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El alcalde, Ramón Rico inauguró el pa
sado día 27 la segunda fase del Instituto 
de Bachillerato de Benalmádena, que 
cuenta con ocho aulas, seminarios para 
todos los profesores, aula de dibujo, 
tres laboratorios, pabellón polideportivo 
cubierto, oficinas y casa del conserje.

Su presupuesto ha sido de 135 millones 
de pesetas, cantidad que ha sido ade
lantada por el Ayuntamiento a la Junta 
de Andalucía por no disponer ésta de 
dotación económica para la construc
ción de instalaciones escolares.

SE PUSO EN MARCHA LA 
ESTACION DEPURADORA
La estación depuradora del saneamien
to integral de Benalmádena se puso de
finitivamente en marcha el pasado día 
22. Tras múltiples problemas que hicie
ron retrasar excesivamente su inaugura
ción se inauguró la planta de tratamien
to de productos residuales que va a per
mitir al Ayuntamiento ofrecer a los miles 
de visitantes y a nuestros vecinos unas 
playas mucho más limpias y mucho 
menos contaminadas. La construcción 
de las citadas instalaciones ha costado 
alrededor de 500 millones de pesetas y 
las obras han sido supervisadas por los 
técnicos de la Mancomunidad de Muni
cipios de la Costa del Sol. El -Ayunta
miento ha cumplido su compromiso, 
ahora es necesario que las urbanizacio
nes y establecimientos hoteleros conec
ten sus vertidos a la red de saneamiento 
integral de forma que se erradique por 
completo la contaminación de nuestras 
playas.

Benalmádena, un año más, vivió su Semana Santa con fervor y recogimiento. Los desfiles 
procesionales y los actos programados para conmemorar la pasión y muerte de Jesús superaron 
en organización y belleza a los del año pasado y la asistencia de autoridades y de artistas de la 
categoría de Marifé de Triana, fueron el espaldarazo para que nuestra Semana Santa sea de las 
mejores de toda la provincia.____________________________________________________________
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RADIO BENALM ADENA ARRIMO EL 
HOMBRO A  N U ESTR A  SEM ANA S A N TA
Dentro de la programación que ha emi
tido Radio Benalmádena durante los 
días próximos a Semana Santa destaca
mos ia emisión de unos programas de
dicados exclusivamente a resaltar la be
lleza de nuestra Semana Mayor, Co
menzaron el día 25 de febrero y se emi
tieron todos los jueves hasta el día 25 
de marzo, tenían una hora de duración

OPINION DE 
UN V EC IN O
En contestación a lo manifestado por 
“ un vecino” en la última página del pe
riódico, Torremolinos-Benalmádena del 
pasado día 28, permítame decir a este 
señor que yo también soy “ vecino" y 
que me sorprende que él califique de 
“ patinazo” el dinero empleado para la 
construcción del Instituto de Bachillera
to, cuya segunda fase fue inaugurada 
hace unos días por nuestro alcalde. Se 
nota que este “ vecino” no tiene hijos o 
le importa poco su educación, o a lo 
peor no es de nuestro municipio porque 
a nadie se le ocurre tildar de “ patinazo” 
el dinero que se emplea para cubrir la 
necesidad imperiosa de formar a nues
tros jóvenes. En contra de su opinión le 
diré que los jóvenes de Benalmádena 
no podían quedarse sin un Instituto que 
es completamente necesario, porque la 
Junta de Andalucía alegue que no tiene 
dinero para hacerlo. Por ese motivo 
quien gobierna, el señor Ramón Rico, 
de común acuerdo con todos los parti
dos políticos y asociaciones de padres 
de alumnos decidió construir la primera 
fase del citado centro de formación y 
adelantar el dinero, los 135 millones de 
la segunda fase, pero le ruego que lea 
correctamente estimado “vecino” he 
empleado la palabra “ adelantar” el di
nero a la Junta de Andalucía para que 
se pudiera construir esa segunda fase 
tan necesaria y que forma un todo que 
es uno de los mejores institutos de toda 
Andalucía.
En cuanto a la inauguración de la citada 
fase, cuya fecha usted critica, pienso 
que por. falta de información, le diré 
querido “ vecino” que cuando se inau
gura un centro de estas características 
la fecha se fija con bastante antelación 
es decir que antes de que los profeso
res iniciaran su movimiento reivindicati- 
vo, justo por cierto, ya estaba fijado el 
gran día para todos nosotros, -aunque 
para usted parece que no-, de la inau
guración de la segunda fase de nuestro 
instituto. Lamento señor vecino, coma 
usted distorsiona ¡a realidad e intenta 
empañar o minimizar una obra bella y 
necesaria.

y se dedicaron alternativamente a la 
Hermandad de Nuestro Padre Jesús y 
María Santísima de los Dolores y de la 
Cruz, que procesiona a sus santos titu
lares por las calles de Benalmádena 
Pueblo, y a la Cofradía del Cristo de la 
Redención y María Santísima de los 
Dolores, cuyas sanias imágenes hacen 
el desfile procesional en Arroyo de la 
Miel.
Los programas, escritos y presentados 
por Marco Antonio del Cid contaron des
de el primer día con personas vincula
das a ia Semana Santa de nuestro mu
nicipio; con los hermanos mayores, 
cantaores de saetas, flamencólogos y 
cofrades.
Entre los invitados que pasaron por el 
programa destacamos a Salvador Gá- 
mez, Hermano Mayor de la Hermandad 
de Nuestro Padre Jesús y María Santísi
ma de los Dolores y de la Cruz. Su teso
rero Lázaro Coronado, el jefe de proto
colo José María Reyes, al pregonero de 
la Semana Santa de Benalmádena, Ma
nuel Navarrete, que días después de 
participar en nuestro tiempo de radio 
puso ia carne de gallina a quienes tuvie
ron la suerte de asistir en la iglesia de 
Santo Domingo de Guzmán a su emoti
vo y bien documentada disertación per
sonificada en un extraordinario pregón. 
Las voces de nuestras saeteras, Alegría 
Rico y Pepi Gómez, también estuvieron 
en Radio Benalmádena poniendo upa 
nota de arte y sentimiento a la hora de 
interpretar esa plegaria cantada más 
con el corazón que con la garganta que 
es la saeta. También contamos con la 
presencia y el bien cantar de Cándido 
de Málaga y Marchenilla de Málaga, y

con la presencia de personalidades del 
flamenco como José Luque Navajas, y 
de buenos aficionados como José Gar
cía B a reel ó, y Juan García Soto.
El programa, “ Benalmádena Semana 
Santa” contó igualmente con la presen
cia de la camarera de la Virgen de la So
ledad, Pepita Quesada, que ha dedica
do y consagrado su vida para que “ a 
nuestra Señora no le falte de nada” . Jo
sé Paniagua con su fácil verbo, de co- 
fradiero de siempre intervino en dos 
programas y contó los logros consegui
dos por su cofradía de Arroyo y se 
emocionó cuando la genial Marifé de 
Triana intervino en Benalmádena Se
mana Santa para confirmar que acepta
ba el cargo de Camarera de la Santísi
ma Virgen de 'los  Dolores. También 
contamos ia presencia de Francisco Pé
rez y José Luis García que tocaron sus 
tambores como los ángeles para que lós 
saeteros y saeteras que intervinieron en 
el programa nos pusieran a todos un 
nudo en la garganta al cantarle a la Vir
gen y a su Santísimo Hijo, en directo, 
por derecho y con el alma.
Radio Benalmádena retransmitió las se
mifinales del concurso de saetas de 
Arroyo de la Miel, cada viernes desde ei 
salón de actos de la Casa de la Cultura. 
La emisora municipal llevaba a todas 
las casas de nuestro municipio las vo
ces de los concursantes, presentados 
con la profesionalidad que le caracteri
za, por Alfredo Krier de Radio Benalmá
dena.
Nuestra emisora arrimó el hombro co
mo un portador de trono más por la Se
mana Santa de Benalmádena, por 
nuestra Semana Santa.



BOLETIN MUNICIPAL 3

Ramón Rico:
“ El dinero a plazo fijo del Ayuntamiento es como el chocolate del Loro”

Algunos concejales de la oposición han 
criticado la gestión recaudadora llevada 
a cabo por el actual equipo de gobierno, 
presidido por el alcalde Ramón Rico. En 
diversos medios de comunicación han 
manifestado que “ Temen que haga 
aparición una crisis económica munici
pal, debido a la mala gestión que se es
tá llevando a cabo” , al mismo tiempo 
partidos políticos como Izquierda Unida 
asegura que “ Benalmádena es un mu
nicipio con unos ingresos altos y dispo
ne una economía saneada existiendo 
rumores de que el Ayuntamiento tiene 
dinero a plazo fijo y de eso es de lo que 
nos queremos enterar.”

El alcalde, Ramón Rico quiere respon
der a las críticas que apuntan a una po
sible crisis económica y asegura que 
“ No existe un problema real sobre la si
tuación económica. Quiero aclarar de 
una vez por todas cual es la situación 
verdadera y salir al paso de quienes ha
blan con mala intención sobre la exis
tencia de 800 millones de pesetas 
depositados a plazo fijo en los ban
cos. A estas personas sólo les interesa 
decir tales bulos para desconcertar al 
vecino de a pié. La realidad es que el di
nero que dicen tiene el Ayuntamiento a 
plazo fijo, es el “ chocolate del loro” .
El Ayuntamiento no tiene ni un solo du
ro a plazo fijo. Ni es tan rico como la 
gente cree. En la época más boyante, 
cuando las vacas gordas del turismo, 
este ayuntamiento ha tenido entre 300 
y 400 millones de pesetas de tesorería y 
ahora tenemos alrededor de unos 45 
millones, aunque esto siempre es una 
cosa fluctuante porque depende de los 
ingresos y los pagos que se hagan. Por 
tanto reconozco que ha disminuido bas
tante nuestra tesorería pero esto se de
be a una serie de circustancias que son

fáciles de explicar:

En primer lugar porque hemos financia
do la segunda fase del Instituto de Ba
chillerato, cuyo importe ha sido de cien 
millones de pesetas, dinero que ha sali
do integramente de las arcas del Ayun
tamiento y que será reintegrado por la 
Junta de Andalucía en el año 89. En se
gundo lugar, por el retraso en el cobro 
de las exacciones municipales corres
pondientes a 1987, debido a los traba
jos de informatización de Intervención, 
que se están llevando a cabo, pue
de suponer una recaudación de unos 
sesenta millones de ptas., incluyendo 
dos trimestres de el cobro de recibo de 
agua, cantidades que se han dejado de 
percibir. Por otro lado, se han adelanta
do setenta millones de Ptas. por cuenta 
del concesionario del Sv° de Recogidas 
de Basuras, cantidad, que se compen
sará en parte cuando se recaude la tasa 
por el servicio mencionado del 87. Otro 
punto importante por el que existe me
nos tesorería, se debe a que la delega
ción de Hacienda enviaba mensual
mente 25 millones a cuenta de las con
tribuciones Urbana e Industrial, cifras 
que ha dejado de remitir desde Diciem
bre del año pasado al haber dejado de 
ser recaudador de estos tributos. Desde 
entonces a la fecha, se han dejado de 
percibir 125 millones de los que el Pa
tronato Provincial de Recaudación tan 
sólo ha remitidio 48, resultando pues 
una disminución en los ingresos de 77 
millones.

“ Estos cuatro puntos que he menciona
do, continuó, arrojan una cifra de tres
cientos millones de Ptas. menos de lo 
que era normal tener en tesorería en 
años anteriores.”
El alcalde de Benalmádena continúa 
manifestando que el Ayuntamiento lleva 
cuatro años “ Sin modificar las ordenan
zas Municipales, y por lo tanto los ingre
sos no se actualizan en relación al ritmo 
de crecimiento de los costos y gastos 
del M unicipio.”

VALORES
En cuanto al dinero que se ingresa al 
Ayuntamiento en el concepto de valo
res, el alcalde manifiesta que “ Este tipo 
de ingresos se pueden considerar como 
Valores Independientes; en metálico 
hay unos 526 millones de pesetas, 
pero que no pertenecen al Ayun
tamiento, y que corresponden a reten
ciones por renta de las personas físicas, 
Mutualidad de funcionarios, fianzas 
provisionales de contratistas, y fianzas 
definitivas.
Son partidas pendientes de aplicación,

por estar esperando la resolución de los 
recursos presentados, y por lo tanto el 
Ayuntamiento bajo ningún -concepto, 
puede emplear este dinero ni en servi
cio, ni en personal, es decir que estos 
millones se recogen en Acta de Arqueo 
como es reglamentario, a efectos de 
una buena contabilidad, pero, no son 
fondos propiedad del Ayuntamiento. 
Además hay otro apartado, catalogado 
como valores independientes -continúa 
manifestando el alcalde-. Estos repre
sentan un saldo de 340 millones de pe
setas, pero que no es en metálico por
que corresponde a los tickets del Poli- 
deportivo Municipal, Piscina, Estaciona
miento de Vehículos, y Multas. Fácil
mente se puede apreciar que estos do
cumentos se contabilizan, perfecta
mente controlados por su valor total, pe
ro esto no quiere decir que estos tres
cientos cuarenta millones sean dinero 
efectivo. Lo que realmente tiene impor
tancia son los avales bancarios presen
tados por los contratistas y personas 
que van a realizar obras y a quienes se 
les exige este requisito para garantizar 
el cumplim iento de sus obligaciones. 
Estos documentos tampoco son dinero 
efectivo, porque se devuelven a los 
interesados tras cum plir todos los 
requisitos a los que se han comprometi
do.”
Por último, el alcalde aclaró que “ están 
satisfechas todas las obligaciones ordi
narias de personas, Seguridad Social, 
Mutualidad, como así mismo los sumi
nistros y obras que realiza el ayunta
miento. De momento no hay retraso en 
los pagos. La realidad económica del 
Ayuntamiento, ¡gracias a Dios!, no és 
alarmante sino que en estos momentos 
contamos con menor tesorería debido a 
que hemos adelantado el dinero a la 
Junta de Andalucía para la construc
ción de la segunda fase del Instituto y 
porque se ha dejado de recibir ingresos 
debido a la informatización de un servi
cio y a que el Patronato Provincial de 
Recaudación debe enviarnos aún los 
millones anteriormente mencionados. 
Aún le quedan importantes partidas por 
cobrar y enviarnos, no obstante ya esta
mos comenzando a recibir ingresos por 
este concepto.” Así finalizo, Ramón Ri
co su aclaración al tan traido y llevado 
tema del fantasma del dinero a plazo fi
jo del Ayuntamiento y puso los puntos 
sobre las ¡es a la realidad económica 
municipal: “ Estas cifras que he dado, 
también puede ofrecerla cualquier fun
cionario al vecino que esté interesado 
en conocerla, y si no le satisface la ex
plicación o no le atienden como el pien
se que debieran, aquí está el alcalde pa
ra atender a quien sea y darle la infor
mación que haga falta.”
Termina diciendo, el responsable de la 
Corporación, Ramón Rico.
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PREGONANDO A BENALMADENA
José García Cosío, periodista y cronista 
oficial de Ceuta ha publicado un artícu
lo en el periódico ceutí El Faro, con el tí
tulo “ Pregonando a Benalmádena” en 
el que haciendo gala de una ágil y doci- 
mentado estilo realiza un recorrido por 
nuestro municipio exaltando a nuestras 
gentes y a la belleza de los rincones de 
nuestro municipio.
Tras comenzar su artículo en la época 
de los bárbaros su relato llega hasta la 
década de los cincuenta donde dice... 
“ El nombre de Benalmádena ya no iba 
a pasar desapercibido a pesar del tráfi
co cada día mayor de la carretera gene
ral Cádiz-Málaga. En las avenidas de las 
dos Carlotas quedará constancia impe
recedera de este maravilloso enclave 
compuesto por «Benalmádena Pueblo» 
el «Arroyo de la Miel» y «Benalmádena 
Costa». Cuando se llega al lugar a uno le 
entra la duda sobre cual de estos sitios 
surgió primero. Así me ocurrió, llegando 
a la conclusión que al ser tan sabia la 
naturaleza, hizo que nacieran a la vez, 
pues, iban a ser necesarios los tres a fin 
de que se complementasen. Me explico 
a mi modo, cual vulgar viajero o visitan
te ocasional.
Al arribar a la parte baja me encuentro 
en el obligado paso de la calzada verte
bral de la Costa del Sol, quedando situa
do en el magnífico Paseo Marítimo, so
bre el borde de la playa de máxima 
atracción. Pregunto si estaba en Benal
mádena, pues, confundía el paraje con 
Torremolinos. informado debida y ama
blemente me apresto a realizar unos de 
los descubrimientos más gratos de mi 
vida adentrándome en el medio. A un 
lado el castillo de Bil-Bil. Más adelante 
el soberbio Puerto Deportivo con el Club 
Náutico y en los aledaños de Torreque- 
brada con sus inigualables panorámi
cas el Campo de Golf. Y como espectá
culo inusitado la «Plaza Olé» con su par
ticular idiosincrasia.
Enardecido por lo visto, continúo el ca
minar ascendiendo entre calles estre
chas, empinadas, repletas de casas an
cestrales, cubiertas de cal blanca, en 
singular armonía con las nuevas cons
trucciones. Aquellas y éstas adornadas 
con lindas flores prendidas en las col
gantes macetas, abundantísimas en el 
«Arroyo de la Miel», a donde llegué, ex
hausto pero conteto, pues pude con
templar el Palacete de la marquesa de 
Tetamanzy, el Polideportivo y la singular 
Casa de la Cultura con el inigualable jar
dín en el patio. Y como no el Parque de 
Atracciones «Tivoli», uno de los mejores 
de Europa con distracciones permanen
tes para chicos y mayores. *
Y trota, trotando, trepa que trepa, con 
inusitado gozo me encuentro en la Villa, 
a los pies del otero de Calamorro cerca 
de trescientos metros sobre el gran be- 
nalmadense. Me llama la atención la

blancura de las viviendas, el enrejado y 
el cubrimiento de las techumbres con 
tejas rojizas. Me da la sensación de 
existir cierta competencia vecinal para 
presentar las casas con un particular 
exhorno. Quizás esta circunstancia la 
hizo alcanzar uno de los premios al em
bellecimiento. Admiro el Museo Ar
queológico, en el que existen piezas de 
gran valor de arte Precolombino. Quedo 
absorto ante los sin pares Jardines col
gantes del Muro con la perfecta conjun
ción de flores y aguas, diseñados ini
gualablemente por César Manrique. La 
Iglesia de Santo Domingo alberga a la 
Patrona Virgen de la Cruz. El Ayunta
miento me hace meditar. Fue en estas 
Casas Consistoriales antes y ahora en 
donde en plena comunión de pueblo y 
Corporación Municipal -aunque luego 
contara con otras colaboraciones- se 
fraguó el lanzamiento del fenómeno tu
rístico pilar primario y sólido de la eco
nomía local. La Plaza de Toros, menudi- 
ta y coqueta es expresión de la nueva 
arquitectura taurina. Y cómo no’, la Pla
za de España con «LA NINA», ideada 
por Jaime Pimentel y cuya escultura ha 
vendido por todo el mundo con su airo
sa figura la imagen de Benalmádena. 
Alrededor de ella los jóvenes cantan y la 
festejan.
«La Niña» y «La Torre» que figura en los 
blasones de la Villa son la representa
ción noble de la Ciudad.
Estimo que aún cuando lo expuesto, se 
hace a bote'pronto, queda bien claro 
como las tres partes de Benalmádena 
se complementan: «La Costa» expresión

de la bondad marítima mediterránea so
bre cuyas playas al radiante sol, hace 
las delicias del turista que en gran ma
yoría se afinca en la ciudad dormitorio 
que reside en el «Arroyo de la Miel», cu
yas rampas ascendentes bellamente ur
banizadas nos lleva a «La Villa» que re
presenta a la Andalucía de siempre con 
la belleza de sus casas.

El buen trabajo periodístico finaliza ha
ciendo relación a la calidad humana de 
los benalmadenses, y dedicando su tra
bajo a personalidades de nuestro Ayun
tamiento:
“ No quisiera acabar esta trova sin refe
rirme a la humanidad de los benalma
denses. Ellos son la expresión de la gen
tileza, amabilidad y buen sentido de la 
alegría generosa que contaminan a 
cuantos a Benalmádena llegan.
Las féminas con su sello de andalucis
mo puro son la alegría de los hombres, 
tienen la sonrisa en sus labios, con an
dares menudos y leves, se asemejan a 
las livianas golondrinas, hermosas, lin
das. En definitiva y en resumen son:

¡La niña! hecha mujer.
Nota.- Con ilusión y respeto como ex
presión a mi agradecimiento dediqué 
en la imaginación estas líneas a: Ramón 
Rico, ejemplar Alcalde, a Paco Olmedo, 
entusiasta propagador del pueblo, a An
tonio García, singular técnico y a Pepe 
Gutiérrez, trabajador incansable. Paro
diando al brindis taurino, aunque trasto
cando en algo el mismo digo «¡Ha ido 
por vosotros!»”
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Tomás Márquez:

“ Nunca he apoyado la segregación de Arroyo de la Miel”

Tomás Márquez, primer teniente de al
calde del Ayuntamiento no está de 
acuerdo con lo manifestado hace unos 
días por un periódico malagueño donde 
en una carta, al parecer enviada por 
unos vecinos, se dice que Tomás Már
quez en unión del cabeza de lista del 
partido socialista, Javier Ortiz y dei con
cejal centrista, Cándido Ingelmo, pro
pugna la segregación de Arroyo de la 
Miel y la posible ubicación del Ayunta
miento en la zona Benalmádena Costa. 
Sobre este tema, e! concejal afirma que: 
"No es cierto que yo esté de acuerdo 
con estos dos concejales para que se 
segregue Arroyo de la Miel. Nunca se 
me ha ocurrido hacerlo, entre otras co
sas porque yo he sido una de las perso
nas que más he luchado para que se 
potencie la Tenencia de Alcaldía de 
Arroyo de la Miel, por entender que de 
esta forma acercamos más el Ayunta
miento, es decir la Administración a los 
administrados. Por otro lado, si hay al
guna persona que piensa en la segrega
ción de Arroyo de la Miel, le informo 
que según las nuevas leyes de adminis
tración territorial es prácticamente im
posible que pueda separarse Arroyo de 
la Miel de Benalmádena, debido a que 
una de las condiciones imprescindibles 
para que un núcleo de población consi
ga su autonomía total es que se esté se
parado un mínimo de diez kilómetros 
del núcleo matriz, en este caso Benal
mádena Pueblo, y como todos saben la 
distancia entre ambos núcleos, Benal
mádena y Arroyo es de cuatro kilóme
tros, o quizá menos ya que cada día se 
está construyendo más entre los dos 
núcleos y en corto espacio de tiempo 
llegarán a unirse.”
El primer teniente de alcalde es arroye- 
ro de nacimiento y amante de la zona 
que le vió nacer, pero esto no es óbice 
para que se sienta orgulloso de ser con
cejal de todo.el'municipio:
“ Desde luego considero que debemos 
mejorar Arroyo de la Miel, pero tampoco

podemos olvidar los otros dos grandes 
núcleos de población de nuestro muni
cipio, la Costa y el Pueblo, para noso
tros todas estas poblaciones forman Be
nalmádena y vamos a hacer lo posible 
por atenderlas por igual de forma que 
ninguna salga perjudicada en beneficio 
de los demás.”

CO O PERACION
Algunos vecinos no están de acuerdo 
con que el Ayuntamiento envíe una do
tación de la Policía Municipal al Rocío 
para prestar allí servicio de ordenación 
del tráfico y vigilancia, ya que conside
ran que por atender la petición hecho 
por la Junta de Andalucía se va a desa
tender las necesidades de nuestro mu
nicipio. Tomás Márquez, es concejal 
delegado de la Policía Municipal y es 
por tanto la persona indicada para expli
car en las condiciones que irán los fun
cionarios a prestar servicio a la romería 
almonteña:
"Los cuatro policías de Benalmádena 
que van a Sevilla, requeridos por la Jun
ta de Andalucía, lo hacen aprovechan
do sus días de permiso, con lo que no 
se va a perjudicar el servicio en Benal
mádena. Por otro lado, el trabajo que 
van a llevar a cabo no le va a costar un 
duro al Ayuntamiento ya que será la

Tomás Márquez, primer teniente de al
calde y concejal delegado de la Policía 
Municipal está llevando a cabo una pro
funda renovación en el servicio. El pasa
do día 8 aumentó la flota de vehículos 
de la Policía al incorporar a la misma un 
automóvil Renault 21 Nevada GTS. Está 
dotado con un sofisticado equipo que 
permite al vehículo desempeñar cual
quier misión que se le presente.

Junta de Andalucía quien corra con los 
gastos de alojamiento, comidas y die
tas. Nosotros hemos accedido a la peti
ción que nos ha hecho ei Gobierno de 
nuestra región por entender que los po
licías municipales debemos cooperar 
con la Junta de Andalucía en lo que po
damos pero eso sí, sin que le cueste di
nero a los vecinos de Benalmádena.” 
Modernizar la Policía Municipal, para 
hacerla más eficaz, es una de ias metas 
que se ha propuesto el concejal delega
do del servicio:
“ He estado en Niza, invitado por una 
empresa de seguridad, para ver un sis
tema que posiblemente empleemos en 
el futuro en nuestro municipio. Se trata 
de una serie de cámaras de televisión, 
situadas en los puntos más conflictivos 
de la red viaria y en edificios que emiti
rán continuamente imágenes a varias 
pantallas de televisión desde donde se 
puede controlar mejor el servicio en Be
nalmádena. Sin duda esto es lo último 
en cuanto a sistema de seguridad. Por 
mi parte me he traido una completa in
formación, voy a informar a mis compa
ñeros del equipo de Gobierno, para que 
podamos llevarlo a un próximo pleno y 
corporación, y aprobarlo de forma que 
en un futuro no muy lejano se pueda 
instalar aquí y con ello aumentar la se
guridad ciudadana en Benalmádena.”

El alcalde entregó las llaves del nuevo 
coche a Tomás Márquez quién tras re- 
cepcionar el mismo manifestó que “ Es
te vehículo va a potenciar considerable
mente nuestra flota de coches. En prin
cipio se va a dedicar al servicio de pa
trulla nocturna. Pienso que este modelo 
es el que mejor se ajusta a las necesida
des de un municipio como el nuestro.”

Renovación del Parque 
Automovilístico de la Policía Municipal
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N U E S T R O S  P R E G O N E S
BENALMADENA

Manuel Navarrete, nacido en nuestro 
municipio hace 34 años, fue el brillante 
pregonero de la Semana Santa de Be
nalmádena, El día 24 de marzo, en la 
Iglesia Parroquial de Santo Domingo de 
Guzmán, Manuel Navarrete Contreras, 
protagonizó un bello pasaje de nuestra 
Semana Mayor al pregonar a los cuatro 
vientos la belleza de los titulares de la 
Hermandad de Nuestro Padre Jesús 
Nazareno y María Santísima de Los Do
lores y de La Cruz. El templo, de bote en 
bote, presentó un magnífico aspecto 
debido a la belleza de su ornamenta
ción floral. Ei pregonero, con documen
tado verbo y poniendo su joven corazón 
por delante, habló de “ eso” tan especial 
que tiene la Semana Santa de Benalmá
dena, del fervor con el que se procesio- 
na a la Soledad, del contraste entre las 
sombras que proyectan las imágenes 
en las blancas casas de la localidad y 
del fervor con el que el pueblo participa 
en los días en los que se rememora la 
Pasión de Jesucristo.
El pregonero haciendo bueno aquello 
de que “ dichosa la rama que al tronco 
sale” emocionó a los numerosos asis
tentes con sus palabras, como hace 
años hiciera su padre, q.e.q.d., tan bien 
magnífico pregonero de la Semana San

marchas procesionales y las voces, 
magníficas por cierto de Alegría Rico y 
Pepi Gómez interpretaron magistral
mente saetas. El pregón contó con la 
presencia del alcalde, Ramón Rico y 
concejales del Ayuntamiento.

ta de Benalmádena.
El acto se inició con la presentación de 
Manuel Navarrete que estuvo a cargo 
de José María Bernils, pregonero del 
año pasado. Posteriormente la Banda 
Municipal de Benalmádena interpretó

ARROYO DE LA MIEL

La Cofradía del Santísimo Cristo de la

Redención y María Santísima de Los 
Dolores celebró su ya tradicional “ Pre
gón de la Redención” el día 25, en la

Casa de la Cultura de Arroyo de la Miel. 
El pregonero, Rafael Salas Gallego, jefe 
de la Sección de Promoción y Activida
des Turísticas de la Junta de Andalucía 
en Málaga, fundador y director del ví
deo -revista “ Pleamar” y redactor- jefe 
de la reciente publicación “ Málaga Mer
cantil” realizó con sentimiento, profun
didad y belleza una exaltación de la Se
mana Santa de Arroyo de la Miel. Po
seedor de una hábil y preciada pluma, 
hizo una intervención concisa sin fiori
turas, pero entrañablemente profunda 
en la que sorprendió gratamente a los 
asistentes al acto ya que demostró unos 
extensos conocimientos sobre la Sema
na Santa de Málaga en general y la de 
Arroyo de la Miel en particular. Al final 
de su acertado decir recibió un fuerte 
aplauso que hizo justicia a la brillantez 
de sus palabras.
Su presentación estuvo a cargo del pe
riodista y abogado malagueño, Andrés 
García Maldonado, primer pregonero 
“ de la Redención” .
Tras las palabras de Rafael Salas, el 
Hermano Mayor de la cofradía arroyera, 
José Paniagua entregó el título de Ca
marera de Honor de la Virgen a la ex
traordinaria cantante, Marifé de Triana. 
Posteriormente le fue impuesta al Her
mano Mayor de la cofradía, ef primer 
escudo de oro de la misma, en atención 
a la labor que ha desarrollado al frente 
de ía misma desde su fundación.



BOLETIN MUNICIPAL 7

Alejandra Pérez Roca:
“ Ofrecemos más actividades culturales que cualquier otro Ayuntamiento”

“ El Ayuntamiento de Benalmádena or
ganiza más actividades culturales que 
cualquier otro Ayuntamiento” , asegura, 
Alejandra Pérez Roca, concejala de Cul
tura y Educación de nuestro municipio, 
quien continúa hablando del amplio 
abanico de actividades que ofrece: 
“ Desde el mes de octubre hasta el día 
de hoy se ha llevado a cabo un apretado 
calendario de actos; unos más popula
res que otros. Estamos muy satisfechos 
porque hemos contado, entre otros, con. 
la participación de conferenciantes de 
la talla de Rafael Pérez Estrada, premio 
Lorca 71 de Teatro, finalista del premio 
Nacional 87 de Literatura y miembro 
del comité de Cultura de la Generalitat. 
También hemos contado con el escritor 
y poeta, Manuel Alcantara, una de las 
mejores “ plumas” de la actualidad. Por 
otro lado hemos podido admirar la mag
nífica actuación del cuarteto de música 
de Sofía y un sin fin de actuaciones cul
turales por las que he recibido felicita
ciones de personas que han estado en 
Benalmádena y a la vuelta a sus respec
tivos paises han escrito aplaudiendo la 
calidad de las actividades culturales 
que hemos ofrecido y exortandonos a 
continuar por la misma línea.”
Las dos salas de exposiciones; de la Ca
sa de la Cultura y la del Castillo del Bil- 
Bil ofrecen continuamente muestras de 
pintura, cerámica y artesanía en gene
ral. Numerosos artistas muestran conti
nuamente el deseo de poder exponer 
en ellas. Según afirma la concejala: “ Te
nemos las dos salas comprometidas 
hasta 1990. Esto pude dar una idea del 
interés en realizar exposiciones en

nuestros dos centros.”
Algunos han criticado al Ayuntamiento 
por gastar, según ellos, demasiado di
nero en promoción cultural, sobre esta 
acusación, la concejala responde: “ La 
Cultura es muy importante para un pue
blo, y lo siento por quien no lo compren
da así. Afortunadamente quienes criti
can que invirtamos en cultura represen
tan a una minoría insignificante. Estas 
personas que critican ignoran que un 
pueblo culto es un pueblo libre y nues
tra misión es hacer progresar cultural
mente a nuestro m unicipio.”

INSTITUTO
El pasado día 27 se inauguró la segun
da fase del Instituto de Bachillerato de 
Benalmádena, en Arroyo de la Miel. 
Fue un día grande para el muncipio 
aunque justo es reconocer que si no hu
biera sido por la voluntad política del ac
tual equipo de Gobierno nunca hubiera 
llegado a cortarse la cinta inaugural de 
la modélica instalación de formación de 
jóvenes:
"Nosotros hemos adelantado los 135 
millones que ha costado la segunda fa
se ya que al parecer el Gobierno Auto
nómico no tiene más dinero para inver
tir en centros escolares. Si no hubiéra
mos "prestado” a la Junta el dinero no 
se hubiera realizado la obra, hay que te
ner en cuenta que la primera fase la pa
gó el Ayuntamiento. Por este motivo y 
porque había una demanda de plazas 
escolares enormes y nuestro jóvenes 
deben estar atendidos como se mere
cen es por lo que el equipo de Gobierno

decidió adelantar este dinero. No podía
mos estar esperando a que la Junta de 
Andalucía decidiera hacer la segunda 
fase del Instituto o dejarlo para cuando 
creyera conveniente.”

'Dentro de las actividades culturales; se 
imparten clases de yoga, idiomas, fabri
cación de tapices, telares y alfombras, 
música y taller de teatro entre otras, las 
clases de alfabetización de adultos, 
muy concurridas, ponen la nota huma
na.
"Me preocupa mucho la juventud. En 
atención a nuestra gente joven se puso 
en funcionamiento el centro de Activi
dades Culturales, situado en el Tomillar 
Viejo. En el hay más de dos mil alumnos 
que reciben clases de yoga, inglés, fran
cés, teatro, y aprenden como hacer ta
pices y a manejar los telares. Los cursos 
son prácticamente gratuitos ya que los 
inscritos pagan 1.000 pesetas al año, 
una cantidad simbólica. En esta edición 
ha aumentado considerablemente el 
número de participantes. El año que 
viene mi propósito es dar clases de tapi
ces y alfombras, productos que tienen 
un amplio mercado donde poder co
mercializarlos. Incluso si es necesario 
propondré a mis compañeros del equi
po de Gobierno la adquisición de una 
casa en Benalmádena donde poder 
ubicar estos talleres. Pero hablando de 
otro tema, una de las mayores alegrías 
que he recibido es el ver en las aulas de 
alfabetización a personas de sesenta y 
setenta años recibiendo clases con un 
entusiasmo increíble, que me dieron 
unas hermosas muestras de gratitud.”
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Francisco Olmedo:
"HEMOS PASADO DE LA NADA A PROMOCIO
NAR EN LAS MEJORES FERIAS DE TURISMO"

La concejalía de Turismo es una de las 
más importantes de cualquier munici
pio turístico y en Benalmádena no po
día ser menos. Quizá en cualquier pue
blo del interior esta concejalía no tenga 
el enorme peso específico que posee en 
el nuestro, pero en Benalmádena don
de la mayor parte de los ingresos provie
nen del turismo hay que darle al Cesar 
lo que es del Cesar y prestar una espe
cial atención a la citada concejalía. Aun
que no siempre ha sido así, es decir no 
siempre se ha cuidado la promoción tu
rística como últimamente. Francisco Ol
medo, concejal de Turismo asegura 
que a pesar de los éxitos promocionales

de FITUR y la World Travel Market no 
hay que dormirse en los laureles: “ El lis
tón lo hemos puesto bastante alto en 
cuanto a política promocional.

Nosotros hemos pasado de no estar en 
ningún sitio a estar presentes en las fe
rias turísticas más importantes, pero 
considero que no debemos ni podemos 
darnos por satisfechos. Por eso vamos a 
iniciar un nuevo sistema promocional 
que completará a lo que estamos reali
zando actualmente, básicamente con
siste en recorrer con una furgoneta y 
material promocional todas las agencias 
de viajes y visitar a todo aquel que nos 
pueda enviar clientes a Benalmádena, 
por lo pronto el año que viene pretende
mos realizar una visita promocional a 
Galicia, Castilla La Mancha y León.”

Nuestro Ayuntamiento ha asistido como 
todos los años a Expocavaciones, feria 
de turismo que se celebra anualmente 
del 3 al 9 de Mayo en Bilbao:
“ Hemos ido al stand montado por el Pa
tronato de Turismo -afirma, Francisco 
Olmedo- llevamos material promocio
nal, folletos, planos. El empresario del 
norte de España se ha venido aquí a in
vertir y está dispuesto a seguir hacién
dolo y lógicamente nuestra obligación 
es la de captar esas fuentes inversoras 
para nuestro m unicipio.”

CONVENIO
El hermoso edificio denominado “ La 
Fonda” , ubicado en Benalmádena Pue
blo está sin utilizar desde que se cons
truyó. Es una pena que no haya dado 
aún rentabilidad, aunque parece ser 
que la Junta de Andalucía anda detrás 
del edificio porque desea buscarle una 
utilidad turística.
El concejal, profesional del mundo turísti
co asegura que existen conversaciones 
con la Junta de Andalucía y que sobre es
te tema tengo las ideas clarísimas; la de 
utilizar La Fonda como escuela de hos
telería de forma que la gente joven se 
preparen y se hagan profesionales. Hay 
que darle una utilidad a ese edificio e 
instalar el citado centro de formación 
turístico yo lo veo positivo al cien por 
cien. Personalmente creo que sería 
conveniente alcanzar un convenia con 
la Junta de Andalucía de forma de que 
se instale la Escuela de Hostelería en La 
Fonda, lógicamente dándonos ciertas 
contraprestaciones y que nos cedan la 
oficina de Turismo de Benalmádena 
Costa que es propiedad municipal pero 
que le fue cedida a la Junta par qué ubi
case en ella el Consejo de Turismo. Los 
señores del Gobierno Autonómico no 
están utilizando prácticamente la citada 
instalación y a nosotros nos hace mu
cha falta.”

IMPORTANTES MEJORAS EN LOS JARDINES DE EL MURO
Hace unos días finalizaron los trabajos 
de reparación del sistema de saltos de 
agua de los Jardines de El Muro, así co
mo el plan de recuperación de las zo
nas verdes de su entorno. Ubicados en 
Benalmádena Pueblo, fueron diseña
dos por el conocido arquitecto y paisa
jista, Cesar M anrrique,’estaban deterio
radas ya que no funcionaba el sistema 
de cascadas de agua y faltavan espa
cios verdes debido al comportamiento 
poco cívico de algunas personas que 
rompieron las conducciones de agua y 
no respetaron algunas de las plantas 
que se sembraron en su día.
Una empresa especializada ha llevado 
acabo los trabajos en el que han re
puesto el material destrozado y ha pro
cedido a la ¡mpermeabilización de los 
seis lagos. El sistema de saltos de agua 
consiste en uns surtidores artificiales 
por donde emana el líquido, elemento 
que va descendiendo hasta seis Jagos, 
que se encuentran en diferentes nive
les, luego el agua es recuperada y en
viada de nuevo hacia el nacimiento de 
forma que no se pierde el líquido ele
mento.
La firma encargada de realizar los traba
jos ha sembrado gran variedad de plan
tas en los alrededores de los pequeños

lagos y en unos meses todo estará cu
bierto de verdor. Los saltos de agua co
menzaron a funcionar hace unos días 
con el beneplácito de las personas que 
visitan los jardines de El Muro ya que 
ofrecen una sensación de frescura y be- 
llezaa a la zona que se ha convertido en 
una de las más bonitas de toda la Costa

del Sol, tanto por el paisaje que se divi
sa desde ella, como por lo cuidado de 
sus plantas como por la tranquilidad 
que se respira.
Ha sido un acierto del equipo de gobier
no recuperar plenamente un hermoso 
jardín que hace aún más bello a nuestro 
pueblo.
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Juan Carlos Maestro:
“ VAMOS A REDUCIR CONSIDERADLEMENTE LOS RUIDOS”

Benalmádena cuenta al fin con la orde
nanza municipal de Protección de Me
dio Ambiente contra la emisión de rui
dos y vibraciones. En el último pleno or
dinario, celebrado el pasado día 8, se 
aprobó el citado ordenamiento que sin 
duda va a mejorar la calidad de vida de 
vecinos y visitantes ya que evitará los 
ruidos estridentes, al menos eso es lo 
que se pretende, y a regular los sonidos 
que emiten los bares y pubs de nuestro 
municipio.
La ordenanza se aprobó por unanimi
dad, mostrando su aceptación los re
presentantes de los distintos partidos y 
grupos políticos.
José Luis Centella, concejal de izquier
da Unida asegura que: “ Mi grupo va a 
prestar todo su apoyo a la concejalía de 
Medio Ambiente para que la ordenanza 
se pueda llevar a cabo” . Por su parte, 
Candido Ingelmo del Centro Democráti
co y Social manifiesta que: “ La orde
nanza es buena, el concejal Juan Carlos 
Maestro puede contar con mi colabora
ción para hacerla cumplir ya que es ab
solutamente necesario ponerla en fun
cionamiento. En algunas-zonas de Be
nalmádena, los vecinos han estado a 
punto de volverse medio locos por el 
ruido. “ La concejala socialista, María 
Dolores Valencia, también opinó favora
blemente sobre la regulación de protec
ción del medio ambiente contra ruidos: 
“ Me cabe felicitar a las distintas asocia
ciones que han intervenido en la elabo
ración de la misma, así como al equipo 
de Gobierno. Más vale tarde que 
nunca.”
Juan Carlos Maestro, concejal de Medio 
Ambiente ha sido el responsable de la 
elaboración de dicha ordenanza, em
pleando meses de trabajo que al final se 
han visto compensados con la aproba
ción unánime de todos los concejales: 
“ Para mi ha sido una satisfacción que 
todos los políticos nos hayamos puesto 
de acuerdo en su aprobación. Creo que 
va a combatir eficazmente el grave pro
blema del ruido y a ofrecer un inestima
ble servicio a nuestros vecinos. Para lle

var a cabo esta ordenanza hemos estu
diado las de Madrid, Antequera y Mar- 
bella y se ha obtenido un producto me
jorado, porque hemos acoplado lo me
jor de cada una de ellas y además he
mos incluido nuevos puntos teniendo 
en cuenta las particularidades de nues
tro municipio.
En sus capítulos se recogen la mayoría 
de los casos que pueden darse en 
cuanto a la producción de ruidos moles
tos. Se van a regular las actividades in
dustríales; pubs, bares y el ruido de ios 
vehículos, en esta ordenación también 
hemos incluido un abanico de expe
dientes sancionadores, que van desde 
una multa pequeña hasta el apercibi
miento del cierre del local que produzca

- ruidos por encima de lo normal, se pue
de llegar hasta la clausura del negocio, 
si el propietario hace caso omiso de las 
advertencias que se les ha dado con an-
l e í  iU í i u a u .

El concejal es optimista en cuanto a los 
resultados positivos que va a obtener el 
cumplimiento de la citada ordenanza: 
“ Me consta que el ruido ya ha disminui
do en algunas zonas de nuestro munici
pio” .

JUVENTUD
Juan Carlos Maestro es también conce
jal delegado de Juventud. Esta respon
sabilidad le hace estar especialmente 
sensibilizado con la problemática que 
afecta este importante colectivo de 
nuestra sociedad:
“ Considero que los políticos no pode
mos ir á los jóvenes y decirles: "Esto es 
lo que vamos a hacer por vosotros por
que consideramos que es lo mejor.” Yo 
pienso que seria un tipo de imposición, 
y no estoy de acuerdo con ella. Pienso 
que la política a seguir con los jóvenes

debe salir de ellos mismos; es decir que 
ellos opinen primero, digan la proble
mática que les afecta y después noso
tros tomaremos, a raiz de esa informa
ción, las decisiones pertinentes para so
lucionarles sus problemas. Por ese mo
tivo acabamos de realizar una encuesta 
en colaboración con la comisión Pro- 
Casa de la Juventud en la que la gente 
joven de nuestro municipio ha opinado 
sobre los problemas que más le preocu
pa; como les gusta pasar el tiempo li
bre, que actividades debería realizar el 
propio Ayuntamiento, en que tipo de 
asociaciones participarían. Ahora ya los 
conocemos un poco más a través de 
sus contestaciones y con la información 
que nos han dado nos vamos a poner a 
confeccionar una programación de ac
tuaciones concretas que van a benefi
ciar a ese importante colectivo.”
El concejal adelanta para los lectores de 
la Gaceta Municipal cuales son los te
mas que más afectan a la Juventud de 
Benalmádena:

“ Según el muestreo que hemos efec
tuado, sus mayores problemas son los 
originados por el estudio, creemos que 
es por el alto número de suspensos que 
se dan en el sistema educativo actual, 
en segundo término los jóvenes mani
fiestan estar preocupados por la falta de 
lugares de reunión ya que dicen, sólo 
cuentan con pubs y bares donde poder 
reunirse, y por último manifiestan su 
preocupación por encontrar trabajo, es
to se parecia más en los alumnos de 
COU. En cuanto a las respuestas con 
relación a la droga hemos obtenido po
cas en la que se muestra cierta preocu
pación, quizá como resultado de la con
tinua campaña educativa que se está 
llevando a cabo contra este problema 
de la sociedad actual.”
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ELLOS SON RADIO

Nuestra emisora, Radio Benalmádena, 
realiza diariamente la tarea de informar 
de lo que acontece en nuestro munici
pio. Ella mantiene un contacto a través 
de música y noticias con nuestros veci
nos. Los componentes de Radio Benal
mádena hacen radio porque sencilla
mente les apasiona y porque la mayoría 
de ellos, hombres y mujeres se sienten 
plenamente identificados con el aconte
cer diario en nuestro municipio.
Por este apartado de nuestra gaceta 
van a pasar las personas que de forma 
altruista hacen diariamente la radio pa
ra usted. Ellos dedican su tiempo libre a 
los demás en aras de una vocación y de 
un espíritu de servicio. El orden en que 
saldrán en estas páginas no significa 
mayor o menor categoría, ya que todos 
absolutamente todos los componentes

BENALMADENA
de la emisora tienen una categoría y ca
lidad humana extraordinaria.
Hoy presentamos a un “ deportivo” . Se 
trata de...

Nombre: ALFREDO DOMINGUEZ GARCIA 
Edad: 33 años
Nació: En Puenteareas (Pontevedra) 
Estado Civil: Casado, tres hijos. 
Profesión: Recepciónista.
Principal afición: El Deporte en general. 
Deporte que más práctica: El tenis y el 
fútbol.

Colabora desde hace cuatro años con el 
Patronato Deportivo Municipal en la or
ganización de la liga local de tenis, y 
desde hace dos años es coordinador de 
los Juegos Escolares Municipales.
Lleva tres años en RADIO BENALMA
DENA como comentarista deportivo. 
Actualmente es el encargado de la re
dacción de deportes y dirige el espacio 
deportivo “ TRIBUNA DEPORTIVA” , que 
se emite los Lunes, Martes y Viernes de
20,30 h. a 21.30 h. Es al mismo tiempo 
responsable de las retransmisiones de
portivas.
También colabora haciendo crónicas 
deportivas para otra emisora de Málaga. 
Le gusta el mundo de la imformación 
deportiva, y espera que pronto RADIO 
BENALMADENA tenga los medios ne
cesarios para dar una mejor informa
ción a todos los oyentes de nuestro Mu
nicipio.

UN TRABAJO BIEN HECHO
Más vale tarde que nunca, dice el re
frán, y en este caso viene como anillo al 
dedo, ya que hace unos días los servi
cios municipales procedieron a sustituir 
el deteriorado cartel anunciador, situa
do frente a la entrada a Tivoli, que indi
caba la distancia de Arroyo de la Miel a 
Benalmádena Pueblo así como las acti
vidades culturales más importantes que 
se llevan a cabo en nuestro municipio 
por uno nuevo, maravillosamente reali
zado por los empleados del Ayunta
miento.
Situado en el mismo lugar que el ante

rior, al borde de la carretera hacia el 
pueblo es como la primera bienvenida 
que se le dá a quien lleve la intención 
de visitar la población serrana. El cam
bio ha sido para bien ya que se ha pasa
do de ofrecer una imagen tercermun- 
dista producida por el anterior panel 
anunciador, poco vistoso debido al de
terioro del paso del tiempo y a la ‘con
ducta poco cívica de algunos que lo to
maron como perfecto para ejercitarse 
en el lanzamiento de piedras, al nuevo 
panel que dá una imagen acorde con 
un municipio turifico como el nuestro.

FELICITACION AL ALCALDE
En la Alcaldía de Benalmádena se ha re
cibido una comunicación de la Delega
ción Provincial del Instituto de Estadísti
ca en la que se felicita al alcalde y al 
equipo municipal que ha intervenido en 
la preparación de la documentación re
querida por dicho Instituto.
La carta está firmada por el delegado 
provincial, Antonio Damián y dice lo si
guiente:
“ Es un honor para mi trasladarle la feli
citación y reconocimiento de la Oficina 
Central del Censo Electoral a través del 
Director General del Instituto Nacional 
de Estadística por haber entregado la 
documentación requerida para la Revi
sión del Censo Electoral a 1 de Enero de 
1.988. Ruego lo haga extensivo a todo 
el personal implicado.
En esta Delegación somos conscientes 
de que esta labor no está exenta de 
grandes dificultades. El esfuerzo reali
zado por la(s) persona(s) que han parti
cipado en los trabajos es digno de enco
mio, máxime porque nos acerca al obje
tivo trazado de cumplimiento de la ac
tual ley electoral. Cada día se hace más 
necesario delimitar en cada Ayunta
miento las funciones del área de Esta
dística Municipal con dotaciones de re
cursos humanos y materiales, para que 
no se interrumpa la buena marcha de la 
gestión del Padrón Municipal de Habi
tantes y del Censo Electoral, que cada 
día cobra más relevancia por las razo
nes evidentes que todos conocemos.

MONUMENTO PARA EL 
“ HERMANO FRANCISCO"

El ex cura párroco de Benalmádena, D. 
Francisco Molina, tendrá un monumen
to erigido por suscripción popular en 
nuestro municipio, lugar en el que ejer
ció durante muchos años un extraordi
nario apostolado entre sus feligreses. La 
Comisión de Gobierno del Ayuntamien
to ha aceptado la propuesta hecha por 
la concejala Alejandra Pérez Roca, de 
dedicarle un monumento al querido 
pastor de almas. Tras estudiar varios 
proyectos se ha aceptado el presentado 
por la escultora, Elena Laverón, que re
presenta al “ Hermano Francisco” con 
un libro enJas manos y .con su inimita
ble mirada bondadosa.
La obra se realizará en fundición de 
bronce y su precio es de dos millones y 
medio de pesetas. Ya se ha nombrado 
una comisión que se va a encargar de 
abrir una cuenta en una entidad banca- 
ria donde las personas que lo deseen 
podrán ingresar sus donativos, si el im
porte de estos no cubriera la cifra pre
supuesta, el Ayuntamiento subvencio
naría el resto del precio total de la mis
ma. La idea es bonita y dentro de poco, 
el párroco de Benalmádena “ de siem
pre” tendrá en nuestro municipio un 
monumento que recuerde el amor y 
respeto que dejó tras su muerte 
en el corazón de quienes le conocieron.
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Diego Moral:
Se han colocado 3.000 m! de acera en Arroyo de la Miel"

La entrada a Arroyo de la Miel desde To- 
remoünos por la Avenida de la Consti
tución, está quedando realmente her
mosa. En unos días los empleados del 
Ayuntamiento finalizarán los trabajos de 
acerado e instalación de solera, que ini
ciaron en la Avenida de Bonanza para 
terminar frente al cortijo La Comba, jus
to a las puertas del colegio público El 
Tomillar. La obra es realmente impor
tante por cuanto se han colocado tres 
mil metros cuadrados de artística losa, 
sustituyendo al irregular piso anterior 
formado de piedras y tierra, donde se 
formaba un barrizal de ordago en los 
días de lluvia.
Diego Moral, responsable de los Servi
cios Operativos, está realmente satisfe
cho con el resultado de los trabajos: 
“Tengo que reconocer que esa zona es
tá quedando muy bonita. La acera es 
amplia, cuenta con árboles, que cuan
do crezcan un poco más, darán verdor 
al entorno y además se han construido 
aparcamientos, alrededor de 60 plazas, 
que hacen mucha falta en la zona. Ade
más la losa que se ha puesto es la ideal. 
Nuestro técnico, Pérez Machio ha acer
tado plenamente al escogerla para reali
zar el acerado con ella.”
Junto al concejal del equipo de Gobier
no se encuentra Pérez Machio, quien 
nos habla de las características del ma
terial usado para cambiar la imagen de 
la zona de Arroyo de la Miel:
“ Hemos decidido instalar un material 
de primerísima calidad. La losa es hi- 
draúlica de acabado pétreo. Tiene cali
dad, resistencia y gracias a sus seis 
aristas se adapta mejor que otras a las 
pendientes que puedan tener las ace
ras, además tiene la ventaja de ser anti
deslizante con ¡o que los resbalones se 
dan en un índice pequeñísimo en rela
ción a otras piezas de parecidas carac
terísticas.”
Los vecinos hablan de lo acertado de 
los dibujos hechos en las aceras, al 
combinar losas de distinto color: 
“ Estamos realmente satisfechos por la 
aceptación que están teniendo las

obras, esto significa que hemos acerta
do. El dibujo de ¡as aceras se ha diseña
do en Benalmádena, lo hemos hecho 
nosotros, no nos lo han enviando de 
ningún sitio.”
Tras las palabras técnicas de Pérez Ma
chio, continuamos conversando con 
Diego Moral, quien nos confirma que en 
la zona más amplia la acera tiene de 12 
a 15 metros de ancha y que “ nosotros 
estamos volcados con Arroyo de la Miel

Para este verano habrá pocos proble
mas por la falta de aparcamientos en 
Benalmádena Costa, ya que se ha 
acondicionado una amplia zona donde 
dejar los vehículos. Según Diego Moral: 
“ Desde luego no tenemos más remedio 
que estar contentos por poder ofrecer 
ese nuevo lugar donde pueden aparcar, 
tanto nuestro vecinos como quienes 
nos visiten. El aparcamiento tiene alre
dedor de 2.500 metros cuadrados. Está 
situado a espaldas de un importante 
complejo comercial, que se encuentra 
en ¡a carretera N-340. El parking tiene 
su entrada por la Avenida García Lorca 
y llega hasta las proximidades del pues
to de la Cruz Roja, con estos datos, 
cualquiera que no lo conozca podrá 
darse una ¡dea de su importante exten-

como con los otros dos núcleos del mu
nicipio, Benalmádena Pueblo y Costa. 
Este plan de acerado, se ha realizado 
sin ninguna contribución especial, me
canismo que suelen emplear algunos 
ayuntamientos costasoleños cuando se 
trata de hacer una obra como esta. No
sotros sólo hemos contado con la ayuda 
de las empresas promotoras de la zona, 
pero, y esto es lo más importante, los 
vecinos no han tenido que pagar nada.”

sión.
Es obvio que por el lugar donde se en
cuentra el estacionamiento, donde el 
metro cuadrado vale un dineral, le hu
biera sido imposible al Ayuntamiento 
comprar los terrenos para poder instalar 
en ellos el aparcamiento, pero aquí ad
ministramos dinero de todos y hay que 
mirar por ello, por eso y ante la necesi
dad de contar con un lugar de estacio
namiento público en la zona, entabla
mos conversaciones con los promotores 
del complejo “ La Quinta” v consegui
mos el acuerdo de la cesión de los terre
nos, de forma que el ayuntamiento sólo 
ha tenido que pagarlas capas asfálticas 
que se han echado, y el costo del los ár
boles que se han plantado para que en 
un futuro den verdor a los alrededores.”

"BENALMADENA COSTA TIENE, ¡POR FIN!
EL APARCAMIENTO PUBLICO QUE MERECE"
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Banda de música, y de cornetas y tambores:
"Subsistimos gracias al Ayuntamiento"

Benalmádena se está convirtiendo en 
un municipio musical. Los jóvenes se 
están aficionando cada día más al bello 
y sonoro arte, hasta el punto de que con 
el patroc in io  del Ayuntam iento, 
nuestro municipio cuenta con una ban
da juvenil de música que cuenta con 58 
componentes y una banda de cornetas 
y tambores con trenticinco miembros. 
Toda esta pléyade de jóvenes músicos 
están coordinados por la Asociación Músi
co Cultural “ Eduardo Ocón y Rivas” , en
tidad que se constituyó el día 13 de 
marzo de 1986 con el fin de promover 
las manifestaciones musicales artísti
cas, culturales y recreativas y divulgar
las entre el público en general. La aso
ciación está realizando una pausible la
bor fomentando el nacimiento de voca
ciones y alentándolas al mismo tiempo 
que forma musicalmente a los compo
nentes de las bandas.
La Junta Directiva, formada por presi
dente, vicepresidente, secretario, teso
rero y vocales está cumpliendo con cre
ces su cometido: conciertos navideños, 
actuaciones en la reciente Semana Cul
tural y la Feria de El Libro y en los prego
nes de Semana Santa de Benalmádena 
y de Arroyo de la Miel y desfiles proce
sionales, tanto en nuestro municipio co
mo en otras localidades hermanas, son 
las últimas actuaciones de los jóvenes 
músicos.
Lo bonito de las personas que dedican 
horas de su tiempo libre para organizar 
y promocionar a nuestros jóvenes en el 
terreno musical, es que no desean ver 
sus nombres en nuestra Gaceta Munici
pal, prefieren trabajar en la sombra. No 
obstante un miembro de la Junta Direc
tiva de la Asociación Músico Cultural 
nos asegura que: "Nuestro presupuesto 
anual es de.3.450.000 pesetas. Con es
te dinero pagamos a los profesores, 
desplazamientos, reparación de instru
mentos, adquisición de material. Por el 
momento nos mantenemos exclusiva
mente con la subvención que nos dá el 
Ayuntamiento. Nuestra idea es la de ha
cer una promoción para realizar una se
rie de actuaciones que nos permita re
caudar algún dinero, para poder mante
nernos, por si algún día llegara una Cor
poración Municipal que en lugar de 
ayudarnos le diera prioridad a otros te
mas.”
Hasta hace unos unos meses la Banda 
de Música sólo tenía componentes de 7 
a 19 años, pero últimamente se han he
cho más flexibles los estatutos, según 
manifiesta el directivo de la asociación: 
“ Nuestra idea es de que si un compo
nente de la banda ha cumplido los 19 
años pero quiere seguir, pues que con
tinue ya que es una pena que cuando 
comienza a estar iniciado tenga que 
dejarlo. Por otro lado nuestra política es 
de que todos los componentes de la

banda estudien solfeo, porque pensa
mos que la música es una carrera como 
otra cualquiera y algunos de estos jóve
nes podrían dedicarse profesional men
te a la música en el futuro.”
Nuestro interlocutor hace hincapié en 
que "si no fuese gracias a la colabora
ción que tenemos del Ayuntamiento a 
través de la Delegación de Cultura, du
do que pudiéramos subsistir.” 
la parte de formación musical está a 
cargo de Francisco Martín Pino, direc
tor de la Banda y profesor de solfeo, y 
los profesores: Manuel Bergillos Rey y 
Manuel Cortés Cebrián. Actualmente 
imparten clases de solfeo a 18 alumnos 
en la primera etapa, 12 en la segunda y

El alcalde, Ramón Rico ha firmado un 
decreto en el que comunica la puesta 
en marcha del Registro Municipal de 
Asociaciones. El edicto manifiesta tex
tualmente lo siguiente:
“ Por medio del presente, comunico que 
mediante Decreto de esta Alcaldía, de 
fecha 13 del actual, se ha establecido 
en este Ayuntamiento el Registro Muni
cipal de Asociaciones Vecinales, y se 
custodiará y llevará en la Secretaría Ge
neral de la Corporación.
Se hace público para general conoci
miento y en particular para las Asocia
ciones que estén interesadas en obte
ner la inscripción en dicho Registro, 
‘que en principio se refiere a aquellas 
cuyo objeto sea la defensa, fomento o 
mejora de ios intereses generales, o

cuentan con 9 alumnos en la clave de 
Fa y 18 en la clave de Sol, además de 
siete alumnos que están iniciándose.
La Banda Juvenil de Música de Benal
mádena y la Banda de Cornetas y Tam
bores forman una hermosa obra cultu
ral, que está subvencionada integra
mente por el Ayuntamiento y que cuen
ta con unos acreditados profesores, 
magníficos y prometedores componen
tes y un puñado de padres, miembros 
de la Asociación Músico Cultural Eduar
do Ocón y Rivas que están componien
do una hermosa sinfonía trabajando por 
y para que los chavales tengan las máxi
mas facilidades del mundo para practi
car la música. A todos: ¡CHAPEAU!

sectoriales de los vecinos del Municipio, 
de un barrio o distrito, las de Padres de 
Alumnos, las Entidades Culturales, De
portivas, Recreativas, Juveniles y cua
lesquiera otras similares.
Las inscripciones se realizarán, previa 
solicitud de las Asociaciones interesa
das, que deberán aportar los datos exi
gidos en el número 4 del Artículo 236 
del Reglamento de Organización, Fun
cionamiento y Régimen Jurídico de las 
Entidades Locales, de 28 de Noviembre 
de 1.986.
El modelo oficial de solicitud de inscrip
ción y cuanta, información crean nece
saria, pueden obtenerla en la Secretaría 
General de este Ayuntamiento, en hora
rio de oficina.”

REGISTRO DE ASOCIACIONES
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Cándido Ingelmo:

“HE CUMPLIDO MI OBJETIVO”

“ Una vez más quiero reiterar la posi
ción del C.D.S. en el Ayuntamiento: Ni 
con el gobierno, ni con la oposición, si
no que el C.D.S. está en la 
"Oposición''.- en una oposición cons
tructiva y rigurosa” . Comienza diciendo 
Cándido Ingelmo, concejal de playas, 
cuando iniciamos la entrevista pidién
dole un balance de su gestión. "Desde 
la moderación, el dialogo y el entendi
miento tratamos de cocechar los mayo
res frutos con respecto a las playas de 
nuestro municipio. En una coordinación 
permanente con los demás grupos de la 
Corporación -tanto de izquierda como 
de derecha- he formulado mis propues

tas de consensuar temas importantes, 
consiguiendo aunar criterios y la unani
midad en asuntos puntuales, haciendo 
de mi gestión una labor positiva y efi
caz. Los resultados saltan a la vista, 
pues en la actualidad ■¿'Benalmádena 
cuenta con:
Las mejores playas de la Costa del Sol:
Se han creado unas normativas de pla
yas que serán de riguroso cumplimien
to. Las citadas normas incluyen carac
terísticas generales de las playas y acti
vidades varias que podemos resumir 
en: División de las playas, accesos, se
guridad, medio ambiente, artefactos flo
tantes de recreo, competencias admi
nistrativas, acampadas ilegales, fuegos, 
vertidos al mar, embarcaciones, denun
cias, bañistas, salvamento y socorris
mo, normas generales para utilización 
de tablas a vela (Windsurfing), prohibi
ción de tránsito de animales, condicio
nes que han de reunir los estableci
mientos de comidas o bebidas en las 
playas y la dotación de vigilantes espe
ciales.
Deseo aclarar que las normas expues
tas son de obligado cumplimiento y a 
través de los servicios de vigilancia de 
playas, se tomarán medidas oportunas 
contra los infractores.”

Finalmente, la depuradora ha entrado 
en funcionamiento:

“ A pesar de muchas discusiones man
tenidas con la Mancomunidad de Muni

cipios, Fomento de Obras y Construc
ciones y la Confederación Hidrográfica, 
hemos logrado que la depuradora entre 
en funcionamiento, después de varios 
años de haber permanecido paralizado 
este proyecto.
La puesta en marcha de la depuradora 
ha supuesto un gran logro para Benal
mádena, porque por fin tendremos 
aguas limpias y claras en nuestras pla
yas.
En ese sentido, ruego a los Presidentes 
de las Urbanizaciones que pongan en 
funcionamiento sus propias depurado
ras. De lo contrario todo el esfuerzo que 
se viene realizando sería prácticamente 
nulo.”

Chiringuitos y hamacas:
“ Habiendo vencido múltiples dificulta
des, puedo asegurar que en Benalmá
dena tendremos instalaciones de chirin
guitos y hamacas de inmediato. Todo 
ello, teniendo en cuenta el extraño re
curso presentado por alguien ajeno a 
nuestro municipio.”
¡UN COMPROMISO! “El Parque Muni
cipal"
“ No pretendo, -continúa el concejal- ni 
deseo que la consecución del Parque 
Municipal sea tomada como una “ pro
mesa” . Ese “ Parque” , cuya extensión 
aproximada será de 2 0 0 .0 0 0  m2, es 
una realidad. Es más, desde aquí ad
quiero ese compromiso.
El C.D.S. está sensibilizado con el tema 
de la ecología en Benalmádena. Enten
demos que la política urbanística que 
se ha venido aplicando no es la más 
idónea y merece todo nuestro rechazo. 
Se ha provocado una verdadera anar
quía de bloques de cemento en zonas 
como: Benalmádena-Costa y Arroyo de 
la Miel que presentan un aspecto deplo
rable de masificación de hormigón, y 
donde faltan árboles, zonas verdes y jar
dines sectoriales. Estos hechos lamen
tables nos llevan a la conclusión de 
comprometernos a luchar para que ese 
“ Parque” sea una auténtica realidad. 
Una realidad, que permita a nuestros 
vecinos poder disfrutar de vegetación, 
percibir el olor de las flores; en definiti
va, disponer de un lugar donde puedan 
vivir los pájaros, jugar los niños, pasear 
los mayores...
Pretendemos que el Parque Municipal 
de Benalmádena constituya el pulmón 
ecológico de la Costa del Sol” .

CRITICAS
“ Existen muchos problemas en Benal
mádena, todos ellos, muy criticables. 
Hay temas vitales para el desarrollo y 
buen funcionamiento del municipio. No 
obstante, por ahora no vamos a hacer 
uso de la crítica; nos abstendremos 
hasta que llegue el momento de hacer 
balance comparativo” , termina dicien
do Cándido Ingelmo.
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SE INAUGURO LA SEGUN
El miércoles día 27 de abril fue un día 
importante para nuestro municipio, ya 
que se inauguró la segunda fase del 
Instituto de Bachillerato, con lo que Be
nalmádena dispone de uno de los mejo
res centros de este tipo de toda Andalu
cía. La cinta inaugural fue cortada por el 
alcalde, Ramón Rico a quien acompa
ñaban los concejales del equipo de go
bierno, Alejandra Pérez Roca, Juan Car
los Maestro, Carlos Rodríguez y miembros 
de la oposición. A la ceremonia no asis
tieron, pese a estar invitados, represen
tantes de la consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía.
“ Estoy feliz por partida triple -aseguró el 
alcalde tras cortar las cintas con las 
banderas española y andaluza-; como 
padre que tiene aquí a sus hijos estu
diando; como alcalde, al ver que conta
mos con uno de los mejores centros de 
bachillerato de Andalucía que nos va a 
permitir ofrecer a los hijos de los veci
nos de nuestro municipio una forma
ción moderna y adecuada, para que el 
día de mañana nuestros jóvenes, for
men una sociedad mejor y más justa 
que la actual, y por último, estoy satisfe
cho como maestro ya que sé que estas 
instalaciones tienen todo lo necesario 
para que los profesores puedan cumplir 
perfectamente con su labor docente.” 
La inversión de esta segunda fase as
ciende a 135 millones de pesetas, can
tidad que ha sido adelantada por el 
Ayuntamiento a la Junta de Andalucía 
ya que, según el Gobierno Andaluz, "No 
se dispone por el momento de dotación 
presupuestaria para invertir en instala

ciones docentes” . La sección recien 
inaugurada cuenta con ocho aulas, pa
bellón polideportivo cubierto, oficinas y 
una vivienda para el conserje. Las dos 
fases del instituto acogen actualmente a 
530 alumnos, calculándose que en el 
curso próximo alberguen un total de 
620 estudiantes. La primera fase con

un presupuesto cercano a cien millones 
de pesetas fue pagada íntegramente 
por el Ayuntamiento.

SATISFACCION
Juan de Dios Molina, director del insti
tuto y concejal socialista manifestó: "Es
te día me produce satisfacción y agobio, 
al mismo tiempo. La satisfacción es 
porque pienso que cuando las instala
ciones cuenten con el equipamiento de
portivo y las zonas ajardinadas tendre
mos uno de los mejores institutos de 
Andalucía, por otro lado, siento preocu
pación debido a que los profesores nos 
estamos jugando en estos días no sólo 
un incremento en las retribuciones sino 
algo más importante; un modelo de en
señanza y que se valore nuestra fun
ción. Este movimiento reivindicativo 
que estamos llevando a cabo está pro
duciendo que los alumnos pierdan días 
de clase y a mi me preocupa especial
mente quienes están estudiando COU, 
ya que por mucho que se alargue el 
curso pueden tener problemas al final.” 
Por su parte también justificó el motivo 
por el que se había inaugurado el cen
tro en una época en la que práctica
mente todo el profesorado de la ense
ñanza pública está en huelga por su 
equiparación con el funcionariado de 
igual grado:
"Pensábamos que para la inauguración 
ya se habría resuelto la conflictividad al
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IDA FASE DEL INSTITUTO

haberse alcanzado un acuerdo con el 
ministerio de Educación y por tanto ya 
se habría acabado la huelga. No ha sido 
así, circunstancias que todos lamenta
mos.”

HISTORIA
La ¡dea de crear el instituto nació duran- 

r te el curso 1984 - 85 en el Instituto de 
Torremolinos, ante el aumento de la po
blación escolar y la necesidad de cons
truir un nuevo ceñtro. Los alumnos de 
Benalmádena que estudiaban en el cen
tro torremolinense mostraron lógicamen
te sus preferencias por estudiar en su 
municipio, y esto hizo que profesores del 
instituto expusieran el tema a la Junta 
de Andalucía y al Ayuntamiento de Be
nalmádena quien cedió el edificio del 
antiguo colegio El Tomillar donde co
menzó el curso 1985 - 8 6  con tres aulas 
de primer curso, dos de segundo y una 
de tercero.
Debido a la enorme reserva de matrícu
las para el curso siguiente, alumnos, 
profesores la Asociación de Padres de 
Alumnos pidieron al Ayuntamiento que 
hiciera las gestiones oportunas para la 
construcción de un edificio definitivo 
donde ubicar el Instituto de Benalmá
dena. Debido a la falta de tiempo y para 
cubrir las necesidades de escolariza- 
ción, se llegó a un acuerdo entre el 
Ayuntamiento y la delegación de Educa

ción mediante el cual el Ayuntamiento 
cedía los terrenos y el importe para 
la construcción de la primera fase, 
que sería devuelto por la Junta de An
dalucía el Ayuntamiento cumplió, pero 
no así la consejería de Educación quien 
alegando que el tipo de construcción ra-

La Asociación de Padres de Alumnos 
del Instituto de Bachillerato de Benal
mádena ha realizado una labor muy po
sitiva desde su constitución, que ha 
cristalizado con la construcción de la 
segunda fase del citado centro. El co
lectivo de padres conectó desde el pri
mer momento con los responsables del 
Ayuntamiento, transmitiéndoles la ne
cesidad de construir el centro. Desde 
entonces hasta hoy, el camino ha sido 
corto en el tiempo pero largo en hechos, 
como lo demuestra el objetivo consegui
do.

La Asociación de Padres ha enviado 
una nota a los diversos medios informa
tivos malagueños en la que informan 
como, según ellos, se dieron los prime
ros pasos que permitieron más tarde la 
construcción del Instituto.
Carmen Aguilar, miembro de la asocia
ción, puntualiza sobre el sitado tema: 
“ Nosotros reconocemos la labor llevada 
a cabo por nuestro Ayuntamiento, pa

cí nal Izada era más cara no reintegró los
85.850.000 pesetas con lo que la pri
mera fase fue financiada íntegramente 
por el Ayuntamiento quien cumplió el 
compromiso contraido ante padres, 
alumnos y profesores y el curso 8 6  - 87 
comenzó a su tiempo.

gando la primera fase del centro y pos
teriormente adelantando el dinero a la 
Junta de Andalucía para que se pudiera 
construir la segunda fase, pero de aquí 
a dos años hará falta otro instituto como 
el actual y la historia podría repetirse. La 
Junta de Andalucía no está conciencia
da de el problema que ocasiona el ex
traordinario crecimiento demográfico 
de este pueblo.
Por otro lado lo que ha pasado podría 
repetirse de nuevo y el dinero del Ayun
tamiento no está para sacarle las casta
ñas del fuego a la Junta de Andalucía. 
En nuestro pueblo algunos hacen una 
demagogia increible. Siempre que hace 
falta un colegio, lo más cerca que está 
es el Ayuntamiento, cuando la cons
trucción del mismo es competencia de 
la Junta de Andalucía. El dinero del 
pueblo ha de estar para otras cosas. Por 
tanto habrá que hacer lo posible para 
que esto no se repita. Esto es un Ayun
tamiento, no la Consejería de Educa
ción.”

LA A.P.A. DEL INSTITUTO; 
AGRADECIMIENTO AL AYUNTAMIENTO
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PAGINA CULTURAL
CONFERENCIANTES DE ALTURA

El poeta y escritor, Rafael Pérez Estrada 
cosechó un importante éxito en la con
ferencia que ofreció días pasados en la 
Casa de la Cultura de Benalmádena, en 
Arroyo de la Miel. El acto, realizado den
tro de la programación cultural de la 
concejalía de Cultura del Ayuntamiento, 
contó con una masiva asistencia de pú
blico que premió con numerosos aplau
sos al conferenciante cuando finalizó su 
intervención.
Pérez Estrada es Premio Lorca de Tea
tro en el año 71, miembro del comité 
cultural de la Generalitaty miembro del

Consejo Social de la Universidad de Má
laga. Fue finalista del Premio Nacional 
de Literatura del 87 con su obra "Cons
piraciones y conjuras” . Su última obra 
por el momento, “ Libro de los espejos y 
las sombras” está cosechando un nota
ble éxito. La intervención de Rafael Pé
rez Estrada, así como la conferencia 
ofrecida también en la Casa de la Cultu
ra por el escritor Manuel Alcántara, uno 
de los mejores "plumas” contem
poráneas mostraron la trascendente ca
lidad de las actividades culturales ofre
cidas por el Ayuntamiento.

LA “POETISA” 
DE BENALMADENA
Radio Benalmádena, emisora munici
pal que lleva años esperando de la Jun
ta de Andalucía su visto bueno definiti
vo, cuenta como su más preciado galar
dón con un equipo de gente joven y en
tusiasta que olvidándose de sus horas 
libres dedican su tiempo de asueto a la 
radio. En la emisora hay de todo, como 
en la viña del Señor, personas con mas 
aptitudes y preparación y otras con me
nos. Pero Radio Benalmádena se oye, 
quizá más de lo que desearían sus de
tractores y menos de lo que deseamos 
quienes nos sentimos ilusionados con 
ella.
Hace unos días, un periódico malague
ño publicó un comentario firmado por 
F.M. Salgado con el título “ Carta abierta 
a ia poetisa de Benalmádena” , en el es
crito se hace relación al trabajo, buen 
trabajo, que realiza en Radio Benalmá
dena, María Teresa Cortés, esposa de 
Rafael Villén, otro “ loco” de la radio. 
María Teresa ha escrito una hermosa 
poesía titulada "Benalmádena” cuyas 
bellas estrofas publicamos a continua
ción:

Benalmádema, posas alta, invicta. 
Tentadora a la mirada y al anhelo.
Tus calles se enlazan a la tierra 
con vehemencia, y al cielo... 
las voces diáfanas de los benalmadeneros. 
Observas desde tu atalaya y vigía 
la más bella extensión pretendida. 
Desde ese núcleo desparramado 
que se mece interminable, 
hasta el amoroso abrazo del inveterado 
Calamorro que te encadena.

Esa niña que te encarna 
ofrece entre las aguas 
la mágica concha de los sueños, 
que provoca a los ojos: paz, fantasía,

sosiego...

Aún se oye en las plácidas 
noches de invierno, el rumor 
de alabanza del moro convertido, 
que pasea junto al muro.
Ese muro franqueable, abierto a la luz 
de las más bellas libertades, 
donde los siglos se pasean orgullosos, 
mirando con ensoñación los atardeceres. 
Benalmádena, (Hijos de las Minas), 
te nutre el grato sol de mediodía, 
dejando estelas de luces para tu cal, 
cegadora de albura.
Y te haces ¡Oh Benalmádena!
Ascua blanca, fúlgida estrella, 
brazos amorosos para el encuentro.

Y esa niña que te encarna 
ofrece entre las aguas
la mágica concha de los sueños, 
que provoca al alma: paz, fantasía,

sosiego...

María Teresa Cortés

“ VOY A DEJAR DE FUMAR”
El autor de las líneas que vienen a conti
nuación vive en el Puerto de la Torre, 
pero es un enamorado empedernido de 
Benalmádena. De él ha dicho nada me
nos que José Alcántara que es un poeta

con una sensibilidad extrema. He aquí 
su trabajo comentando un tema que es 
de tan rabiosa actualidad como la adic
ción al tabaco:

Hoy yá por décima vez 
me he quitado del tabaco, 
mañana prometeré 
que de nuevo he de dejarlo 
y yo sé que no podré.

En cuanto empiece a toser 
volveré a tirar el cigarro 
y al humo maldeciré, 
luego diré, "es el catarro" 
y otro pito encenderé.

Y la, cosa es que yo sé, 
que el humo me está matando, 
y no me explico porqué 
lo sigo y sigo fumando 
no puedo pasar sin él.

¿Qué tienes planta fatal?
Que aquel “Piel Roja" ofreciera 
para fumar en la hoguera 
como pipa de la paz,
¿sería en venganza postrera. ?

Es muy cierto que sociegas, 
mas si tu efecto se va 
toda la sangre se altera 
pidiéndote más y más.
Dejarte es una quimera.

Pero yo lo he de intentar, 
cuando se acabe el cartón 
que me acabo de comprar, 
me de, o no mede la tós,
¡¡Palabra!! voy ha dejar de fumar.

Andrés Jiménez Díaz 
Puerto de La Torre
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Carlos Rodríguez:

"TENDREMOS UNO DE LOS MEJORES SERVICIOS 
DE RECOGIDA DE BASURAS DE TODA LA COSTA"

Carlos Rodríguez, concejal delegado del 
Servicio de Recogida de Basura está 
realizando un notable esfuerzo para do
tar a nuestro municipio de un servicio 
acorde con las necesidades. Han pasa
do dos meses desde que se procedió a 
hacer el secuestro de la concesión de 
dicho servicio, que se encuentra en ma
nos de una empresa privada y pedimos 
al concejal que haga un balance de su 
gestión:
“ En un municipio turístico como es el 
nuestro, quizás el tema que más nos 
afecta a todos es el de la limpieza. Par
tiendo de esa base quiero afirmar antes 
de continuar hablando del tema que a 
pesar del secuestro que nos hemos vis
to obligados a efectuar, la empresa con
cesionaria con una buena dirección po
dría realizar convenientemente el servi
cio.
Cuando me hice cargo de esta delega
ción, ni que decir tiene, que se me cayó 
el alma al suelo, jamás podía compren- 

» der cómo un Ayuntamiento de la cate
goría del de Benalmádena tenía un Ser
vicio anacrónico y trasnochado, consi
guientemente Ineficaz para las necesi-

* dades de la población en estos momen
tos, por ello, inmediatamente y teniendo

en consideración el hecho de que la 
empresa concesionaria tiene arraigo 
popu la r y que en situaciones 
precarias había venido realizando 
su trabajo, incluso teniendo el 
año 1.987 pendiente de liquidación, del 
que tan sólo había percibido cantidades 
a cuenta, se optó por el secuestro admi
nistrativo, en lugar de la caducidad de 
la concesión.
A tal efecto y conforme dispone el Re
glamento de Servicios de las Corpora
ciones Locales se convocó la plaza de 
Interventor Técnico con la categoría de 
Gerente, a cuyo concurso se presenta
ron nueve personas, de las que tras el 
proceso y pruebas de selección, resultó 
contratado el actual Gerente Sr. Arenas. 
Los objetivos fundamentales y primarios 
trazados fueron los de realizar una audi
toria o estudio contable de la Empresa, 
que actualmente se encuentra a punto 
de finalizar, una vez se faciliten determi
nados datos que se han solicitado. 
Igualmente se ha conseguido una segu
ridad laboral para el personal de la Em
presa, practicándose las liquidaciones 
salariales en la forma prevista por la 
Ley, días festivos, horas extraordinarias, 
nocturnidad, ayuda familiar, etc., que 
no contaban anteriormente con el co
rrespondiente reconocimiento.
Dentro de pocos días, esperando que 
sea posible la coincidencia para el mes 
de Mayo, el personal laboral tendrá sus 
uniformes con todas las medidas mar
cadas por las normas de Seguridad e 
Higiene en el trabajo.
También pasarán reconocimiento médi
co que ha sido solicitado, estando a la 
espera de que se señale la fecha por el 
Instituto.”
El concejal asegura que se va a aumen
tar la dotación de vehículos para la re
cogida de basura y también que se ha 
producido una notable mejoría en el 
servicio:
“Como es conocido se va a procederá la 
compra de dos nuevos vehículos con

sistema de carga polivalente para la re
cogida de los nuevos contenedores, si
milares a los utilizados en diversas capi
tales españolas y que podrán ser adqui
ridos por los usuarios que deseen tener 
su propio contenedor, estando subven
cionado por el Ayuntamiento el precio 
del mismo. De esta forma se organizará 
un sistema de recogida nocturna esen
cialmente, con excepción de las zonas' 
de discotecas que por su hora de cierre 
serán a partir de las seis de la mañana. 
Respecto de las conclusiones a las que 
se va llegando tras tan sólo dos meses 
de nueva gestión, puedo decir que en el 
terreno práctico es evidente y notoria la 
mejora producida en la prestación del 
Servicio, con amplia aceptación de los 
ciudadanos que en importante número 
se han dirigido en demanda de los nue
vos contenedores.
“ La Intervención Técnica -continúa 
diciendo- emite mensualmente un infor
me a este Concejal Delegado poniendo 
de manifiesto cuantas actuaciones se 
han practicado, denuncias formulad-as 
y marcha de la campaña de conciencia- 
ción ciudadana emprendida.
Por ello para cualquier situación con
creta, un ciudadano o un miembro de 
esta Corporación tiene a su disposición 
a este Concejal y a todo el equipo de 
gestión de este Servicio, que en sus lo
cales le facilitarán la duda o aclaración 
que concretamente formulen.
Reitero mi agradecimiento a todo el 
mundo por el interés hacia un Servicio 
tan trascendental como el de la limpie
za que repercute en nuestra principal 
industria y que en cualquier Municipio 
con al gestión del Grupo o Partido que 
fuese alcanza casi el 15% de su presu
puesto y que en nuestro pueblo no llega 
a un cinco por ciento.”
El concejal también es responsable de 
Cementerios. Parece que en muy 
poco tiempo no habrá lugar donde 
realizar los enterramientos en Arroyo de 
la Miel, Carlos Rodríguez puntualiza so
bre este tema:
“Ya se ha dado el primer paso impor
tante para la construcción de el nuevo 
cementerio de Arroyo de la Miel. El pa
sado día 14, la Comisión Informativa 
Municipal aprobó un proyecto topográfi
co con carácter de urgencia para la rea
lización del plano de la zono donde se 
ubicará el nuevo cementerio, en el Cerro 
del Viento. Una vez realizado este traba
jo se remitirá a la Mancomunidad de 
Municipios para que redacte el proyec
to definitivo y se puedan comenzar las 
obras. Entiendo que debemos agilizar 
todos los trámites y así lo estamos ha
ciendo ya que quedan unos 60 nichos 
libres con lo que disponemos de espa
cio para realizar enterramientos durante 
un año, para entonces ya deberá estar 
solucionado el problema.”
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E L  P A S O -
EL PUEBLO INTERPRETO MAGISTRALMENTE LA PASION

Las representaciones de “ El Paso de 
Benalmádena” han constituido este 
año un rotundo éxito. Entre el Jueves y 
ei Viernes Santo asistieron a presenciar 
la escenificación de la Pasión de Jesús 
alrededor de cinco mil personas, que pre
miaron con aplausos el buen trabajo 
realizado por ios actores de nuestro mu-' 
el pió, al frente de los que se debe desta
car por méritos propios la estupenda in
terpretación llevada a cabo por Manolo 
Vega, en ei papel de Jesús. También ra
yaron a considerable altura, Juan Lara, 
que bordó el papel de Abraham; Fran
cisco Rico que hizo lo propio desempe
ñando el roí de Pedro; José Luis Jimé
nez representó magistralmente el papel 
de Judas Iscariote; Luis Ramos “ hizo” 
un heredes increíble, casi perfecto, y 
Mariló Quesada, María Herrero y Estre
lla Gallego, cumplieron perfectamente 
en los papeles de Magdalena, Virgen y 
Adúltera, mientras que Encarna Vega 
estuvo magistral en el pape! de Enfer
ma. Los componentes del Senado estu
vieron bastante mejor-que el año pasa
do y las voces de Alegría Rico y Pepi Gó
mez relataron con el buen gusto de 
siempre los distintos pasajes de ia Pa
sión a través de clásicas y sentidas sae
tas.
En definitiva la interpretación a cargo 
del "Pueblo de Benalmádena” superó a la 
de ediciones anteriores y la dirección 
artística de Jacinto Esteban, maestro en 
tales i ices, hizo que actores aficionados 
se crecieran hasta interpretar sus pape
les como profesionales.
El Ayuntamiento patrocinó a través de

su concejalía de Cultura las citadas re
presentaciones que tuvieron lugar en ei 
ya clásico escenario natural ubicado en 
la zona de “ Las Mimosas” . Un amplio 
aparcamiento público, realizado para 
acoger a ios vehículos de los espectado
res y el asfaltado de las vías de acceso 
hicieron más cómodo la llegada a los 
espectadores así como ia salida de la 
zona, supercongestíonada por la masi
va asistencia de público. 
Afortunadamente la labor de miembros 
de la Policía Municipal y de la Guardia 
Civil propició que los numerosos vehí
culos salieran de la zona en escasos mi
nutos sin que se produjeran atascas.
El único problema o incoveniente que

tuvo El Paso fue que el fuerte viento de 
la noche del miércoles Santo destrozó 
los decorados. El Templo, las casas de 
Pilatos, Caifás, Anás, Heredes y la Cena 
así como el resto del decorado fue arra
sado por la fuerza de el viento. En otro 
lugar, el desolador panorama que se pre
sentaba en la mañana de el miércoles 
Santo hubiera sido causa más que sufi
ciente para que no tuviera lugar las re
presentaciones, pero en Benalmádena 
nó, porque aquí es nuestro pueblo 
quien escenifica de forma completa
mente altruista y con un cariño inmenso 
la Pasión de Jesús y en nuestro muñid-' 
pió no es causa suficiente para que no 
se escenifique-El Paso, que no se cuente 
con el decorado. Jacinto Esteban y su 
ayudante de Dirección, Vicente Ubeda 
apretaron los dientes y dijeron junto con 
los actores: “ Nosotros representamos El 
Paso” , luego fue todo luchar a marchas 
forzadas contra el reloj, improvisar, agu
dizar el ingenio para recuperar lo recu
perable del deteriorado decorado y tra
bajar con fé. Al final, el numeroso públi
co que asistió el jueves a la primera re
presentación premió con su masiva 
asistencia y numerosos aplausos el es
fuerzo generosamente derrochado por 
todos para que Benalmádena tuviera su 
Paso un año más.
Ei viernes fue el día grande. La repre
sentación comenzó a las doce menos 
veinte minutos y finalizó a las dos y diez 
de la tarde. Bajo un sol impropio de la 
época más de dos mil quinientos espec
tadores asistieron impertérritos a la 
sesión. “ Es magnífico ver como 
la gente no se cansa de estar aquí a pe
sar del calor, y sigue la representación 
hasta el final” , confesaba ¡a concejala 
de Cultura, Alejandra Pérez Roca, sin 
poder disimular su sana satisfacción de 
ver como ei público ocupó por completo 
las dos mil sillas destinadas a los espec
tadores y había muchas personas de 
pié por no tener lugar donde sentarse.
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El Paso, además de contar con numero
sos espectadores de Benalmádena, 
también tuvo entre el público a muchos 
extranjeros que subieron durante los 
dos días de representaciones para ver 
la escenificación de la más bella prueba 
de amor de Dios hacia los hombres, ya 
que permitió que dieran muerte a su hi
jo Jesús para la salvación de todos no
sotros.
Estas representaciones no se podrían 
llevar a cabo si no hubiera un equipo de 
Gobierno que se vuelca ayudando en 
todo lo que se le pide para que cada 
año el pueblo de Benalmádena repre
sente con mayor dignidad y fervor la 
crucificción de Jesús de Nazaret, pero 
también, y en honor a la verdad, es jus
to reconocer la admirable labor que rea
lizan los actores y el equipo de Direc
ción. Este año todos han dado el máxi
mo de lo que llevan dentro; rendían un 
amistoso y fraternal homenaje al que 
fue magnífico compañero, recordado y 
querido por todos, Andrés Ramírez. Co
mo señal de admiración por la entrega y 
calidad que han puesto en las represen
taciones, la Gaceta Municipal rinde ho
menaje a quienes han intervenido en El
Paso.
Ellos son:
S A E TA S .............. Alegría Rico, Pepi Gómez
A N G EL................Carlos Benítez
A B R A H A M ........... Juan Lara
IS A A C ...............Miguel Cabanillas
C A IF A S ..............Francisco Molina
M A L C O .............. Eduardo Cabello
P IL A T O S .............Juan A. Rey
A N A N IA S .............Francisco Blanco
JO S IA S ............... Manuel Ramírez
C A P IT A N .............José Navarrete
T E N IE N T E ........... Francisco Guillén
B A R R A B A S ......... Juan Ramírez
J E S U S ................MANOLO VEGA
E S C R IB A I...... ...Cristóbal Benítez
ESCRIBA I I ........ .Vicente Peinado
PEDRO .............. Francisco Rico
JUAN ................ .Lorenzo Lara
JUDAS IS C ........... José L. Jiménez
ANDRES.............. Tomás Zaragoza
SA N TIA G O ........... Antonio J. Palomo
MATEO................David Sánchez
SANTIAGO el M__ Rafael Ruiz
B A R TO LO M E........Alfonso Fernández
JUDAS T A D E O ...... Juan A. Lara
F E L IP E .............. Salvador Cabello
S IM O N .............. Juan M. Domínguez
TOMAS......... . .Antonio Zaragoza
SAMARITANA........Tere Gómez
H e r o d e s .............Luis Ramos
MAGDALENA . . . . . . Mariló Quesada
S IM O N ................José A. Jiménez
VIRGEN ...............María Herrero
ADULTERA...........Estrella Gallego
C IE G O ................Alejandro Márquez
E N F E R M A ........... Encarna Vega
CENTURIO N . . . . . . .Juan José Zaragoza
N IC O D E M U S ........Francisco Beltrán
A N A S ................. Tomás Cabello .

MARTA................Ma Jesús Jaime
CRIADA C A IF A S . . . .Maribel Rodríguez
PR ESID EN TE........Francisco Valderrama
SECRETARIO........Jesús Olmo
F A B IO ................Rafael Jaime
C L A U D IA ............ Mariana Cuenca
HERO DIAS...........Pepe Moreno
S A L O M E ............ Ma José Carmona
CRIADA P IL A T O S .. .Remedios Márquez
VERO NICA...........Toñi Vara
TRES M A R IA S ...... Mari Carmen Peinado

Dolores Serrano
Concha Borrego

S O L D A D O S......... Juan J. Martínez -
Juan Feo. Molina - Lázaro Balbuena 
Miguel Cabanillas - Jesús Villalba 
Alonso Ruiz - Lázaro Ruiz - 
Leonardo Aguilar - Rafael Lara

C R I A D A S  P A L A C I O S

Elisa Escobar - Cristina Fernández - 
Virginia Escobar - Toñi Balbuena - 
Susana Molina - Ana Belén Márquez - 
Ma José Navarrete - Ana Ma Balbuena - 
Ana Ma Jaime - Margarita Fernández - 
Pilar Santaella - Ma Carmen Ramírez - 
Trini Martínez - Toñi Domínguez - 
Margarita Valderrama - Mariló Larrubia - 
Encarna Rico - Ana Ma Paez - Toñi - 
Balbuena - Sonia Jiménez - Inma 
Jiménez - Ma José Zaragoza - Isabel Ma 
Palomo - Ana Ma Márquez - María 
Trlano - Ma Carmen Jiménez - Ma José 
Aguilar - Nicol Charo -Ana Peinado - 
Josefa Jiménez - Queti Ramírez - Isabel 
Muñoz - Pilar Borrego -Pilar Ramírez - 
Elvira Aguilera - Ana Beni Jiménez - Ma 
Angeles Jiménez.

P U E B L O

Mariló Espejo - Salvador Márquez - Ma 
Carmen Molina - José Ma Peinado - 

I Mónlca Lara - Daniel Larrubia - Rocío

Espejo - Pedro Jiménez - Estrella 
Molina - Emilio Valderrama - Encarnita 
Luque - José-A. Balbuena - Ma José 
García - José Muñoz - Pablo Rico - Luis 
M. Ramos - Ma Agueda Santaella - 
Francisco Palomeque - Carmen' T. 
Jiménez - Rafael López - Carolina 
Jiménez - Alejandro Fernández - 
Victoria E. Jiménez - Juan P. Vázquez - 
Virginia Balbuena - Francisco Naranjo - 
Ma Fernanda Díaz - José A. Cabello - 
Ma Angeles Balbuena - Alonso Luque - 
Lurdes Benítez - Jesús Molina -’ Isabel 
Benítez - José A. Jiménez - Inma 
Aguilera - Antonio José Muñoz - María 
José Domínguez - Leonardo Balbuena - 
Yésíca Vega - Pedro José Balbuena - 
Remedios Gómez - Antonio Palomo - 
Raquel González - Salvador Balbuena - 
Lidia Jiménez - Salvador Peinado - 
Desiré Muñoz - Francisco J. Muñoz - 
María Fernández - Francisco J. Ruiz - 
Rocío Lara - Cristina Jiménez - Silvia 
Lara - Francisco J. Martín - Clara M. 
Díaz -Luis Aguilera - Patricia Gómez - 
Antonio Muñoz - Ma José Domínguez - 
Antonio J. Jaime - Lina Balbuena - 
Francisco Martín - Lina Guillen - José 
Martín - Yésíca Larrubia - Juan A. 
Balbuena - Lidia Larrubia - Juan M. 
Martín -Irene Luque - Jorge Martín - 
David Lara - Francisco J. Ríos

Maquillaje y Ambientación: M. ARIZA 
Regidor: ERNESTO RAMIREZ 

Peluquería: PACOS Y HECTOR 
Atrezzo: ENRIQUE 

Vestuario: TEATRO MUNICIPAL 
Maquinista: MANUEL PARDO 

Zapatería: GOMEZ 
Decoración Realizados por: M. OLIETE 

Figurines: T.E.P.
Jardinería: EXCMO. A. BENALMADENA 

Asesoría Artística: FCO. BELTRAN 
Ayudante Dirección: VICENTE UBEDA 

Dirección: JACINTO ESTEBAN
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BOLETIN CONTRA LA DROGA 
DE I.U. DE BENALMADENA
La Comisión Contra la Droga, de Iz
quierda Unida de Benalmádena, ha pu
blicado un boletín informativo en el que 
se habla de la incidencia de la droga en 
el municipio, de las causas que hacen a 
los jóvenes iniciarse en el largo y a ve
ces trágico camino de la drogadicción. 
También recomienda una serie de me
didas preventivas, asistenciales y políti
cas para combatir a esa auténtica larcra 
de la sociedad. En la publicación, iz
quierda Unida manifiesta que "intenta 
dar unas mínimas medidas para preve
nir la droga en nuestro municipio y unas 
medidas asistenciales mínimas, pero 
sobre todo hacemos hincapié en las 
medidas políticas que hay que hacer en 
este municipio, porque estamos con
vencidos que estas son la base par em
pezar a evitar la droga en Benalmáde
na.”
El boletín recomienda fomentar en los 
colegios la información sobre la droga y 
afirma que el profesorado puede de
sempeñar un papel fundamental en es
te sentido, pues tienen en sus manos la 
posibilidad de informar y de crear cierta

conciencia en el problema de la droga, 
a los jóvenes en edad escolar.

GUERRA A LOS CARTELES  
SIN LICENCIA MUNICIPAL

Los Servicios Municipales van a proce
der a retirar las señalizaciones instala
das por una promotora de un complejo 
inmobiliario sin contar con la preceptiva 
licencia municipal. Al mismo tiempo los 
responsables de la citada promoción in
mobiliaria deberán pagar los gastos y 
reparar los daños que hayan ocasiona

do en las aceras y vías públicas para 
instalar las señalizaciones.
El tema saltó a la palestra cuando la em
presa que estaba instalando ésos carte
les rompió la tubería de agua potable a 
Benalmádena en la confluencia- de la 
Avenida de la Inmaculada con la roton
da García Lorca.

COMISION CONTRA 
LA DROGA
izquierda 1 '«id ~Í1E v\LM A IEN A

CONTRIBUCION URBANA
GESTION:
La gestión de la Contribución Territorial 
Urbana, la seguirá realizando el Minis
terio de Economía y Hacienda. No obs
tante las declaraciones de Alta, Baja y 
Cambio de nombre se pueden presen
tar en el Ayuntamiento de Benalmáde
na, Administración de Hacienda de To
rremolinos y Delegación de Hacienda 
de Málaga.
Al presentar las declaraciones de Alta 
en los modelos CU-4 y CU-5, hay que 
adjuntar el modelo U-10 justificante de 
haber realizado el ingreso por autoliqui- 
dación, y a partir del actual año 1988 
este ingreso sólo puede realizarse en el 
Ayuntamiento de Benalmádena.

COBRANZA:
El pago de los recibos anuales de la 
Contribución Urbana, los cobra el Pa
tronato de Recaudación de la Excma. 
Diputación Provincial de Málaga, el pe
riodo voluntario de cobranza casa año 
es del 15 de septiembre al 15 de - no
viembre. Durante el resto del año se si
gue cobrando con el recargo de apre
mio. La Oficina de Recaudación del Pa
tronato está Instalada en la Tenencia de 
Alcaldía de Arroyo de la Miel, en la calle 
Las Flores, 5. Se puede domiciliar el pa
go de estos recibos en cualquier Caja 
de Ahorros o Banco que tenga oficina 
en el Municipio.
Después de presentado un alta, la pri
mera liquidación se paga a través de 
notificación que se recibe directamente 
de la Delegación de Hacienda, y el in
greso se realiza en cualquier Caja de 
Ahorros o Banco mediante transferen
cia, los impresos que se reciben ya bie- 
nen preparados.

EXITO D E  UNA ZARZUELA COMICA INGLESA
La representación de la zarzuela cómi
ca inglesa “ H.M.S. Pinafore” constituyó 
un rotundo éxito artístico y de público.
El pasado día 25, la Casa de la Cultura, 
abarrotada hasta los pasillos, fue digno 
marco de la obra escrita a principios de 
siglo y compuesta por W.S. Gilbert y Art
hur Sullivan quien cuentan en el trans
curso de la misma como un almirante 
de la Royal Navy llega a alcanzar el cita
do escalafón sin haberse subido nunca 
a un barco. El colorido y la perfecta en
tonación del coro formado por veintiséis 
componentes y nueve solistas hicie
ron las delicias de los espectadores. Co
mo pianista actuó Heather Beilina que 
fue muy aplaudida.
La Consejalía de Cultura, al frente de la 
que se encuentra, Alejandra Pérez Ro
ca consiguió acertar plenamente al pa
trocinar la representación de la obra.
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SERVIC IO  DE V IG ILA N C IA  DE PLA YA S
El pasado día 3 recibieron sus creden
ciales los tres policías auxiliares que van 
a realizar el servicio de vigilancia en las 
playas de Benalmádena. El acto se ce
lebró en el Ayuntamiento y estuvo presi
dido por el alcalde, Ramón Rico a quien 
acompañaba el capitán de la Policía de 
la comisaría de Torremolinos - Benal
mádena, Antonio Ortiz Carmona, el te
niente de la Guardia Civil, responsable 
del Cuartel de Torremolinos, José María 
Macías Vargas - Machuca, y los coman
dantes de Puesto de los cuarteles de 
Guardia Civil de Benalmádena y Torre- 
quebrada. También asistieron el jefe de 
la Policía Municipal de Benalmádena 
José Alvarez y concejales del Ayunta
miento, Tomás Márquez, Cándido In
gelmo y Diego Moral. Ramón Rico dió la 
bienvenida a los tres auxiliares de poli
cías al mismo tiempo que manifestó 
su confianza en los resultados de 
la gestión que se les había enco
mendado: “ Soy optimista ante la crea
ción de este nuevo servicio. Debo reco
nocer que la vigilancia de las playas ha 
estado un poco abandonada, entre 
otras cosas porque tenemos muchos ki
lómetros de costa y con los medios que 
disponíamos era complicado evitar la 
venta ¡legal de refrescos, el acoso a los 
bañistas y los robos.
Espero que la presencia de los nuevos 
auxiliares junto con la colaboración, 
que estoy seguro van a tener de la Guar
dia Civil, Policía y nuestra Policía Muni
cipal, va a evitar que se lo piensen dos 
veces los desaprensivos que vienen a 
nuestras playas a “ hacer el agosto” sin 
pensar en el daño que causan a nuestra

imagen de municipio turístico.”
Por su parte, los representantes de la 
Guardia Civil y Policía se brindaron para 
cooperar con los miembros del nuevo 
servicio de vigilancia de playas de Be
nalmádena: “ Estamos a tiempo de evi
tar el deterioro de las playas. Es más fá
cil prevenir y vigilar que investigar las 
sustracciones” , aseguró el teniente de 
la Guardia Civil de Torremolinos, José 
María Macías.
El nuevo servicio de vigilancia comenzó 
el mismo día 3 a patrullar por el Paseo 
Marítimo, y está formado por Salvador 
Peinado Calzado, Francisco Balbuena

Vizcaino y Lázaro Balbuena Palomo. 
Para conseguir las plazas de auxiliares 
de policía han tenido que pasar por di
versas pruebas, tanto físicas, como de 
idiomas y cultura general, además de 
mostrar conocimientos en artes marcia
les. En principio tendrán un horario de 
diez de la mañana a seis de la tarde y 
actuarán como auténticos policías pu- 
diendo detener a cualquier persona que 
no respete la ley en la zona que ellos tie
nen asignadas, el servicio se verá com
pletado con la incorporación de un nue
vo miembro, que saldrá de una próxima 
convocatoria.

LA POLICIA MUNICIPAL DE BENALMA
DENA PRESTARA SERVICIO EN EL ROCIO
La Policía Municipal de Benalmádena, 
accediendo a la petición efectuada por 
la consejería de Gobernación de la Jun
ta de Andalucía, va a enviar un grupo 
de policías para que actúen realizando 
servicio de orden y organización en la 
Romería del Rocio, que se va a celebrar 
del 20 al 30 de este mes en Almonte. 
El Ayuntamiento va a colaborar con los 
efectivos siguientes: el cabo, Lázaro Ba
ñasco Zaragoza y los policías: Alonso 
Zurera Melero, José Manuel Pérez Alva
rez y Rafael Membrive Villena. El equipo 
se trasladará hacia tierras sevillanas en 
un vehículo patrulla Volkswagen Passat, 
perfectamente equipado.
El jefe de la Policía Municipal, José Al
varez asegura que la marcha de los poli
cías no afectará al servicio en Benalmá
dena “ ya que Los policías que viajan al 
Rocío están disfrutando del permiso 
anual. Por otro lado -asegura- el servicio

que van a prestar nuestros policías no 
les va a costar dinero al Ayuntamiento 
de Benalmádena ya que la Junta de An
dalucía es quien paga la manutención, 
estancia y las dietas.”

La colaboración de la Policía Municipal 
de Benalmádena con la celebración de 
la famosa, romería se viene realizando 
desde hace años, ya que a la cita anual 
con la “ Blanca Paloma” acuden más de 
un millón de personas y es práctica
mente imposible poner orden con los 
efectivos de la Policía Municipal de las 
localidades cercanas a la famosa aldea 
almontina. Como dato anecdótico resal
tamos que los encargados de mantener 
el orden, Guardia Civil, Policía Munici
pal, Policía Nacional realizan durante 
los días de romería un promedio de 
15 detenciones diarias, la mayoría de 
ellas debido a sustraciones.

AYUDA MUNICIPAL 
A LA 

CRUZ ROJA DEL MAR
La Comisión de Gobierno del Ayunta
miento acordó en la sesión celebrada el 
día 6  de este mes aprobar el pago de la 
factura de Electrónica Farady por un 
importe de 1.398.000 pesetas, que co
rresponde a la compra de suministro de 
material para la Cruz Roja del Mar de 
Benalmádena. El equipo de Gobierno 
igual que hace con la Asamblea Local 
de la Cruz Roja, dándole ayuda personi
ficada en subvenciones económicas, 
también colabora con la sección maríti
ma de esta benéfica institución por en
tender que la labor que realiza en todo 
el mundo es realmente importante, acu
diendo en ayuda de todo aquel que lo 
demanda.
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LOS JUGADORES DEL C.D. MALAGA  

EN LA BIBLIOTECA MUNICIPAL
Los jugadores del C.D. Málaga visitaron 
hace unos días la Biblioteca Municipal 
de Arroyo de la Miel. El presidente del 
primer equipo de fútbol de la provincia, 
Francisco García Anaya estuvo al frente 
de la expedición malaguista, cuyos 
componentes, los jugadores del primer 
equipo fueron obsequiados con unas 
bolsas de material promocional de Be
nalmádena que les fueron entregadas 
por la concejala de Cultura, Alejandra

Pérez Roca: “ En nombre del Ayunta
miento os agradezco vuestra visita y de
seo que alcancéis vuestra meta de as
cender a Primera División, creo que 
Málaga se merece un equipo en la-má
xima categoría del fútbol español y vo
sotros estáis capacitados para obtener 
el ascenso de categoría” , manifestó la 
concejala al término de la entrega de 
obsequios a los jugadores y entrenador 
del C.D. Málaga.

Francho’s fichó por 
la Gaceta de Málaga

Francisco Delgado Zabala “ Francho’s” 
ha dejado momentáneamente parte de 
su quehacer diario en su tienda de foto
grafía para "fichar” por e! equipo de 
profesionales del nuevo periódico “ La 
Gaceta de Málaga” , donde realiza una 
eficiente labor como redactor y fotógra
fo, cubriendo la información de Benal
mádena y Torremolinos. Nuestra redac
ción se congratula del paso adelante 
dado por Franchos en su carrera profe
sional, ya que es una persona querida y 
respetada por todos y un periodista ínte
gro.

MAS TELEFONOS
El municipio de Benalmádena dá la 
sensación de estar todo él en obras, nu
merosas calles levantadas son la viva 
muestra de una actividad inusual que 
está creando, lógicamente, algunas mo
lestias en los vecinos. Para hablar del 
tema contactamos con Diego Moral, 
concejal de Transporte y Servicios Ope
rativos del Ayuntamiento, a quien co
menzamos prenguntado cual era el mo
tivo por el que estuvieran tantas calles 
levantadas al mismo tiempo: 
“ Básicamente se debe a que la Compa
ñía Telefónica está realizando unos tra
bajos para ampliar su red de líneas den
tro de nuestro municipio para poder 
atender la demanda existente de teléfo
nos que asciende a cerca de tres mil 
peticiones, efectuadas en los últimos 
tres años. Yo reconozco que los trabajos 
de instalar nuevas líneas siempre crean 
molestias a nuestros vecinos pero pien
so que merece la pena sufrir temporal
mente las incomodidades de las citadas 
obras ya que son necesarias para aten
der las peticiones antes mencionadas, 
espero sean cumplimentadas en un 
corto espacio de tiempo, aunque todo 
dependerá de la Compañía Telefónica 
que es quien realiza los trabajos.”

SE GRABARON 
LOS “ FANDANGOS 

DE BENALMADENA”
Hace unos días se grabaron los “ Fan
dangos de Benalmádena” , una serie de 
24 coplas con letras antiguas, autócto
nas en su mayoría de nuestro munici
pio. La labor de recopilación ha sido 
una árdua tarea coordinada por la Con
cejalía de Cultura, a través de Jacinto 
Esteban, director del Area de Cultura 
del Ayuntamiento.
En la grabación, que se ha realizado en 
la empresa malagueña .“ Sonidos La 
Costa” , dirigida por José María Alonso, 
han intervenido al cante, Emilia La Ma
lagueña y Manolo Cabrera y al toque; 
Miguel Flores y Antonio Manuel Reque
na.
Los gastos de la grabación del masters 
han corrido a cargo de la Concejalía de 
Cultura del Ayuntamiento de Benalmá
dena, que pretende con esta grabación 
rescatar del olvido letras de coplas que 
se cantaban en el municipio hace más 
de cien años, y al mismo tiempo, usar 
los fandangos como material promocio
nal en las ferias de turismo a las que 
asista el Ayuntamiento.

TELEFONOS
DE

INTERES

Alcaldía: 44 80 71

Casa de la Cultura: 4 4 4 6  89

Policía Municipal: 44 88 44

Comisaría de Policía: 38 93 99
Cruz Roja: 44 44 99

Centro de Salud: 44 35 45

Oficina Municipal de Turismo: 44 34 49

Tenen. Alcald. A. de la Miel: 44 19 84

Ofic. de Inf. al Consumidor: 44 19 84

Polideportivo Municipal: 44 22 21



BOLETIN MUNICIPAL 23

GAYSA, CAMPEON DE LA LIGA DE FUTBOL-SALA
El equipo Gaysa se ha proclamado ven
cedor de la VIII Liga Local de Fútbol Sa
la de Benalmádena. En segundo lugar 
se ha clasificado Aguilera. El Gaysa 
también se proclamó campeón de las 
XXIV Horas de Fútbol Sala.
El equipo está formado por los siguien
tes jugadores: Tole Baena, Pedro, Láza
ro, Luque, Jesús, López, José Carlos, 
Gámbero, José, Pepe. El entrenador es 
Juan Bañasco y el feliz presidente, An
tonio Gavira Sánchez. Según el respon
sable de Gaysa, prentenden federarse 
para la temporada venidera “ nosotros 
queremos jugar el año próximo en pri
mera división, o a lo sumo en segunda, 
nunca en tercera, porque esta categoría 
no tiene calidad suficiente” . El equipo 
"cristalero” tiene sus próximas metas 
en obtener la Copa de la Liga, competi
ción que acaba de iniciarse y posterior
mente participar en la Copa de la Feria.

VIII LIGA LOCAL DE FUTBOL-SALA

Compuesto por 28 equipos, 21 de la 
categoría absoluta y 7 equipos juveniles 
con un total aproximado de 280 jugado
res inscritos. Los primeros divididos en 
dos grupos A y B, de 11 y 10 equipos 
respectivamente, elegidos previamente 
mediante sorte público. El sistema de 
competición ha sido el de todos contra 
todos a doble vuelta.
Después de disputarse ésta, se proce
dió a elegir a los dos primeros clasifica
dos de cada grupo, para obtener 4 equi
pos, que disputaron entre ellos una liga 
clasificatoria, (todos contra toaos) a una 
sola vuelta, para elegir a los dos prime
ros clasificados de la Liga. En los juveni
les se ha procedido al sistema de todos 
contra todos a 3 vueltas.

DESARROLLO DE LA LIGA EN LA CA
TEGORIA ABSOLUTA:

GRUPO A:
Indudablemente fue el grupo más fuerte 
compuesto por los equipos, en su ma
yoría, más veteranos de las ligas dispu
tadas hasta ahora, como pueden ser: 
Gaysa, Calamorro, Terral, Bajondillo, 
Silver Pub; y otros no menos fuertes, co
mo son: Diorama, Instesol... etc. Hay 
que destacar que el equipo CALAMO
RRO F.S. fue el máximo favorito 
desde la 5 a jornada hasta la 22a (últi
ma) ya que permaneció entre los 
dos primeros puestos de su grupo, cla
sificándose así para la liga clasificatoria. 
El I o clasificado de este grupo: C. GAY
SA. F.S., aunque ganador de la Liga, no 
ha destacado como el anterior ya que 
este equipo ha estado entre la 6 a y la

4 a posición -durante casi toda la liga, 
menos a partir de la Jornada 18 que se 
recuperó sorprendiendo a los demás 
equipos. EL TERRAL F.S. parecía ser el 
2 o candidato de su grupo, y así lo fue 
en la I a vuelta, pero en la 2 a no pudo 
con la reacción de los demás equipos. 
Los equipos DIORAMA e INSTESOL han 
sido favoritos claros de la liga, se han 
estado disputando durante toda la se
gunda vuelta los puestos tercero y cuar
to, hasta la sorprendente reacción del 
equipo GAYSA, que dejó rezagado a los 
demás equipos. SILVER PUB siempre 
detrás de estos dos últimos, equipos, 
tuvo su momento de apogeo en la pri
mera vuelta.

GRUPO B:

Compuesto también por equipos vetera
nos, como son: Calaveras, Aguilera, Ibe
ros, Spes, un grupo no tan fuerte co
mo el anterior pero no menos interesan
te. Los dos equipos clasificados en este 
grupo, CALAVERAS y AGUILERA 
que desde la 2 a jornada hasta la última 
(18) han permanecido en primer y se
gundo puesto respectivamente, sin nin
guna dificultad. Los puestos 3 o y 4 o se 
han disputado entre los equipos: IBE
ROS, REPUESTOS MARJI y SPES, en la 
I a vuelta; y en la 2 a vuelta, entre AME
RICA y los IBEROS, quedando así estos 
dos puestos.

LIGA CLASIFICATORIA (Todos contra 
todos a una sola vuelta).
Equipos que lo componen:
- GAYSA y CALAMORRO del grupo A
- CALAVERAS y AGUILERA del grupo B

Aquí el equipo ganador, GAYSA ha de
jado constancia de que es un equipo 
CAMPEON, después de haber pasado 
el escollo de la Liga en sí.

Incidentes en la liga: 3 expulsiones de 
equipos por doble incomparecencia (2 

cat. absoluta y 1 de la Junvenil.

CLASIFICACION FINAL CATEGORIA 
ABSOLUTA

- Trofeo al equipo campeón: GAYSA
- Trofeo al equipo subcampeón: AGUILERA 
_ 30  y 4 ° pUesto: CALAMORRO-y

CALAVERAS.
- Trofeo al equipo menos goleado: 

GAYSA (de 23 partidos disputados, 23 
goles en contra: 1 por partido).

- Trofeo al máximo goleador:
Ernesto Moreno García... 34 goles de 
18 partidos. (Casi 2 goles por partido)

- Trofeo a la deportividad: NEPTUNO y 
DUQUESA.

* * * * * * * * * * * * * *
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LOS MEJORES DE BENALM ADENA
De excelente se puede calificar la ac
tuación de los dos representantes de 
Benalmádena en el campeonato de An
dalucía de atletismo, en la categoría in
fantil; Salvador Chicón Domínguez y 
Leonor Cabrera Torrado.
Salvador se proclamó campeón de An
dalucía en pértiga y altura, y subcam- 
peón en longitud. Su participación co
menzó con el salto de longitud, donde 
se fue hasta 5,61 mts. que es su mejor 
marca personal y que le dió el subcam- 
peonato.
En pértiga partía como favorito indiscu
tible, y cuando el inició su concurso en
2,30 mts. ya habían sido eliminados el 
resto de sus rivales. Su mejor marca era 
de 2,84 y terminó en 3,06 lo que supo
nía nuevo record de Andalucía.
En altura fue distinto, su marca de 1,57 
era la cuarta de todos los participantes, 
pero demostró que es un gran competi
dor y subió hasta el 1 , 6 6  que le dió el 
triunfo.

Leonor no fue menos, y también consi
guió ser doble campeona de Andalucía, 
en lanzamiento de disco y peso, y terce
ra en jabalina. Ella comenzó con esta 
prueba su participación en los campeo
natos, logrando así la primera medalla, 
para continuar en la siguiente jornada 
con el disco y el peso donde tenía mejo
res marcas personales. Por otra parte 
cabe destacar que Leonor se proclamó 
campeona de España en pista cubierta 
en los pasados campeonatos, en la 
prueba de peso.
Tanto Salvador como Leonor pertene
cen a la Agrupación de Atletismo de Be
nalmádena y sus entrenamientos, junto 
con el de otros atletas, son seguidos por 
Antonio Molina, monitor de atletismo de 
la Federación Malagueña.
Este ha sido un éxito más de Benalmá
dena que gracias a sus instalaciones y 
al trabajo de unas personas cuenta yá 
con atletas a nivel nacional.

"PROGRAMA DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS PARA EL VERANO-88”
DEPORTE MESES ALUMNOS NIVELES DIAS HORAS

Cursos de Julio, Agosto Niños y Iniciación De lunes a De 10.00 a 13.30 y
TENIS y Septiembre adultos perfeccionamiento viernes de 17.00 a 21.00

Escuela de Julio y Niños y Iniciación L - M - X - J - V A las 19.00
KARATE Septiembre adultos perfeccionamiento L - X - V A las 20.00

Escuela de 
HOCKEY

Septiembre
Niños y 
Niñas

Iniciación L - X - V De 19.00 a 21.00

Escuela Julio, Agosto Niños Iniciación niños M - J 19.00
de y y Iniciación adultos M - J 20.00

BADMINTON Septiembre Adultos Competición M - J 21.00

Escuela de Julio y Niños y Iniciación L - X - V 19.30
ATLETISMO Septiembre Adultos Perfeccionamiento L - X - V 20.30

Escuela de
Septiembre Niñas

Iniciación L - X - V 18.00
GIM. RITMICA Perfeccionamiento L - X - V 19.00

Escuela de Julio y
Niños

Iniciación (pequeños) L - X - V 18.30
FUTBOL Agosto Iniciación (mayores) L - X - V 19.30

Escuela de Julio y Niños y Iniciación L - X - V 10.00 y 18.00
PATINAJE Septiembre Niñas Perfeccionamiento L - X - V 19.00

Escuelas
RECREATIVAS
COMBINADAS

Julio

y
Agosto

Niños

y
Niñas

Iniciación L - X - V
1* GRUPO: 10.00 
2° GRUPO: 11.00 
3° GRUPO: 18.00 
4° GRUPO: 19.00

Cursos de Julio, Agosto Niños y
Todos

De lunes a De 9.30 a 12.00 y
NATACION y Septiembre Adultos Viernes de 18.45 a 21.00 

. .
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Escuela Municipal de Yoga;
EXTRAORDINARIA CAMPAÑA DE REPOBLACION FORESTAL

La Escuela Municipal de Yoga cuenta 
con 150 alumnos. Las previsiones he
chas en su día por la concejalía de Cul
tura se han visto desfasadas ante el in
terés que ha despertado ei Yoga entre 
los vecinos de Benalmádena y buena 
prueba de ello es el numeroso grupo de 
alumnos inscritos en la misma. Francis
co Bautista, profesor de la Escuela Mu
nicipal está realizando una encomiable 
labor al frente de ella:
“ El mérito de lo que estamos haciendo 
no es mío, sino del Ayuntamiento, quien 
a través de la Concejalía de Cultura nos 
ayuda dándonos lo que pedimos. Noso
tros iniciamos a nuestros alumnos en la 
práctica de¡ Yoga teniendo en cuenta 
que además de nuestra asanas sicofí
sicas y charlas realizamos otras activi
dades entre las que destaca la siembra 
y repoblación de árboles. Esta campaña 
se lleva a cabo para que en unos años ha
ya grandes zonas verdes en nuestro mu
nicipio. Comenzamos a sembrar planto
nes de encinas y castaños el día 25 de 
octubre del año pasado y hasta el 2 0  de 
marzo habíamos plantado 1230 unida
des. Además hemos hecho 4400 hoyos 
en los que hemos puesto semillas de al
garrobo en unos y bellotas en otros. La 
tarea es ambiciosa pero afortunada
mente estamos consiguiendo nuestros 
objetivos. Por un lado, el dejar un lega
do de espacios verdes que dé una me
jor calidad de vida a las personas que 
vengan detrás y por otro, que nuestros 
alumnos estén en contacto con la natu
raleza al mismo tiempo que hacen una 
buena obra para los demás.”

CIENCIA
Francisco Bautista asegura que el Yoga 
es una ciencia encaminada a que el 
practicante consiga la paz interna:
"La palabra YOGA significa UNION. Den
tro del YOGA hay diferentes ramas, pero 
la base desde donde hay que partir pa

ra después elegir cuales quiera de las 
otras vías es el HATHA-YOGA.
HA significa sol y THA luna, como YO
GA es unión tenemos que la traducción 
literal de HATHA-YOGA, es unión del 
sol (positivo caliente) y la luna (negativo 
frío) entendiendo lo positivo y lo negati
vo como dos polos similares a los de 
una batería, donde los dos son necesa
rios para que pueda haber luz.
Con el HATHA-YOGA conseguimos ni
velar y armonizar las energías positivas 
que hay en nuestro organismo resultan
do de ello unas claras ventajas para la 
salud física y mental de las que el prac
ticante de HAHTA-YOGA va a tener con
ciencia desde el mismo momento en el 
que comiencen sus prácticas.
El YOGA es una ciencia que estudia al 
ser humano en su conjunto, estudio 
que es realizado por el alumno con su 
entrenamiento cotidiano. Esta práctica 
diaria hace que obtenga una mente en 
la cual la atención siempre está alerta, 
enfocada por completo en cada acción 
que se realice, sea propia o ajena. Esto 
le lleva a estar en una acción total 
(KARMA-YOGA) a la vez en una tranqui
lidad física y mental completa, ya que al 
actuar sin esperar el beneficio de la ac
ción consigue una perfecta paz interna 
así como obtiene por añadidura un be
neficio positivo o negativo de la acción 
realizada, sin que ello lo involucre en el 
ciclo Kármico de causa y efecto.
Al conocer mejor día a día nuestra pro
pia forma de pensar, su mecanismo, 
cómo surge un pensamiento, por qué 
surge, para qué, de dónde, etc. Vamos 
a ser capaces de un dominie cada vez

más grande de nuestra emotividad y de 
todo aquello que nos afecta en general. 
Aprenderemos a respirar correctamen
te, no olvidemos que la respiración es lo 
más importante que hay para la salud 
de nuestro cuerpo físico, ya que pode
mos estar sin respirar sólo y como máxi
mo algunos minutos.
Podemos comer al día un kilo o dos de 
alimentos y beber un litro o dos de 
agua, pero respirar, respiramos alrede
dor de venticuatro o venticinco mil litros 
de aire, la diferencia pues, es obvia.
Si dominamos y controlamos nuestra 
respiración veremos que gracias a ello 
también seremos capaces de controlar 
nuestras emociones. Si queremos ver 
un ejemplo observemos como respira 
un ser humano en estado de calma, y 
ahora otro en estado de ira, y uno más 
en estado de depresión, veremos que 
cada uno de ellos respira de una forma 
completamente distinta.
De la misma forma entre -dice Bautista- 
que cada acción requiere un ritmo res- 
peratorio distinto, cada ritmo respirato
rio va a crear una situación diferente. 
Lo único que nosotros vamos a hacer es 
alterar el ritmo respiratorio de unaperso- 
na depresiva por ejemplo, cambiándolo 
a la cadencia respiratoria de un ser fe
liz, jovial y emprendedor. El cambio de 
ritmo respiratorio, repito traerá consigo 
el anímico.
El YOGA, en fin, es algo que nos va a 
acercar mucho más a nosotros mismos 
por propia investigación y compresión 
de lo que somos, entonces también 
comprenderemos mucho más y mejor a 
cuantos nos rodean.”
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PROGRAMA DE ACTIVIDADES CULTURALES PARA MAYO Y JUNIO
MAYO.

DIA 1.- 
20.30 H.

DIA 2.- 
20.00 H.

DIA 3.- 
20.00 H.

DIA 4.- 
20.30 H.

DIA 5.- 
20.00 H.

DIA 6.- 
20.00 H.

DIA 7 , 
20.00 H.

DIA 9.- 
20.00 H.

DIA 10.-
20.00 H.

DIA 11.- 
20.30 H.

DIA 13.- 
20.00 H.

DIA 16.- 
20.00 H.

20.00 H.

20.00 H.

DIA 18.- 
20.30 H.

CRUZ DE MAYO.
Pasacalles BANDA MUNICIPAL 
Atracciones. Desde las 11.00 H.

Ciclo cuatro conferencias de Psi
coanálisis.
Ponente: J. ANTONIO 
NARANJO.
“ La Angustia” . Casa de la Cultu
ra.

Conferencia: JOSE IGNACIO 
DIAZ PARDO.
“ La pintura: Construcción musi
cal con silencios”
Casa de la Cultura.

Concierto Arpa y Violín: LIDIA DEL 
RIO, W ALTER
TEJADA. Casa de la Cultura.

TALL. TEATRO MUNICIPAL 
'La Mandragora’. Maquiavelo 
Dirección: VICENTE UBEDA. Ca
sa de la Cultura

TALL. TEATRO MUNICIPAL 
‘La Mandragora’. Maquiavelo 
Dirección: VICENTE UBEDA. Ca
sa de la Cultura

TALL. TEATRO MUNICIPAL 
‘La Mandragora’. Maquiavelo 
Dirección: VICENTE UBEDA. Ca
sa de la Cultura

TALL. TEATRO MUNICIPAL 
‘La Mandragora’. Maquiavelo 
Dirección: VICENTE UBEDA. Ca
sa de la Cultura

TALL. TEATRO MUNICIPAL 
‘ La Mandrágora’. Maquiavelo 
Dirección: VICENTE UBEDA. Ca
sa de la Cultura

Concierto CORO DE CAMARA 
FRANCISCO GUERRERO. Direc
ción: LUIS NARANJO.
Casa de la Cultura.

ESCUELA BAILE MUNICIPAL. 
Profesoras: MARIA CARMEN Y 
SONSOLES OLAYO. Casa de la 
Cultura.

Ciclo cuatro conferencias del Psi-
nálkiq

Ponente: ’JOSE ANTONIO NA
RANJO. “ Transformaciones del 
inconsciente” . C. Cultura.

Inauguración exposición oleos 
de VILONA.
SALA EXPOSICIONES Casa de la 
Cultura.
Inauguración exposición oleos 
de FRANCISCO GOMEZ. SALA 
EXPOSICIONES Castillo Bil-Bil.

Concierto flauta y guitarra: PILAR 
MARTINEZ. FRANCISCO JAVIER 
GARCIA. C. Cultura.

DIA 19.- 
20.00 H.

DIA 20.- 
20.00 H.

DIA 23.- 
20.00 H.

DIA 24.- 
20.00 H.

DIA 25.- 
20.30 H.

DIA 26.- 
20.00 H.

DIA 27.- 
20.00 H.

DIA 30.- 
20.00 H.

DIA 31.- 
20.00 H.

Aula Universitaria de Flamenco
logía.
Dirección: Dr. ALFREDO ARRE
BOLA (Profesor-
cantaor). CANTES PREFLAMEN- 
COS.
Salón de actos Colegio Público E. 
BOLIN.
Benalmádena Pueblo.

ESCUELA BAILE MUNICIPAL 
Profesora: PEPI RAMIREZ.
Casa Cultura.

Ciclo cuatro conferencias del Psi
coanálisis.
Ponente: Dr. GIL CHACON. “ El 
Psicoanálisis y la m edicina” . Ca
sa de la Cultura.

Aula Universitaria de Flamenco
logía.
Dirección: Dr. ALFREDO ARRE
BOLA. (Profesor-cantaor). “ Can
tes sin guitarra. Cantes en Com
pás de Amalgama” . Casa de la 
Cultura.

Concierto de Saxofón y Piano: 
FRANCISCO HIGUERAS. JOSE 
DIAZ. Casa de la Cultura.

Aula Universitaria de Flamenco
logía.
Dirección: Dr. ALFREDO ARRE
BOLA. (Profesor-cantaor). “ Can
tes en Compás Termario” . Casa 
de la Cultura.

Aula Universitaria de Flamenco
logía.
Dirección: Dr. ALFREDO ARRE
BOLA. (Profesor-cantaor). "Can
tes derivados del fandango” . 
Casa de la Cultura.

Ciclo cuatro conferencias de Psi
cología.
Ponente: Dr. JOSE ANTONIO 
NARANJO.
"El síntoma: Significante y goce” . 
Casa C u ltu ra

Recital Poético.
In te rp re tan : COMPONENTES 
DEL AULA DE POESIA MUNICI

PAL. Casa de la Cultura.

JUNIO.

DIA 1.-
2 0.30 H. Taller de música contemporánea 

de la Universidad de Málaga.- Se 
formó en el año 1984 aunando a 
jóvenes interpretes para la inter
pretación de la música del siglo 
XX. Ha actuado en diferentes ca
pitales y festivales de música 
contemporánea. En abril de 
1987 representa a Andalucía en 
la Muestra Nacional de Jóvenes 
Intérpretes celebrada en Barce
lona. Su director Rafael Díaz, del 
Conservatorio de Málaga y Sevilla 
es becado por el Ministerio de 
Cultura y se especializa en Músi
ca Contemporánea con Halfter, 
Bernaola y Nono. Actualmente 
estuplia las posibilidades de la 
música electrónica. Ha sido pro
fesor de armonía en el conserva
torio de Granada y se dedica In
tensamente a la Composición. 
Casa de la Cultura 20.30 H.

Día 2.-
Aula Universitaria de Flamenco
logía. Director Alfredo Arrebola 
(Profesor cantaor). "D idáctica y 
metodología del folklore andaluz 
y Cante flamenco.”  (Para profe
sores de EGB y enseñanzas me
dias). Casa de la Cultura 20.00 
H.

Día 4.-
Academia de baile C. Moreno

Día 6, 7, 8, 9.-
La Mandragora de Maquiavelo. 
Taller de Teatro Municipal.

Día 10.-

Día 15.-

Día 18.-

Día 23.- 

Día 24.-

Festival de danza. Academia Car
men Moreno.

Fin de curso Colegio Miguel Her
nández.

Festival de danza española. Aca
demia Rogelio del Valle.

Canción de Andalucía.

Ofrenda de flores Hermandad 
Rociera.
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CULTURAL ACTIVITIES PROGRAM FOR MAY AND JUNE

MAY.

DATE ls t.-
20.30 H. CROSS OF MAY.

Passacaglia. Municipal band 
Atractions from 11.00 H.

DATE 2nd.-
20.00 H. Cycle four conferences about

Psychoanalysis. Rapporteur: 
J OS E
ANTONIO NARANJO
“The Anguish” The Culture House.

DATE 3rd.-
20.00 H. Conference JOSE IGNACIO DIAZ

PARDO. “ Painting: Musical cons
truction by silence” The Culture 
House.

DATE 4th.-
20.30 H. Harp and violin concert: LIDIA

DEL RIO, WALTER TEJADA. The 
Culture House.

DATE 5th.-
20.00 H. STUDIO OF MUNICIPAL THEATRE.

“The Mandragora” by Maquiavelo. 
Managership: VICENTE UBEDA. 
The Culture House.

DATE 6th.-
20.00 H. STUDIO OF MUNICIPAL THEATRE.

“The Mandragora” by Maquiavelo. 
Managership: VICENTE UBEDA. 
The Culture House.

DATE 7th.-
20.00 H-. STUDIO OF MUNICIPAL THEATRE.

“The Mandragora” by Maquiavelo. 
Managership: VICENTE UBEDA. 
The Culture House.

DATE 9th.-
20.00 H. STUDIO OF MUNICIPAL THEATRE.

“The Mandragora” by Maquiavelo. 
Managership: VICENTE UBEDA. 
The Culture House.

DATE 10th.-
20.00 H. STUDIO OF MUNICIPAL THEATRE.

“The Mandragora” by Maquiavelo. 
Managership: VICENTE UBEDA. 
The Culture House.

DATE 11th.-
20.30 H. C o n c e rt C H A M B E R  M USIC

FRANCISCO GUERRERO. Mana
g e rs h ip :  LU IS  N AV A R R O  
The Culture House.

DATE 16th.-
20.00 H. Cycle four conferences about

Psychoalisis. Rapporteur: JOSE 
ANTONIO NARANJO. 
"Transformation of thoughtless” . 
The Culture House.

20.00 H. Exposition oil-paintings: VILONA.
The Culture House.

20.00 H. Exposition oil-paintings: FRANCIS
CO GOMEZ. Bil-Bil Castle.

DATE 18th.-
20.30 H. Flute and guitar concert: PILAR

MARTINEZ. FRANCISCO JAVIER 
GARCIA. The Culture House.

DATE 19th.-
20.00 H. Classroom of “ Flamencología”

from the University. Managership: 
Dr. ALFREDO ARREBOLA (Singer- 
teacher) “ PREFLAMENCO” Falk 
songs. Hall of acts Public School 
E. BOLIN. Benalmádena Village.

DATE 20th.-
20.00 H. MUNICIPAL DANCING SCHOOL.

Teacher: PEPI RAMIREZ.
The Culture House

DATE 23rd.-
20.00 H. Cycle four conferences about

Psicoanalysis Rapporteur: Dr. GIL 
CHACON.
“ Phicoanalysis and m edicine” . 
The Culture House.

DATE 24th.-
20.00 H. Classroom of “ Flamencología”

from the University. Managership: 
Dr. ALFREDO ARREBOLA (singer- 
teacher) “ Folk song without guitar: 
C a n té s  en c o m p á s  de 
Amalgama” . The Culture House.

DATE 25th.-
20.30 H. Saxophone and piano concert:

FRANCISCO HIGUERAS. JOSE 
DIAZ. The C u ltu re  H ouse

DATE 26th.-
20.00 H. Classroom of “ Flamencología”

fron the University. Managership: 
ALFREDO ARREBOLA (singer- 
teacher). “ Cantes en compás Te
mario” . The Culture House.

DATE 27th.-
20.00 H. Classroom of “ Flamencología”

from the University. Managership: 
ALFREDO ARREBOLA (singer- 
teacher). “ Cantes derivados de 
fandangos” . The Culture House.

DATE 30th.-
20.00 H. Cycle four conferences about

Psicology. Rapporteur: Dr. JOSE 
ANTONIO NARANJO. “ Symptom: 
S ig n if ic a n t an d  p le a s u re ” . 
The Culture House.

DATE 31st.-
20.00 H. Poetic Recital.

Interpreters: MEMBERS OF THE 
MUNICIPAL CLASSROOM OF 
POETRY.
The Culture House.

JUNE.

DATE 1st.-
Concert: STUDIO OF CONTEM- 
PORANY MUSIC FROM THE UNI
VERSITY.
Managership: RAFAEL DIAZ.
The Culture House.

DATE 2nd.-
Classroom of "F lam encología” 
from the University. Managership: 
Dr. ALFREDO ARREBOLA 
(singer-teacher). “ Didactic and 
Methodology of the Andaluz folklo
re and Flamenco singing” . The 
Culture House.

HELPFUL TELEPHONE
NUMBERS WRITE THEM

DOWN!
Mayors office: 448071
Community center: 444689
Municipal police: 448844
Police station: 389999
Red cross: 444499
Social security health center: 443545
Municipal tourist office: 443448
Lieutenant mayors office
(Arroyo de la Miel): 441§84
Municipal office of information
to the consumer (O .M .IX .) 441984
Municipal sports center: 442221
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NEWS IN ENGLISH

Hello! This is Jeanne Lazarus writing a 
message to all the English speaking re
sidents of Benalmádena and Arroyo de 
la Miel. Each month I hope to give you 
information about this wonderful part of 
Spain and news of activities of the Bri
tish Society, information about which 
can be obtained from our Secretary on 
44 81 05, Tuesdays to Saturdays, bet
ween 10 am - 3 pm.

THE BRITISH SOCIETY, 
VILLA LUISA, 
LOS PEÑONES, 
BENALMADENA
As most of the English speaking com
munity know, the May Fair was held on 
May 7th with great success. It was good 
to see so many visitors from Benalmá
dena and Arroyo de la Miel visiting us 
and we hope that some will want to join 
us as members, either Full or Country. 
Further activities for the month of May 
are as follows:
Each Tuesday at 6.15 pm Duplicate 
Bridge. Library open at 11 am.
Each Friday at 3 pm Contract Bridge 
with lessons if required.
From tuesday to Sunday inclusive Pe- 
tanca may be played in the mornings, 
also Pool.
Wednesday, 11th May, Supper followed 
by a travel film made by John Grawood, 
and a talk by Michael' Cressey the 
Health Insurance.
Saturday, 14th, at 10.30 am Petanca 
Mixed Pairs Competition for the Gar
wood Cup.
Sunday, 15th, Dinner at 8.30 pm, pre
ceded by the library.
Monday, 16th, a Venta outing. Details 
can be had from the Secretary, 448105 
These Venta trips are always popular 
and take us to places we might not have 
known about otherwise.
Wednesday, 18th, Barbeque with 
Country and Western Music. It would be 
great fun if members and their guests

would come suitably attired! If dressing 
up is not your scene, please como any
way!
Sunday, 22nd, Lunch at 2 pm. Library 
open beforehand.
Thursday, 26th, we inaugurate the sum
mer season with a Bumper Evening’s 
Entertainment - ‘IT’S SHOW TIME. A 
wonderful evening of firstclass flamenco 
dancing and you don’t tiave to drive 
further than the British Society. We are 
meeting at the clubhouse at 7 pm for a 
light supper and then a coach will take 
us to our destination and return us back 
safely to our cars in the Britsh Society’s 
Car Park from where we make our own 
way home. Please ring our Secretary for 
further information. This should be a 
great evening with terrific atmosphere 
and there is already a list of names on 
the noticeboard. Hurry to get yours 
down too.
Sunday, 29th, at 8.30 pm, we are ha
ving a get-together evening and there 
will be a Cold Buffet and Wine. What 
better place or nicer way to spend a 
warm summer evening, looking across 
the beautiful Spanish countryside to the 
sea?
Advance programme for special events 
in the first half of June are Wednesday, 
1st June, a supper and reminiscences 
by Michael Clothier, who was trumpeter 
with the London Philharmonic Orches
tra for twentyfive years. This programme 
promises to be highly entertaining. 
Wednesday, 8 th June, will be an Italian 
Night, and on Sunday, 12th June, we 
shall be celebrating our Queen’s Birt
hday with tap^s and champagne on the 
swimming-pool terrace.

The Excmo. Ayuntamiento of Benalmá
dena wishes to keep us informed about 
payments (all kinds of contributions to 
be paid) with the due date os such pay
ments, so as not to incur in the unfair fi
nes imposed on us.
We shall also know of events in our Pue
blo.
Are you aware that the Village of Arroyo 
de la Miel is part of the Ayuntamiento.? 
You know that Arroyo has a most impre- 
sive Casa de la Cultura, where you can 
attend concerts, lectures, shows.? The
re is also an english library, where you 
can borrow books.?
All these services free to the public! 
Also in Benalmadena Costa you can en
joy free concerts, exibits, lectures taken 
place in the Arab Castle Bil-Bil.
Have you visited our Puerto Deportivo? 
Benalmadena Pueblo is proud to have 
and exelent Museum of Pre- Colombino 
Art.?
It is not widely known that we have a

LA COSTA 
WRITERS’ CLUB
Residents of Benalmádena and Arroyo 
de la Miel were probably pleased to 
know that among them lives a widely- 
read British novelist - Mrs. Madeleine 
Polland.
This accomplished lady has been wri
ting seriously for the last twenty years 
and the members of La Costa Writers’ 
Club were honoured to have her ad
dress them at one of their meetings re
cently.
During this meeting madeleine told us 
that she had her latest book shortlisted 
for the 1988 Boots Romantic Novel of 
the Year Award. (This was a shortlist of 
seven books chosen from ninety!)
Now we are proud to inform you that 
Madeleine gained second place, a great 
achievement, with her book ‘As it was in 
the Beginning’ (Piatkus)
It has already been printed and reprin
ted and we hope to see it on the books
helves out here soon, 
the members of La Costa Writers’ Club 
and surely all residents in her area send 
her their congratulations and best wis
hes.
La Costa Writers' Club is looking for peo
ple who both write regularly and want to 
improve their writing. Should you be in
terested in joining, we invite you to at
tend at least two meetings before deci
ding to apply for membership.
For any information please call me at 
46 41 34.

beautiful International Cementery.
On fridays in the morning of each week, 
the open markets in Arroyo (Tivoli Gar
dens) and in Benalmadena Pueblo, 
near the Museum, is a must for people 
looking for bargains.
There are many more facts that we who 
live here should know about.
We wish to keep you informed. Please 
let us know your wishes and queries. 
The Gaceta Oficial is printed each 
month, a free copy can be obtaines at 
the Conserjería of the Ayuntamiento. 
Do not forget that Personal income tax 
comes due on May 20th to June 20th. 
Urban contribution that comes Sep 
15th to Nov. 15th can be paid at the of
fices in Tenencia de Alcaldía in Arroyo 
de la Miel c/. Las Flores 5. In the Tritue 
office in Torremolinos, or in the Admi
nistration of the ministery of finances in 
Malaga.

Please write your wiches addressed to 
Paquita Allison

Jeanne Lazarus, Sec. -Treas.

FOREING RESIDENTS
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IDA FASE DEL INSTITUTO

haberse alcanzado un acuerdo con el 
ministerio de Educación y por tanto ya 
se habría acabado la huelga. No ha sido 
así, circunstancias que todos lamenta
mos.”

HISTORIA
La idea de crear el instituto nació duran
te el curso 1984 - 85 en el Instituto de 
Torremolinos, ante el aumento de la po
blación escolar y la necesidad de cons
truir un nuevo ceñtro. Los alumnos de 
Benalmádena que estudiaban en el cen
tro torremolinense mostraron lógicamen
te sus preferencias por estudiar en su 
municipio, y esto hizo que profesores del 
instituto expusieran el tema a la Junta 
de Andalucía y al Ayuntamiento de Be
nalmádena quien cedió el edificio del 
antiguo colegio El Tomillar donde co
menzó el curso 1985 - 8 6  con tres aulas 
de primer curso, dos de segundo y una 
de tercero.
Debido a la enorme reserva de matrícu
las para el curso siguiente, alumnos, 
profesores la Asociación de Padres de 
Alumnos pidieron al Ayuntamiento que 
hiciera las gestiones oportunas para la 
construcción de un edificio definitivo 
donde ubicar el Instituto de Benalmá
dena. Debido a la falta de tiempo y para 
cubrir las necesidades de escolariza- 
ción, se llegó a un acuerdo entre el 
Ayuntamiento y la delegación de Educa

ción mediante el cual el Ayuntamiento 
cedía los terrenos y el importe para 
la construcción de la primera fase, 
que sería devuelto por la Junta de An
dalucía el Ayuntamiento cumplió, pero 
no así la consejería de Educación quien 
alegando que el tipo de construcción ra-

cinalizada era más cara no reintegró los
85.850.000 pesetas con lo que la pri
mera fase fue financiada íntegramente 
por el Ayuntamiento quien cumplió el 
compromiso contraido ante padres, 
alumnos y profesores y el curso 8 6  - 87 
comenzó a su tiempo.

LA A.P.A. DEL INSTITUTO; 
AGRADECIMIENTO AL AYUNTAMIENTO
La Asociación de Padres de Alumnos 
del Instituto de Bachillerato de Benal
mádena ha realizado una labor muy po
sitiva desde su constitución, que ha 
cristalizado con la construcción de la 
segunda fase del citado centro. El co
lectivo de padres conectó desde el pri
mer momento con los responsables del 
Ayuntamiento, transmitiéndoles la ne
cesidad de construir el centro. Desde 
entonces hasta hoy, el camino ha sido 
corto en el tiempo pero largo en hechos, 
como lo demuestra el objetivo consegui
do.

La Asociación de Padres ha enviado 
una nota a los diversos medios informa
tivos malagueños en la que informan 
como, según ellos, se dieron los prime
ros pasos que permitieron más tarde la 
construcción del instituto.
Carmen Aguilar, miembro de la asocia
ción, puntualiza sobre el sitado tema: 
“ Nosotros reconocemos la labor llevada 
a cabo por nuestro Ayuntamiento, pa

gando la primera fase del centro y pos
teriormente adelantando el dinero a la 
Junta de Andalucía para que se pudiera 
construir la segunda fase, pero de aquí 
a dos años hará falta otro instituto como 
el actual y la historia podría repetirse. La 
Junta de Andalucía no está conciencia
da de el problema que ocasiona el ex
traordinario crecimiento demográfico 
de este pueblo.
Por otro lado lo que ha pasado podría 
repetirse de nuevo y el dinero del Ayun
tamiento no está para sacarle las casta
ñas del fuego a la Junta de Andalucía. 
En nuestro pueblo algunos hacen una 
demagogia increíble. Siempre que hace 
falta un colegio, lo más cerca que está 
es el Ayuntamiento, cuando la cons
trucción del mismo es competencia de 
la Junta de Andalucía. El dinero del 
pueblo ha de estar para otras cosas. Por 
tanto habrá que hacer lo posible para 
que esto no se repita. Esto es un Ayun
tamiento, no la Consejería de Educa
ción.”
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PAGINA CULTURAL
CONFERENCIANTES DE ALTURA

El poeta y escritor, Rafael Pérez Estrada 
cosechó un importante éxito en la con
ferencia que ofreció días pasados en la 
Casa de la Cultura de Benalmádena, en 
Arroyo de la Miel. El acto, realizado den
tro de la programación cultural de la 
concejalía de Cultura del Ayuntamiento, 
contó con una masiva asistencia de pú
blico que premió con numerosos aplau
sos al conferenciante cuando finalizó su 
intervención.
Pérez Estrada es Premio Lorca de Tea
tro en el año 71, miembro del comité 
cultural de la Generalitaty miembro del

Consejo Social de la Universidad de Má
laga. Fue finalista del Premio Nacional 
de Literatura del 87 con su obra “Cons
piraciones y conjuras” . Su última obra 
por el momento, "Libro de los espejos y 
las sombras” está cosechando un nota
ble éxito. La intervención de Rafael Pé
rez Estrada, así como la conferencia 
ofrecida también en la Casa de la Cultu
ra por el escritor Manuel Alcántara, uno 
de los mejores "plumas” contem
poráneas mostraron la trascendente ca
lidad de las actividades culturales ofre
cidas por el Ayuntamiento.

LA “POETISA” 
DE BENALMADENA
Radio Benalmádena, emisora munici
pal que lleva años esperando de la Jun
ta de Andalucía su visto bueno definiti
vo, cuenta como su más preciado galar
dón con un equipo de gente joven y en
tusiasta que olvidándose de sus horas 
libres dedican su tiempo de asueto a la 
radio. En la emisora hay de todo, como 
en la viña del Señor, personas con mas 
aptitudes y preparación y otras con me
nos. Pero Radio Benalmádena se oye, 
quizá más de lo que desearían sus de
tractores y menos de lo que deseamos 
quienes nos sentimos ilusionados con 
ella.
Hace unos días, un periódico malague
ño publicó un comentario firmado por 
F.M. Salgado con el título “ Carta abierta 
a la poetisa de Benalmádena” , en el es
crito se hace relación al trabajo, buen 
trabajo, que realiza en Radio Benalmá
dena, María Teresa Cortés, esposa de 
Rafael Villén, otro "loco” de la radio. 
María Teresa ha escrito una hermosa 
poesía titulada "Benalmádena” cuyas 
bellas estrofas publicamos a continua
ción:

Benalmádema, posas alta, invicta. 
Tentadora a la mirada y al anhelo.
Tus calles se enlazan a la tierra 
con vehemencia, y al cielo... 
las voces diáfanas de los benalmadeneros. 
Observas desde tu atalaya y vigía 
la más bella extensión pretendida. 
Desde ese núcleo desparramado 
que se mece interminable, 
hasta el amoroso abrazo del inveterado 
Calamorro que te encadena.

Esa niña que te encarna 
ofrece entre las aguas 
la mágica concha de los sueños, 
que provoca a los ojos: paz, fantasía,

sosiego...

Aún se oye en las plácidas 
noches de invierno, el rumor 
de alabanza del moro convertido, 
que pasea junto al muro.
Ese muro franqueable, abierto a la luz 
de las más bellas libertades, 
donde los siglos se pasean orgullosos, 
mirando con ensoñación los atardeceres. 
Benalmádena, (Hijos de las Minas), 
te nutre el grato sol de mediodía, 
dejando estelas de luces para tu cal, 
cegadora de albura.
Y te haces ¡Oh Benalmádena!
Ascua blanca, fúlgida estrella, 
brazos amorosos para el encuentro.

Y esa niña que te encarna 
ofrece entre las aguas
la mágica concha de los sueños, 
que provoca al alma: paz, fantasía,

sosiego...

María Teresa Cortés

“ VOY A DEJAR DE FUMAR”
El autor de las líneas que vienen a conti
nuación vive en el Puerto de la Torre, 
pero es un enamorado empedernido de 
Benalmádena. De él ha dicho nada me
nos que José Alcántara que es un poeta

con una sensibilidad extrema. He aquí 
su trabajo comentando un tema que es 
de tan rabiosa actualidad como la adic
ción al tabaco:

Hoy yá por décima vez 
me he quitado del tabaco, 
mañana prometeré 
que de nuevo he de dejarlo 
y yo sé que no podré.

En cuanto empiece a toser 
volveré a tirar el cigarro 
y a! humo maldeciré, 
luego diré, "es el catarro” 
y otro pito encenderé.

Y la, cosa es que yo sé, 
que el humo me está matando, 
y no me explico porqué 
lo sigo y sigo fumando 
no puedo pasar sin él.

¿Qué tienes planta fatal?
Que aquel “Piel Roja”  ofreciera 
para fumar en la hoguera 
como pipa de la paz,
¿sería en venganza postrera. ?

Es muy cierto que sociegas, 
mas si tu efecto se va 
toda la sangre se altera 
pidiéndote más y más.
Dejarte es una quimera.

Pero yo lo he de intentar, 
cuando se acabe el cartón 
que me acabo de comprar, 
me de, o no mede la tós,
¡¡Palabra!! voy ha dejar de fumar.

Andrés Jiménez Díaz 
Puerto de La Torre



BOLETIN MUNICIPAL 17

Carlos Rodríguez:

TENDREMOS UNO DE LOS MEJORES SERVICIOS 
DE RECOGIDA DE BASURAS DE TODA LA COSTA"

Carlos Rodríguez, concejal delegado del 
Servicio de Recogida de Basura está 
realizando un notable esfuerzo para do
tar a nuestro municipio de un servicio 
acorde con las necesidades. Han pasa
do dos meses desde que se procedió a 
hacer el secuestro de la concesión de 
dicho servicio, que se encuentra en ma
nos de una empresa privada y pedimos 
al concejal que haga un balance de su 
gestión:
“ En un municipio turístico como es el 
nuestro, quizás el tema que más nos 
afecta a todos es el de la limpieza. Par
tiendo de esa base quiero afirmar antes 
de continuar hablando del tema que a 
pesar del secuestro que nos hemos vis
to obligados a efectuar, la empresa con
cesionaria con una buena dirección po
dría realizar convenientemente el servi
cio.
Cuando me hice cargo de esta delega
ción, ni que decir tiene, que se me cayó 
el alma al suelo, jamás podía compren- 

f  der cómo un Ayuntamiento de la cate
goría del de Benalmádena tenía un Ser
vicio anacrónico y trasnochado, consi
guientemente ineficaz para las necesi-

* dades de la población en estos momen
tos, por ello, inmediatamente y teniendo

en consideración el hecho de que la 
empresa concesionaria tiene arraigo 
popu la r y que en situaciones 
precarias había venido realizando 
su trabajo, incluso teniendo el 
año 1.987 pendiente de liquidación, del 
que tan sólo había percibido cantidades 
a cuenta, se optó por el secuestro admi
nistrativo, en lugar de la caducidad de 
la concesión.
A tal efecto y conforme dispone el Re
glamento de Servicios de las Corpora
ciones Locales se convocó la plaza de 
Interventor Técnico con la categoría de 
Gerente, a cuyo concurso se presenta
ron nueve personas, de las que tras el 
proceso y pruebas de selección, resultó 
contratado el actual Gerente Sr. Arenas. 
Los objetivos fundamentales y primarios 
trazados fueron los de realizar una audi
toria o estudio contable de la Empresa, 
que actualmente se encuentra a punto 
de finalizar, una vez se faciliten determi
nados datos que se han solicitado. 
Igualmente se ha conseguido una segu
ridad laboral para el personal de la Em
presa, practicándose las liquidaciones 
salariales en la forma prevista por la 
Ley, días festivos, horas extraordinarias, 
nocturnidad, ayuda familiar, etc., que 
no contaban anteriormente con el co
rrespondiente reconocimiento.
Dentro de pocos días, esperando que 
sea posible la coincidencia para el mes 
de Mayo, el personal laboral tendrá sus 
uniformes con todas las medidas mar
cadas por las normas de Seguridad e 
Higiene en el trabajo.
También pasarán reconocimiento médi
co que ha sido solicitado, estando a la 
espera de que se señale la fecha por el 
Instituto.”
El concejal asegura que se va a aumen
tar la dotación de vehículos para la re
cogida de basura y también que se ha 
producido una notable mejoría en el 
servicio:
“ Como es conocido se va a procederá la 
compra de dos nuevos vehículos con

sistema de carga polivalente para la re
cogida de los nuevos contenedores, si
milares a los utilizados en diversas capi
tales españolas y que podrán ser adqui
ridos por los usuarios que deseen tener 
su propio contenedor, estando subven
cionado por el Ayuntamiento el precio 
del mismo. De esta forma se organizará 
un sistema de recogida nocturna esen
cialmente, con excepción de las zonas 
de discotecas que por su hora de cierre 
serán a partir de las seis de la mañana. 
Respecto de las conclusiones a las que 
se va llegando tras tan sólo dos meses 
de nueva gestión, puedo decir que en el 
terreno práctico es evidente y notoria la 
mejora producida en la prestación del 
Servicio, con amplia aceptación de los 
ciudadanos que en importante número 
se han dirigido en demanda de los nue
vos contenedores.
“ La Intervención Técnica -continúa 
diciendo- emite mensualmente un infor
me a este Concejal Delegado poniendo 
de manifiesto cuantas actuaciones se 
han practicado, denuncias formuladas 
y marcha de la campaña de conciencia- 
ción ciudadana emprendida.
Por ello para cualquier situación con
creta, un ciudadano o un miembro de 
esta Corporación tiene a su disposición 
a este Concejal y a todo el equipo de 
gestión de este Servicio, que en sus lo
cales le facilitarán la duda o aclaración 
que concretamente formulen.
Reitero mi agradecimiento a todo el 
mundo por el interés hacia un Servicio 
tan trascendental como el de la limpie
za que repercute en nuestra principal 
industria y que en cualquier Municipio 
con al gestión del Grupo o Partido que 
fuese alcanza casi el 15% de su presu
puesto y que en nuestro pueblo no llega 
a un cinco por ciento.”
El concejal también es responsable de 
Cementerios. Parece que en muy 
poco tiempo no habrá lugar donde 
realizar los enterramientos en Arroyo de 
la Miel, Carlos Rodríguez puntualiza so
bre este tema:
“ Ya se ha dado el primer paso impor
tante para la construcción de el nuevo 
cementerio de Arroyo de la Miel. El pa
sado día 14, la Comisión Informativa 
Municipal aprobó un proyecto topográfi
co con carácter de urgencia para la rea
lización del plano de la zono donde se 
ubicará el nuevo cementerio, en el Cerro 
del Viento. Una vez realizado este traba
jo se remitirá a la Mancomunidad de 
Municipios para que redacte el proyec
to definitivo y se puedan comenzar las 
obras. Entiendo que debemos agilizar 
todos los trámites y así lo estamos ha
ciendo ya que quedan unos 60 nichos 
libres con lo que disponemos de espa
cio para realizar enterramientos durante 
un año, para entonces ya deberá estar 
solucionado el problema.”
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EL PASO-
EL PUEBLO INTERPRETO MAGISTRALMENTE LA PASION

Las representaciones de “ El Paso de 
Benalmádena” han constituido este 
año un rotundo éxito. Entre el Jueves y 
el Viernes Santo asistieron a presenciar 
la escenificación de la Pasión de Jesús 
alrededor de cinco mil personas, que pre
miaron con aplausos el buen trabajo 
realizado por los actores de nuestro mu-' 
cipio, al frente de los que se debe desta
car por méritos propios la estupenda in
terpretación llevada a cabo por Manolo 
Vega, en el papel de Jesús. También ra
yaron a considerable altura, Juan Lara, 
que bordó el papel de Abraham; Fran
cisco Rico que hizo lo propio desempe
ñando ei rol de Pedro; José Luis Jimé
nez representó magistralmente el papel 
de Judas Iscariote; Luis Ramos “ hizo” 
un herodes increíble, casi perfecto, y 
Mariló Quesada, María Herrero y Estre
lla Gallego, cumplieron perfectamente 
en los papeles de Magdalena, Virgen y 
Adúltera, mientras que Encarna Vega 
estuvo magistral en el papel de Enfer
ma. Los componentes del Senado estu
vieron bastante mejor-que el año pasa
do y las voces de Alegría Rico y Pepi Gó
mez relataron con el buen gusto de 
siempre los distintos pasajes de la Pa
sión a través de clásicas y sentidas sae
tas.
En definitiva la interpretación a cargo 
del “Pueblo de Benalmádena” superó a la 
de ediciones anteriores y la dirección 
artística de Jacinto Esteban, maestro en 
tales lides, hizo que actores aficionados 
se crecieran hasta interpretar sus pape
les como profesionales.
El Ayuntamiento patrocinó a través de

su concejalía de Cultura las citadas re
presentaciones que tuvieron lugar en el 
ya clásico escenario natural ubicado en 
la zona de "Las Mimosas” . Un amplio 
aparcamiento público, realizado para 
acoger a los vehículos de los espectado
res y el asfaltado de las vías de acceso 
hicieron más cómodo la llegada a los 
espectadores así como la salida de la 
zona, supercongestionada por la masi
va asistencia de público. 
Afortunadamente la labor de miembros 
de la Policía Municipal y de la Guardia 
Civil propició que los numerosos vehí
culos salieran de la zona en escasos mi
nutos sin que se produjeran atascas.
El único problema o incoveniente que

tuvo El Paso fue que el fuerte viento de 
la noche del miércoles Santo destrozó 
los decorados. El Templo, las casas de 
Pilatos, Caifás, Anás, Herodes y la Cena 
así como el resto del decorado fue arra
sado por la fuerza de el viento. En otro 
lugar, el desolador panorama que se pre
sentaba en la mañana de el miércoles 
Santo hubiera sido causa más que sufi
ciente para que no tuviera lugar las re
presentaciones, pero en Benalmádena 
nó, porque aquí es nuestro pueblo 
quien escenifica de forma completa
mente altruista y con un cariño inmenso 
la Pasión de Jesús y en nuestro munici
pio no es causa suficiente para que no 
se escenifique-El Paso, que no se cuente 
con el decorado. Jacinto Esteban y su 
ayudante de Dirección, Vicente Ubeda 
apretaron los dientes y dijeron junto con 
los actores: “ Nosotros representamos El 
Paso” , luego fue todo luchar a marchas 
forzadas contra el reloj, improvisar, agu
dizar el ingenio para recuperar lo recu
perable del deteriorado decorado y tra
bajar con fé. Al final, el numeroso públi
co que asistió el jueves a la primera re
presentación premió con su masiva 
asistencia y numerosos aplausos el es
fuerzo generosamente derrochado por 
todos para que Benalmádena tuviera su 
Paso un año más.
El viernes fue el día grande. La repre
sentación comenzó a las doce menos 
veinte minutos y finalizó a las dos y diez 
de la tarde. Bajo un sol impropio de la 
época más de dos mil quinientos espec
tadores asistieron impertérritos a la 
sesión. “ Es magnífico ver como 
la gente no se cansa de estar aquí a pe
sar del calor, y sigue la representación 
hasta el final", confesaba la concejala 
de Cultura, Alejandra Pérez Roca, sin 
poder disimular su sana satisfacción de 
ver como el público ocupó por completo 
las dos mil sillas destinadas a los espec
tadores y había muchas personas de 
pié por no tener lugar donde sentarse.
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El Paso, además de contar con numero
sos espectadores de Benalmádena, 
también tuvo entre el público a muchos 
extranjeros que subieron durante los 
dos días de representaciones para ver 
la escenificación de la más bella prueba 
de amor de Dios hacia los hombres, ya 
que permitió que dieran muerte a su hi
jo Jesús para la salvación de todos no
sotros.
Estas representaciones no se podrían 
llevar a cabo si no hubiera un equipo de 
Gobierno que se vuelca ayudando en 
todo lo que se le pide para que cada 
año el pueblo de Benalmádena repre
sente con mayor dignidad y fervor la 
crucificción de Jesús de Nazaret, pero 
también, y en honor a la verdad, es jus
to reconocer la admirable labor que rea
lizan los actores y el equipo de Direc
ción. Este año todos han dado el máxi
mo de lo que llevan dentro; rendían un 
amistoso y fraternal homenaje al que 
fue magnífico compañero, recordado y 
querido por todos, Andrés Ramírez. Co
mo señal de admiración por la entrega y 
calidad que han puesto en las represen
taciones, la Gaceta Municipal rinde ho
menaje a quienes han intervenido en El
Paso.
Ellos son:
S A ETA S.............. Alegría Rico, Pepi Gómez
A NG EL................Carlos Benítez
A B R A H A M ...........Juan Lara
IS A A C ................Miguel Cabanillas
C A IF A S .............. Francisco Molina
MALCO.............. Eduardo Cabello
P IL A T O S .............Juan A. Rey
A N A N IA S ............ Francisco Blanco
JO S IA S ...............Manuel Ramírez
C A P IT A N .............José Navarrete
T E N IE N T E ........... Francisco Guillén
B A R R A B A S ......... Juan Ramírez
J E S U S ................MANOLO VEGA
ESCRIBA I ...........Cristóbal Benítez
ESCRIBA I I ......... Vicente Peinado
PEDRO .............. Francisco Rico
JUAN ................ .Lorenzo Lara
JUDAS IS C ........... José L. Jiménez
ANDRES.............. Tomás Zaragoza
SA N TIA G O ...........Antonio J. Palomo
MATEO................David Sánchez
SANTIAGO el M . . . .  Rafael Ruiz
B A R TO LO M E........Alfonso Fernández
JU D A S T A D E O ...... Ju.an A. Lara
F E L IP E .............. Salvador Cabello
S IM O N ................Juan M. Domínguez
TOMAS................Antonio Zaragoza
SAMARITANA........Tere Gómez
H e r o d e s .............Luis Ramos
M A G D A L E N A . . . . . .  Mariló Quesada
S IM O N ................José A. Jiménez
V IR G E N .............. María Herrero
ADULTERA........... Estrella Gallego
C IE G O ........... ...Alejandro Márquez
E N F E R M A ...........Encarna Vega
C ENTURION. . . . . . .Juan José Zaragoza
N IC O D E M U S ........Francisco Beltrán
A N A S................. Tomás Cabello .

MARTA................Ma Jesús Jaime
CRIADA CAIFAS. . . .Maribel Rodríguez
PRESIDENTE........Francisco Valderrama
SECRETARIO........Jesús Olmo
F A B IO ................Rafael Jaime
CLAUDIA............ Mariana Cuenca
HERODIAS...........Pepe Moreno
S A L O M E .............Ma José Carmona
CRIADA P IL A T O S ...Remedios Márquez
VERONICA...........Toñi Vara
TRES M AR IAS...... Mari Carmen Peinado

Dolores Serrano
Concha Borrego

SOLDADOS......... Juan J. Martínez -
Juan Feo. Molina - Lázaro Balbuena 
Miguel Cabanillas - Jesús Villalba 
Alonso Ruiz - Lázaro Ruiz - 
Leonardo Aguilar - Rafael Lara

C R I A D A S  P A L A C I O S

Elisa Escobar - Cristina Fernández - 
Virginia Escobar - Toñi Balbuena - 
Susana Molina - Ana Belén Márquez - 
Ma José Navarrete - Ana Ma Balbuena - 
Ana Ma Jaime - Margarita Fernández - 
Pilar Santaella - Ma Carmen Ramírez - 
Trini Martínez - Toñi Domínguez - 
Margarita Valderrama - Mariló Larrubia - 
Encarna Rico - Ana Ma Paez - Toñi - 
Balbuena - Sonia Jiménez - Inma 
Jiménez - Ma José Zaragoza - Isabel Ma 
Palomo - Ana Ma Márquez - María 
Triano - Ma Carmen Jiménez - Ma José 
Aguilar - Nicol Charo -Ana Peinado - 
Josefa Jiménez - Queti Ramírez - Isabel 
Muñoz - Pilar Borrego -Pilar Ramírez - 
Elvira Aguilera - Ana Beni Jiménez - Ma 
Angeles Jiménez.

P U E B L O

Mariló Espejo - Salvador Márquez - Ma 
Carmen Molina - José Ma Peinado - 
Mónica Lara - Daniel Larrubia - Rocío

Espejo - Pedro Jiménez - Estrella 
Molina - Emilio Valderrama - Encarnita 
Luque - José'A. Balbuena - Ma José 
García - José Muñoz - Pablo Rico - Luis 
M. Ramos - Ma Agueda Santaella - 
Francisco Palomeque - Carmen' T. 
Jiménez - Rafael López - Carolina 
Jiménez - Alejandro Fernández - 
Victoria E. Jiménez - Juan P. Vázquez - 
Virginia Balbuena - Francisco Naranjo - 
Ma Fernanda Díaz - José A. Cabello - 
Ma Angeles Balbuena - Alonso Luque - 
Lurdes Benítez - Jesús Molina - Isabel 
Benítez - José A. Jiménez - Inma 
Aguilera - Antonio José Muñoz - María 
José Domínguez - Leonardo Balbuena - 
Yésíca Vega - Pedro José Balbuena - 
Remedios Gómez - Antonio Palomo - 
Raquel González - Salvador Balbuena - 
Lidia Jiménez - Salvador Peinado - 
Desiré Muñoz - Francisco J. Muñoz - 
María Fernández - Francisco J. Ruiz - 
Rocío Lara - Cristina Jiménez - Silvia 
Lara - Francisco J. Martín - Clara M. 
Díaz -Luis Aguilera - Patricia Gómez - 
Antonio Muñoz - Ma José Domínguez - 
Antonio J. Jaime - Lina Balbuena - 
Francisco Martín - Lina Guillen - José 
Martín - Yésica Larrubia - Juan A. 
Balbuena - Lidia Larrubia - Juan M. 
Martín -Irene Luque - Jorge Martín - 
David Lara - Francisco J. Ríos

Maquillaje y Ambientación: M. ARIZA 
Regidor: ERNESTO RAMIREZ 

Peluquería: PACOS Y HECTOR 
Atrezzo: ENRIQUE 

Vestuario: TEATRO MUNICIPAL 
Maquinista: MANUEL PARDO 

Zapatería: GOMEZ 
Decoración Realizados por: M. OLIETE 

Figurines: T.E.P.
Jardinería: EXCMO. A. BENALMADENA 

Asesoría Artística.- FCO. BELTRAN 
Ayudante Dirección: VICENTE UBEDA 

Dirección: JACINTO ESTEBAN
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BOLETIN CONTRA LA DROGA 
DE I.U. DE BENALMADENA
La Comisión Contra la Droga, de Iz
quierda Unida de Benalmádena, ha pu
blicado un boletín informativo en el que 
se habla de la incidencia de la droga en 
el municipio, de las causas que hacen a 
los jóvenes iniciarse en el largo y a ve
ces trágico camino de la drogadicción. 
También recomienda una serie de me
didas preventivas, asistenciales y políti
cas para combatir a esa auténtica larcra 
de la sociedad. En la publicación, Iz
quierda Unida manifiesta que “ intenta 
dar unas mínimas medidas para preve
nir la droga en nuestro municipio y unas 
medidas asistenciales mínimas, pero 
sobre todo hacemos hincapié en las 
medidas políticas que hay que hacer en 
este municipio, porque estamos con
vencidos que estas son la base par em
pezar a evitar la droga en Benalmáde
na.”
El boletín recomienda fomentar en los 
colegios la información sobre la droga y 
afirma que el profesorado puede de
sempeñar un papel fundamental en es
te sentido, pues tienen en sus manos la 
posibilidad de informar y de crear cierta

conciencia en el problema de la droga, 
a los jóvenes en edad escolar.

GUERRA A LOS CARTELES  
SIN LICENCIA MUNICIPAL

Los Servicios Municipales van a proce
der a retirar las señalizaciones instala
das por una promotora de un complejo 
inmobiliario sin contar con la preceptiva 
licencia municipal. Al mismo tiempo los 
responsables de la citada promoción in
mobiliaria deberán pagar los gastos y 
reparar los daños que hayan ocasiona

do en las aceras y vías públicas para 
instalar las señalizaciones.
El tema saltó a la palestra cuando la em
presa que estaba instalando ésos carte
les rompió la tubería de agua potable a 
Benalmádena en la confluencia- de la 
Avenida de la Inmaculada con la roton
da García Lorca.

CONTRIBUCION URBANA
GESTION:
La gestión de la Contribución Territorial 
Urbana, la seguirá realizando el Minis
terio de Economía y Hacienda. No obs
tante las declaraciones de Alta, Baja y 
Cambio de nombre se pueden presen
tar en el Ayuntamiento de Benalmáde
na, Administración de Hacienda de To
rremolinos y Delegación de Hacienda 
de Málaga.
Al presentar las declaraciones de Alta 
en los modelos CU-4 y CU-5, hay que 
adjuntar el modelo U-10 justificante de 
haber realizado el ingreso por autoliqui- 
dación, y a partir del actual año 1988 
este ingreso sólo puede realizarse en el 
Ayuntamiento de Benalmádena.

COBRANZA:
El pago de los recibos anuales de la 
Contribución Urbana, los cobra el Pa
tronato de Recaudación de la Excma. 
Diputación Provincial de Málaga, el pe
riodo voluntario de cobranza casa año 
es del 15 de septiembre al 15 de -no
viembre. Durante el resto del año se si
gue cobrando con el recargo de apre
mio. La Oficina de Recaudación del Pa
tronato está Instalada en la Tenencia de 
Alcaldía de Arroyo de la Miel, en la calle 
Las Flores, 5. Se puede domiciliar el pa
go de estos recibos en cualquier Caja 
de Ahorros o Banco que tenga oficina 
en el Municipio.
Después de presentado un alta, la pri
mera liquidación se paga a través de 
notificación que se recibe directamente 
de la Delegación de Hacienda, y el in
greso se realiza en cualquier Caja de 
Ahorros o Banco mediante transferen
cia, los impresos que se reciben ya bie- 
nen preparados.

EXITO DE UNA ZARZUELA COMICA INGLESA
La representación de la zarzuela cómi
ca inglesa “ H.M.S. Pinafore” constituyó 
un rotundo éxito artístico y de público. 
El pasado día 25, ¡a Casa de la Cultura, 
abarrotada hasta los pasillos, fue digno 
marco de la obra escrita a principios de 
siglo y compuesta por W.S. Gilbert y Art
hur Sullivan quien cuentan en el trans
curso de la misma como un almirante 
de la Royal Navy llega a alcanzar el cita
do escalafón sin haberse subido nunca 
a un barco. El colorido y la perfecta en
tonación del coro formado por veintiséis 
componentes y nueve solistas hicie
ron las delicias de los espectadores. Co
mo pianista actuó Heather Beilina que 
fue muy aplaudida.
La Consejalía de Cultura, al frente de la 
que se encuentra, Alejandra Pérez Ro
ca consiguió acertar plenamente al pa
trocinar la representación de la obra.
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SERVICIO DE VIGILANCIA DE PLAYAS
El pasado día 3 recibieron sus creden
ciales los tres policías auxiliares que van 
a realizar el servicio de vigilancia en las 
playas de Benalmádena. El acto se ce
lebró en el Ayuntamiento y estuvo presi
dido por el alcalde, Ramón Rico a quien 
acompañaba e! capitán de la Policía de 
la comisaría de Torremolinos - Benal
mádena, Antonio Ortiz Carmona, el te
niente de la Guardia Civil, responsable 
del Cuartel de Torremolinos, José María 
Macías Vargas - Machuca, y los coman
dantes de Puesto de los cuarteles de 
Guardia Civil de Benalmádena y Torre- 
quebrada. También asistieron el jefe de 
la Policía Municipal de Benalmádena 
José Alvarez y concejales del Ayunta
miento, Tomás Márquez, Cándido In
gelmo y Diego Moral. Ramón Rico dió la 
bienvenida a los tres auxiliares de poli
cías al mismo tiempo que manifestó 
su Confianza en los resultados de 
la gestión que se les había enco
mendado: "Soy optimista ante la crea
ción de este nuevo servicio. Debo reco
nocer que la vigilancia de las playas ha 
estado un poco abandonada, entre 
otras cosas porque tenemos muchos ki
lómetros de costa y con los medios que 
disponíamos era complicado evitar la 
venta ¡legal de refrescos, el acoso a los 
bañistas y los robos.
Espero que la presencia de los nuevos 
auxiliares junto con la colaboración, 
que estoy seguro van a tener de la Guar
dia Civil, Policía y nuestra Policía Muni
cipal, va a evitar que se lo piensen dos 
veces los desaprensivos que vienen a 
nuestras playas a "hacer el agosto” sin 
pensar en el daño que causan a nuestra

imagen de municipio turístico.”
Por su parte, los representantes de la 
Guardia Civil y Policía se brindaron para 
cooperar con los miembros del nuevo 
servicio de vigilancia de playas de Be
nalmádena: “ Estamos a tiempo de evi
tar el deterioro de las playas. Es más fá
cil prevenir y vigilar que investigar las 
sustracciones” , aseguró el teniente de 
la Guardia Civil de Torremolinos, José 
María Macías.
El nuevo servicio de vigilancia comenzó 
el mismo día 3 a patrullar por el Paseo 
Marítimo, y está formado por Salvador 
Peinado Calzado, Francisco Balbuena

Vizcaino y Lázaro Balbuena Palomo. 
Para conseguir las plazas de auxiliares 
de policía han tenido que pasar por di
versas pruebas, tanto físicas, como de 
idiomas y cultura general, además de 
mostrar conocimientos en artes marcia
les. En principio tendrán un horario de 
diez de la mañana a seis de la tarde y 
actuarán como auténticos policías pu- 
diendo detener a cualquier persona que 
no respete la ley en la zona que ellos tie
nen asignadas, el servicio se verá com
pletado con la incorporación de un nue
vo miembro, que saldrá de una próxima 
convocatoria.

LA POLICIA MUNICIPAL DE BENALMA
DENA PRESTARA SERVICIO EN EL ROCIO
La Policía Municipal de Benalmádena, 
accediendo a la petición efectuada por 
la consejería de Gobernación de la Jun
ta de Andalucía, va a enviar un grupo 
de policías para que actúen realizando 
servicio de orden y organización en la 
Romería del Rocio, que se va a celebrar 
del 20 ai 30 de este mes en Almonte. 
El Ayuntamiento va a colaborar con los 
efectivos siguientes: el cabo, Lázaro Ba
ñasco Zaragoza y los policías: Alonso 
Zurera Melero, José Manuel Pérez Alva
rez y Rafael Membrive Villena. El equipo 
se trasladará hacia tierras sevillanas en 
un vehículo patrulla Volkswagen Passat, 
perfectamente equipado.
El jefe de la Policía Municipal, José Al
varez asegura que la marcha de los poli
cías no afectará al servicio en Benalmá
dena "ya que Los policías que viajan al 
Rocío están disfrutando del permiso 
anual. Por otro lado -asegura- el servicio

que van a prestar nuestros policías no 
les va a costar dinero al Ayuntamiento 
de Benalmádena ya que la Junta de An
dalucía es quien paga la manutención, 
estancia y las dietas.”

La colaboración de la Policía Municipal 
de Benalmádena con la celebración de 
la famosa, romería se viene realizando 
desde hace años, ya que a la cita anual 
con la “ Blanca Paloma” acuden más de 
un millón de personas y es práctica
mente imposible poner orden con los 
efectivos de la Policía Municipal de las 
localidades cercanas a la famosa aldea 
almontina. Como dato anecdótico resal
tamos que los encargados de mantener 
el orden, Guardia Civil, Policía Munici
pal, Policía Nacional realizan durante 
los días de romería un promedio de 
15 detenciones diarias, la mayoría de 
ellas debido a sustraciones.

AYUDA MUNICIPAL 
A LA 

CRUZ ROJA DEL MAR
La Comisión de Gobierno del Ayunta
miento acordó en la sesión celebrada el 
día 6 de este mes aprobar el pago de la 
factura de Electrónica Farady por un 
importe de 1.398.000 pesetas, que co
rresponde a la compra de suministro de 
material para la Cruz Roja del Mar de 
Benalmádena. El equipo de Gobierno 
igual que hace con la Asamblea Local 
de la Cruz Roja, dándole ayuda personi
ficada en subvenciones económicas, 
también colabora con la sección maríti
ma de esta benéfica institución por en
tender que la labor que realiza en todo 
el mundo es realmente importante, acu
diendo en ayuda de todo aquel que lo 
demanda.
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noticias
LOS JUGADORES DEL C.D. MALAGA  

EN LA BIBLIOTECA M UNICIPAL
Los jugadores del C.D. Málaga visitaron 
hace unos días la Biblioteca Municipal 
de Arroyo de la Miel. El presidente del 
primer equipo de fútbol de la provincia, 
Francisco García Anaya estuvo al frente 
de la expedición malaguista, cuyos 
componentes, los jugadores del primer 
equipo fueron obsequiados con unas 
bolsas de material promocional de Be
nalmádena que Ies fueron entregadas 
por la concejala de Cultura, Alejandra

Pérez Roca: “ En nombre del Ayunta
miento os agradezco vuestra visita y de
seo que alcancéis vuestra meta de as
cender a Primera División, creo que 
Málaga se merece un equipo en la-má
xima categoría del fútbol español y vo
sotros estáis capacitados para obtener 
el ascenso de categoría” , manifestó ¡a 
concejala al término de la entrega de 
obsequios a los jugadores y entrenador 
del C.D. Málaga.

Francho’s fichó por 
la Gaceta de Málaga

Francisco Delgado Zabala “ Francho’s” 
ha dejado momentáneamente parte de 
su quehacer diario en su tienda de foto
grafía para “ fichar” por el equipo de 
profesionales del nuevo periódico “ La 
Gaceta de Málaga” , donde realiza una 
eficiente labor como redactor y fotógra
fo, cubriendo la información de Benal
mádena y Torremolinos. Nuestra redac
ción se congratula del paso adelante 
dado por Franchos en su carrera profe
sional, ya que es una persona querida y 
respetada por todos y un periodista ínte
gro.

MAS TELEFONOS
El municipio de Benalmádena dá la 
sensación de estar todo él en obras, nu
merosas calles levantadas son la viva 
muestra de una actividad inusual que 
está creando, lógicamente, algunas mo
lestias en los vecinos. Para hablar del 
tema contactamos con Diego Moral, 
concejal de Transporte y Servicios Ope
rativos del Ayuntamiento, a quien co
menzamos prenguntado cual era el mo
tivo por el que estuvieran tantas calles 
levantadas al mismo tiempo: 
“ Básicamente se debe a que la Compa
ñía Telefónica está realizando unos tra
bajos para ampliar su red de líneas den
tro de nuestro municipio para poder 
atender la demanda existente de teléfo
nos que asciende a cerca de tres mil 
peticiones, efectuadas en los últimos 
tres años. Yo reconozco que los trabajos 
de instalar nuevas líneas siempre crean 
molestias a nuestros vecinos pero pien
so que merece la pena sufrir temporal
mente las incomodidades de las citadas 
obras ya que son necesarias para aten
der las peticiones antes mencionadas, 
espero sean cumplimentadas en un 
corto espacio de tiempo, aunque todo 
dependerá de la Compañía Telefónica 
que es quien realiza los trabajos.”

SE GRABARON 
LOS “FANDANGOS 

DE DENALMADENA”
Hace unos días se grabaron los “ Fan
dangos de Benalmádena” , una serie de 
24 coplas con letras antiguas, autócto
nas en su mayoría de nuestro munici
pio. La labor de recopilación ha sido 
una árdua tarea coordinada por la Con
cejalía de Cultura, a través de Jacinto 
Esteban, director del Area de Cultura 
del Ayuntamiento.
En la grabación, que se ha realizado en 
la empresa malagueña .“ Sonidos La 
Costa” , dirigida por José María Alonso, 
han intervenido al cante, Emilia La Ma
lagueña y Manolo Cabrera y al toque; 
Miguel Flores y Antonio Manuel Reque
na.
Los gastos de la grabación del masters 
han corrido a cargo de la Concejalía de 
Cultura del Ayuntamiento de Benalmá
dena, que pretende con esta grabación 
rescatar del olvido letras de coplas que 
se cantaban en el municipio hace más 
de cien años, y al mismo tiempo, usar 
los fandangos como material promocio
nal en las ferias de turismo a las que 
asista el Ayuntamiento.

TELEFONOS
DE

INTERES

Alcaldía: 44 80 71

Casa de la Cultura: 4 4 4 6  89

Policía Municipal: 44 88 44

Comisaría de Policía: 38 91 99

Cruz Roja: 44 44 99

Centro de Salud: 44 35 45

Oficina Municipal de Turismo: 44 34 49

Tenen. Alcald. A. de la Miel: 44 19 84

Ofic. de Inf. al Consumidor: 44 19 84

Polideportivo Municipal: 44 22 21
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GAYSA, CAMPEON DE LA LIGA DE FUTBOL-SALA
El equipo Gaysa se ha proclamado ven
cedor de la VIII Liga Local de Fútbol Sa
la de Benalmádena. En segundo lugar 
se ha clasificado Aguilera. El Gaysa 
también se proclamó campeón de las 
XXIV Horas de Fútbol Sala.
El equipo está formado por los siguien
tes jugadores: Tole Baena, Pedro, Láza
ro, Luque, Jesús, López, José Carlos, 
Gámbero, José, Pepe. El entrenador es 
Juan Bañasco y el feliz presidente, An
tonio Gavira Sánchez. Según el respon
sable de Gaysa, prentenden federarse 
para la temporada venidera “ nosotros 
queremos jugar el año próximo en pri
mera división, o a lo sumo en segunda, 
nunca en tercera, porque esta categoría 
no tiene calidad suficiente” . El equipo 
“ cristalero” tiene sus próximas metas 
en obtener la Copa de la Liga, competi
ción que acaba de iniciarse y posterior
mente participar en la Copa de la Feria.

VIII LIGA LOCAL DE FUTBOL-SALA

Compuesto por 28 equipos, 21 de la 
categoría absoluta y 7 equipos juveniles 
con un total aproximado de 280 jugado
res inscritos. Los primeros divididos en 
dos grupos A y B, de 11 y 10 equipos 
respectivamente, elegidos previamente 
mediante sorte público. El sistema de 
competición ha sido el de todos contra 
todos a doble vuelta.
Después de disputarse ésta, se proce
dió a elegir a los dos primeros clasifica
dos de cada grupo, para obtener 4 equi
pos, que disputaron entre ellos una liga 
clasificatoria, (todos contra toaos) a una 
sola vuelta, para elegir a los dos prime
ros clasificados de la Liga. En los juveni
les se ha procedido al sistema de todos 
contra todos a 3 vueltas.

DESARROLLO DE LA LIGA EN LA CA
TEGORIA ABSOLUTA:

GRUPO A:
Indudablemente fue el grupo más fuerte 
compuesto por los equipos, en su ma
yoría, más veteranos de las ligas dispu
tadas hasta ahora, como pueden ser: 
Gaysa, Calamorro, Terral, Bajondillo, 
Silver Pub; y otros no menos fuertes, co
mo son: Diorama, Instesol... etc. Hay 
que destacar que el equipo CALAMO
RRO F.S. fue el máximo favorito 
desde la 5 a jornada hasta la 22a (últi
ma) ya que permaneció entre los 
dos primeros puestos de su grupo, cla
sificándose así para la liga clasificatoria. 
El I o clasificado de este grupo: C. GAY
SA. F.S., aunque ganador de la Liga, no 
ha destacado como el anterior ya que 
este equipo ha estado entre la 6 a y la

4 a posición «durante casi toda la liga, 
menos a partir de la Jornada 18 que se 
recuperó sorprendiendo a los demás 
equipos. EL TERRAL F.S. parecía ser el 
2 o candidato de su grupo, y así lo fue 
en la I a vuelta, peró en la 2 a no pudo 
con la reacción de los demás equipos. 
Los equipos DIORAMA e INSTESOL han 
sido favoritos claros de la liga, se han 
estado disputando durante toda la se
gunda vuelta los puestos tercero y cuar
to, hasta la sorprendente reacción del 
equipo GAYSA, que dejó rezagado a los 
demás equipos. SILVER PUB siempre 
detrás de estos dos últimos, equipos, 
tuvo su momento de apogeo en la pri
mera vuelta.

GRUPO B:

Compuesto también por equipos vetera
nos, como son: Calaveras, Aguilera, Ibe
ros, Spes, un grupo no tan fuerte co
mo el anterior pero no menos interesan
te. Los dos equipos clasificados en este 
grupo, CALAVERAS y AGUILERA 
que desde la 2 a jornada hasta la última 
(18) han permanecido en primer y se
gundo puesto respectivamente, sin nin
guna dificultad. Los puestos 3 o y 4 o se 
han disputado entre los equipos: IBE
ROS, REPUESTOS MARJI y SPES, en la 
I a vuelta; y en la 2 a vuelta, entre AME
RICA y los IBEROS, quedando así estos 
dos puestos.

LIGA CLASIFICATORIA (Todos contra 
todos a una sola vuelta).
Equipos que lo componen:
- GAYSA y CALAMORRO del grupo A
- CALAVERAS y AGUILERA del grupo B

Aquí el equipo ganador, GAYSA ha de
jado constancia de que es un equipo 
CAMPEON, después de haber pasado 
el escollo de la Liga en sí.

Incidentes en la liga: 3 expulsiones de 
equipos por doble incomparecencia (2 

cat. absoluta y 1 de la Junvenil.

CLASIFICACION FINAL CATEGORIA 
ABSOLUTA

- Trofeo al equipo campeón: GAYSA
- Trofeo al equipo subcampeón: AGUILERA 
_ 3 ° y 40  pUesto: CALAMORRO-y

CALAVERAS.
- Trofeo al equipo menos goleado: 

GAYSA (de 23 partidos disputados, 23 
goles en contra: 1 por partido).

- Trofeo al máximo goleador:
Ernesto Moreno García... 34 goles de 
18 partidos. (Casi 2 goles por partido)

- Trofeo a la deportividad: NEPTUNO y 
DUQUESA.
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LOS MEJORES DE BENALMADENA
De excelente se puede calificar la ac
tuación de los dos representantes de 
Benalmádena en el campeonato de An
dalucía de atletismo, en la categoría in
fantil; Salvador Chicón Domínguez y 
Leonor Cabrera Torrado.
Salvador se proclamó campeón de An
dalucía en pértiga y altura, y subcam- 
peón en longitud. Su participación co
menzó con el salto de longitud, donde 
se fue hasta 5,61 mts. que es su mejor 
marca personal y que le dió ei subcam- 
peonato.
En pértiga partía como favorito indiscu
tible, y cuando el inició su concurso en
2,30 mts. ya habían sido eliminados el 
resto de sus rivales. Su mejor marca era 
de 2,84 y terminó en 3,06 lo que supo
nía nuevo record de Andalucía.
En altura fue distinto, su marca de 1,57 
era la cuarta de todos los participantes, 
pero demostró que es un gran competi
dor y subió hasta el 1,66 que le dió el 
triunfo.

Leonor no fue menos, y también consi
guió ser doble campeona de Andalucía, 
en lanzamiento de disco y peso, y terce
ra en jabalina. Ella comenzó con esta 
prueba su participación en los campeo
natos, logrando así la primera medalla, 
para continuar en la siguiente jornada 
con el disco y el peso donde tenía mejo
res marcas personales. Por otra parte 
cabe destacar que Leonor se proclamó 
campeona de España en pista cubierta 
en los pasados campeonatos, en la 
prueba de peso.
Tanto Salvador como Leonor pertene
cen a la Agrupación de Atletismo de Be
nalmádena y sus entrenamientos, junto 
con el de otros atletas, son seguidos por 
Antonio Molina, monitor de atletismo de 
la Federación Malagueña.
Este ha sido un éxito más de Benalmá
dena que gracias a sus instalaciones y 
al trabajo de unas personas cuenta yá 
con atletas a nivel nacional.

“ PROGRAMA DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS PARA EL VERANO-88”
D E P O R T E M E S E S A L U M N O S N IV E L E S D I A S H O R A S

Cursos de Julio, Agosto liños y Iniciación De lunes a De 10.00 a 13.30 y
TEÑÍS y Septiembre adultos perfeccionamiento viernes de 17.00 a 21.00

Escuela de Julio y Niños y Iniciación L - M - X - J - V A las 19.00
KARATE Septiembre adultos perfeccionamiento L - X  V A las 20.00

Escuela de 
HOCKEY Septiembre liños y 

liñas Iniciación L - X - V De 19.00 a 21.00

Escuela Julio, Agosto liños Iniciación niños M - J 19.00
de Y Y Iniciación adultos M - J 20.00

BADMINTON Septiembre Adultos Competición M - J 21.00

Escuela de Julio y Niños y Iniciación L - X - V 19.30
ATLETISMO Septiembre Adultos Perfeccionamiento L - X - V 20.30
Escuela de Septiembre Niñas Iniciación L - X - V 18.00

GIM. RITMICA Perfeccionamiento L - X - V 19.00
Escuela de Julio y Niños Iniciación (pequeños) L - X - V 18.30

FUTBOL Agosto Iniciación (mayores) L - X - V 19.30

Escuela de Julio y Niños y Iniciación L - X - V 10.00 y 18.00
PATINAJE Septiembre Niñas Perfeccionamiento L - X - V 19.00

Escuelas Julio Niños f r GRUPO: 10.00
RECREATIVAS
COMBINADAS

y
Agosto

y
Niñas

Iniciación L - X - V 2° GRUPO: 11.00 
3° GRUPO: 18.00 
4° GRUPO: 19.00

Cursos de Julio, Agosto Niños y
Todos De lunes a De 9.30 a 12.00 y

NATACION y Septiembre Adultos Viernes de 18.45 a 21.00
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Escuela Municipal d© Yoga;
EXTRAORDINARIA CAMPAÑA DE REPOBLACION FORESTAL

La Escuela Municipal de Yoga cuenta 
con 150 alumnos. Las previsiones he
chas en su día por la concejalía de Cul
tura se han visto desfasadas ante el in
terés que ha despertado el Yoga entre 
los vecinos de Benalmádena y buena 
prueba de ello es el numeroso grupo de 
alumnos inscritos en la misma. Francis
co Bautista, profesor de la Escuela Mu
nicipal está realizando una encomiable 
labor al frente de ella:
“ El mérito de lo que estamos haciendo 
no es mío, sino del Ayuntamiento, quien 
a través de la Concejalía de Cultura nos 
ayuda dándonos lo que pedimos. Noso
tros iniciamos a nuestros alumnos en la 
práctica del Yoga teniendo en cuenta 
que además de nuestra asanas sicofí
sicas y charlas realizamos otras activi
dades entre las que destaca la siembra 
y repoblación de árboles. Esta campaña 
se lleva a cabo para que en unos años ha
ya grandes zonas verdes en nuestro mu
nicipio. Comenzamos a sembrar planto 
nes de encinas y castaños el día 25 de 
octubre del año pasado y hasta el 2 0  de 
marzo habíamos plantado 1230 unida
des. Además hemos hecho 4400 hoyos 
en los que hemos puesto semillas de al
garrobo en unos y bellotas en otros. La 
tarea es ambiciosa pero afortunada
mente estamos consiguiendo nuestros 
objetivos. Por un lado, el dejar un lega
do de espacios verdes que dé una me
jor calidad de vida a las personas que 
vengan detrás y por otro, que nuestros 
alumnos estén en contacto con la natu
raleza al mismo tiempo que hacen una 
buena obra para los demás.”

CIENCIA
Francisco Bautista asegura que el Yoga 
es una ciencia encaminada a que el 
practicante consiga la paz interna:
“ La palabra YOGA significa UNION. Den
tro del YOGA hay diferentes ramas, pero 
la base desde donde hay que partir pa

ra después elegir cuales quiera de las 
otras vías es el HATHA-YOGA.
HA significa sol y THA luna, como YO
GA es unión tenemos que la traducción 
literal de HATHA-YOGA, es unión del 
sol (positivo caliente) y la luna (negativo 
frío) entendiendo lo positivo y lo negati
vo como dos polos similares a los de 
una batería, donde los dos son necesa
rios para que pueda haber luz.
Con el HATHA-YOGA conseguimos ni
velar y armonizar las energías positivas 
que hay en nuestro organismo resultan
do de ello unas claras ventajas para la 
salud física y mental de las que el prac
ticante de HAHTA-YOGA va a tener con
ciencia desde el mismo momento en el 
que comiencen sus prácticas.
El YOGA es una ciencia que estudia al 
ser humano en su conjunto, estudio 
que es realizado por el alumno con su 
entrenamiento cotidiano. Esta práctica 
diaria hace que obtenga una mente en 
la cual ¡a atención siempre está alerta, 
enfocada por completo en cada acción 
que se realice, sea propia o ajena. Esto 
le lleva a estar en una acción total 
(KARMA-YOGA) a la vez en una tranqui
lidad física y mental completa, ya que al 
actuar sin esperar el beneficio de la ac
ción consigue una perfecta paz interna 
así como obtiene por añadidura un be
neficio positivo o negativo de la acción 
realizada, sin que ello lo involucre en el 
ciclo Kármico de causa y efecto.
Al conocer mejor día a día nuestra pro
pia forma de pensar, su mecanismo, 
cómo surge un pensamiento, por qué 
surge, para qué, de dónde, etc. Vamos 
a ser capaces de un dominio cada vez

más grande de nuestra emotividad y de 
todo aquello que nos afecta en general. 
Aprenderemos a respirar correctamen
te, no olvidemos que la respiración es lo 
más importante que hay para la salud 
de nuestro cuerpo físico, ya que pode
mos estar sin respirar sólo y como máxi
mo algunos minutos.
Podemos comer al día un kilo o dos de 
alimentos y beber un litro o dos de 
agua, pero respirar, respiramos alrede
dor de venticuatro o venticinco mil litros 
de aire, la diferencia pues, es obvia.
Si dominamos y controlamos nuestra 
respiración veremos que gracias a ello 
también seremos capaces de controlar 
nuestras emociones. Si queremos ver 
un ejemplo observemos como respira 
un ser humano en estado de calma, y 
ahora otro en estado de ira, y uno más 
en estado de depresión, veremos que 
cada uno de ellos respira de una forma 
completamente distinta.
De la misma forma entre -dice Bautista- 
que cada acción requiere un ritmo res- 
peratorio distinto, cada ritmo respirato
rio va a crear una situación diferente. 
Lo único que nosotros vamos a hacer es 
alterar el ritmo respiratorio de unaperso- 
na depresiva por ejemplo, cambiándolo 
a la cadencia respiratoria de un ser fe
liz, jovial y emprendedor. El cambio de 
ritmo respiratorio, repito traerá consigo 
el anímico.
El YOGA, en fin, es algo que nos va a 
acercar mucho más a nosotros mismos 
por propia investigación y compresión 
de lo que somos, entonces también 
comprenderemos mucho más y mejor a 
cuantos nos rodean.”
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PROGRAMA DE ACTIVIDADES CULTURALES PARA MAYO Y JUNIO
MAYO.

DIA 1.- 
20.30 H.

DIA 2.- 
20.00 H.

DIA 3.- 
20.00 H.

DIA 4.- 
20.30 H.

DIA 5.- 
20.00 H.

DIA 6.- 
20.00 H.

DIA 7.- 
20.00 H.

DIA 9.- 
20.00 H.

DIA 10.- 
20.00 H.

DIA 11.- 
20.30 H.

DIA 13.-
20.00 H.

DIA 16.- 
20.00 H.

20.00 H.

20.00 H.

DIA 18,- 
20.30 H.

CRUZ DE MAYO.
Pasacalles BANDA MUNICIPAL. 
Atracciones. Desde las 11.00 H.

Ciclo cuatro conferencias de Psi
coanálisis.
Ponente: J. ANTONIO 
NARANJO.
“ La Angustia” . Casa de la Cultu
ra.

Conferencia: JOSE IGNACIO 
DIAZ PARDO.
"La pintura: Construcción musi
cal con silencios”
Casa de la Cultura.

Concierto Arpa y Violín: LIDIA DEL 
RIO, W ALTER
TEJADA. Casa de la Cultura.

TALL. TEATRO MUNICIPAL 
'La Mandragora’. Maquiavelo 
Dirección: VICENTE UBEDA. Ca
sa de la Cultura

TALL. TEATRO MUNICIPAL 
‘La Mandrágora’. Maquiavelo 
Dirección: VICENTE UBEDA. Ca
sa de la Cultura

TALL. TEATRO MUNICIPAL 
'La Mandrágora’. Maquiavelo 
Dirección: VICENTE UBEDA. Ca
sa de la Cultura

TALL. TEATRO MUNICIPAL 
'La Mandrágora’. Maquiavelo 
Dirección: VICENTE UBEDA. Ca
sa de la Cultura

TALL. TEATRO MUNICIPAL 
‘La M andrágora’. Maquiavelo 
Dirección: VICENTE UBEDA. Ca
sa de la Cultura

Concierto CORO DE CAMARA 
FRANCISCO GUERRERO. Direc
ción: LUIS NARANJO.
Casa de la Cultura.

ESCUELA BAILE MUNICIPAL. 
Profesoras: MARIA CARMEN Y 
SONSOLES OLAYO. Casa de la 
Cultura.

Ciclo cuatro conferencias del Psi-
popí ná I
Ponente: JOSE ANTONIO NA
RANJO. ‘‘Transformaciones del 
inconsciente” . C. Cultura.

Inauguración exposición oleos 
de VILONA.
SALA EXPOSICIONES Casa de la 
Cultura.

Inauguración exposición oleos 
de FRANCISCO GOMEZ. SALA 
EXPOSICIONES Castillo Bil-Bil.

Concierto flauta y guitarra: PILAR 
MARTINEZ. FRANCISCO JAVIER 
GARCIA. C. Cultura.

DIA 19.- 
20.00 H.

DIA 20.- 
20.00 H.

DIA 23.- 
20.00 H.

DIA 24.- 
20.00 H.

DIA 25.- 
20.30 H.

DIA 26.- 
20.00 H.

DIA 27.- 
20.00 H.

DIA 30.- 
20.00 H.

DIA 31.- 
20.00 H.

Aula Universitaria de Flamenco
logía.
Dirección: Dr. ALFREDO ARRE
BOLA (Profesor-
cantaor). CANTES PREFLAMEN- 
COS.
Salón de actos Colegio Público E. 
BOLIN.
Benalmádena Pueblo.

ESCUELA BAILE MUNICIPAL 
Profesora: PEPI RAMIREZ.
Casa Cultura.

Ciclo cuatro conferencias del Psi
coanálisis.
Ponente: Dr. GIL CHACON. “ El 
Psicoanálisis y la medicina” . Ca
sa de la Cultura.

Aula Universitaria de Flamenco
logía.
Dirección: Dr. ALFREDO ARRE
BOLA. (Profesor-cantaor). “ Can
tes sin guitarra. Cantes en Com
pás de Amalgama” . Casa de la 
Cultura.

Concierto de Saxofón y Piano: 
FRANCISCO HIGUERAS. JOSE 
DIAZ. Casa de la Cultura.

Aula Universitaria de Flamenco
logía.
Dirección: Dr. ALFREDO ARRE
BOLA. (Profesor-cantaor). “ Can
tes en Compás Termario” . Casa 
de la Cultura.

Aula Universitaria de Flamenco
logía.
Dirección: Dr. ALFREDO ARRE
BOLA. (Profesor-cantaor). “ Can
tes derivados del fandango” . 
Casa de la Cultura.

Ciclo cuatro conferencias de Psi
cología.
Ponente: Dr. JOSE ANTONIO 
NARANJO.
“ El síntoma: Significante y goce” . 
Casa C u ltu ra

s Recital Poético.
In te rp re tan : COMPONENTES 
DEL AULA DE POESIA MUNICI-

JUMIO.

DIA 1.-
2 0.30 H.

Día 2.-

Día 4.-

Día 6, 7,

Día 10.-

Día 15.-

Día 18.-

Día 23.- 

Día 24.-

•PAL. Casa de la Cultura.

Taller de música contemporánea 
de la Universidad de Málaga.- Se 
formó en el año 1984 aunando a 
jóvenes interpretes para la inter
pretación de la música del siglo 
XX. Ha actuado en diferentes ca
pitales y festivales de música 
contemporánea. En abril de 
1987 representa a Andalucía en 
la Muestra Nacional de Jóvenes 
Intérpretes celebrada en Barce
lona. Su director Rafael Díaz, del 
Conservatorio de Málaga y Sevilla 
es becado por el Ministerio de 
Cultura y se especializa en Músi
ca Contemporánea con Halfter, 
Bernaola y Nono. Actualmente 
estudia las posibilidades de la 
música electrónica. Ha sido pro
fesor de armonía en el conserva
torio de Granada y se dedica in
tensamente a la Composición. 
Casa de la Cultura 20.30 H.

Aula Universitaria' de Flamenco
logía. Director Alfredo Arrebola 
(Profesor cantaor). “ Didáctica y 
metodología del folklore andaluz 
y Cante flamenco.”  (Para profe
sores de EGB y enseñanzas me
dias). Casa de la Cultura 20.00 
H.

Academia de baile C. Moreno 

;, 9.-
La Mandragora de Maquiavelo. 
Taller de Teatro Municipal.

Festival de danza. Academia Car
men Moreno.

Fin de curso Colegio Miguel Her
nández.

Festival de danza española. Aca
demia Rogelio del Valle.

Canción de Andalucía.

Ofrenda de flores Hermandad 
Rociera.

¡BM fl
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CULTURAL ACTIVITIES PROGRAM FOR MAV AND JUNE

MAY.

DATE ls t.-
20.30 H. CROSS OF MAY.

Passacaglia. Municipal band 
Atractions from 11.00 H.

DATE 2nd.-
20.00 H. Cycle four conferences about

Psychoanalysis. Rapporteur: 
J OS E
ANTONIO NARANJO
“The Anguish” The Culture House.

DATE 3rd.-
20.00 H. Conference JOSE IGNACIO DIAZ

PARDO. “ Painting: Musical cons
truction by silence” The Culture 
House.

DATE 4th.-
20.30 H. Harp and violin concert: LIDIA

DEL RIO, WALTER TEJADA. The 
Culture House.

DATE 5th.-
20.00 H. STUDIO OF MUNICIPAL THEATRE.

“The Mandragora” by Maquiavelo. 
Managership: VICENTE UBEDA. 
The Culture House.

DATE 6th.-
20.00 H. STUDIO OF MUNICIPAL THEATRE.

“The Mandragora” by Maquiavelo. 
Managership: VICENTE UBEDA. 
The Culture House.

DATE 7th.-
20.00 H-. STUDIO OF MUNICIPAL THEATRE.

“The Mandragora” by Maquiavelo. 
Managership: VICENTE UBEDA. 
The Culture House.

DATE 9th.-
20.00 H. STUDIO OF MUNICIPAL THEATRE.

“The Mandragora” by Maquiavelo. 
Managership: VICENTE UBEDA. 
The Culture House.

DATE 10th.-
20.00 H. STUDIO OF MUNICIPAL THEATRE.

“The Mandragora” by Maquiavelo. 
Managership: VICENTE UBEDA. 
The Culture House.

DATE 11th.-
20.30 H. C o n c e rt C H AM BER  M USIC

FRANCISCO GUERRERO. Mana
g e rs h ip :  LU IS  N AVAR R O  
The Culture House.

DATE 16th.-
20.00 H. Cycle four conferences about

Psychoalisis. Rapporteur: JOSE 
ANTONIO NARANJO. 
“ Transformation of thoughtless” . 
The Culture House.

20.00 H. Exposition oil-paintings: VILONA.
The Culture House.

20.00 H. Exposition oil-paintings: FRANCIS
CO GOMEZ. Bil-Bil Castle.

DATE 18th.-
20.30 H. Flute and guitar concert: PILAR

MARTINEZ. FRANCISCO JAVIER 
GARCIA. The Culture House.

DATE 19th.-
20.00 H. Classroom of “ Flamencología"

from the University. Managership: 
Dr. ALFREDO ARREBOLA (Singer- 
teacher) “ PREFLAMENCO” Falk 
songs. Hall of acts Public School 
E. BOLIN. Benalmádena Village.

DATE 20th.-
20.00 H. MUNICIPAL DANCING SCHOOL.

Teacher: PEPI RAMIREZ.
The Culture House

DATE 23rd.-
20.00 H. Cycle four conferences about

Psicoanalysis Rapporteur: Dr. GIL 
CHACON.
“ Phicoanalysis and m edicine” . 
The Culture House.

DATE 24th.-
20.00 H. Classroom of “ Flamencología”

from the University. Managership: 
Dr. ALFREDO ARREBOLA (singer- 
teacher) “ Folk song without guitar: 
C a n té s  en c o m p á s  de 
Amalgama” . The Culture House.

DATE 25th.-
20.30 H. Saxophone and piano concert:

FRANCISCO HIGUERAS. JOSE 
DIAZ. T he  C u ltu re  H ouse

DATE 26th.-
20.00 H. Classroom of "F lam encología”

fron the University. Managership: 
ALFREDO ARREBOLA (singer- 
teacher). "Cantes en compás Te
mario” . The Culture House.

DATE 27th.-
20.00 H. Classroom of "F lam encología”

from the University. Managership: 
ALFREDO ARREBOLA (singer- 
teacher). “ Cantes derivados de 
fandangos” . The Culture House.

DATE 30th.-
20.00 H. Cycle four conferences about

Psicology. Rapporteur: Dr. JOSE 
ANTONIO NARANJO. “ Symptom: 
S ig n if ic a n t  an d  p le a s u re ” . 
The Culture House.

DATE 31st.-
20.00 H. Poetic Recital.

Interpreters: MEMBERS OF THE 
MUNICIPAL CLASSROOM OF 
POETRY.
The Culture House.

JUNE.

DATE ls t -
Concert: STUDIO OF CONTEM- 
PORANY MUSIC FROM THE UNI
VERSITY.
Managership: RAFAEL DIAZ.
The Culture House.

DATE 2nd.-
Classroom of “ Flamencología” 
from the University. Managership: 
Dr. ALFREDO ARREBOLA 
(singer-teacher). “ Didactic and 
Methodology of the Andaluz folklo
re and Flamenco singing” . The 
Culture House.

HELPFUL TELEPHONE
NUMBERS WRITE THEM

00WM!
Mayors office: 448071
Community center: 444689
Municipal police. 448844
Police station: 389999
Red cross: 444499
Social security health center: 443545
Municipal tourist office: 443449
Lieutenant mayors office
(Arroyo de la Miel): 441S84
Municipal office of information
to the consumer (O.M.I.C.) 441984

Municipal sports center: 442221
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* * * * * *  HEWS IN ENGLISH * * * * * *

Hello! This is Jeanne Lazarus writing a 
message to al! the English speaking re
sidents of Benalmádena and Arroyo de 
la Miel. Each month I hope to give you 
information about this wonderful part of 
Spain and news of activities of the Bri
tish Society, information about which 
can be obtained from our Secretary on 
44 81 05, Tuesdays to Saturdays, bet
ween 10 am - 3 pm.

THÍiilsirSO^
VILLA LUISA, 
LOS PEÑONES, 
BENALMADENA
As most of the English speaking com
munity know, the May Fair was held on 
May 7th with great success. It was good 
to see so many visitors from Benalmá
dena and Arroyo de la Miel visiting us 
and we hope that some will want to join 
us as members, either Full or Country. 
Further activities for the month of May 
are as follows:
Each Tuesday at 6.15 pm Duplicate 
Bridge. Library open at 11 am.
Each Friday at 3 pm Contract Bridge 
with lessons if required.
From tuesday to Sunday inclusive Pe- 
tanca may be played in the mornings, 
also Pool.
Wednesday, 11th May, Supper followed 
by a travel film made by John Grawood, 
and a talk by Michael' Cressey the 
Health Insurance.
Saturday, 14th, at 10.30 am Petanca 
Mixed Pairs Competition for the Gar
wood Cup.
Sunday, 15th, Dinner at 8.30 pm, pre
ceded by the library.
Monday, 16th, a Venta outing. Details 
can be had from the Secretary, 448105 
These Venta trips are always popular 
and take us to places we might not have 
known about otherwise.
Wednesday, 18th, Barbeque with 
Country and Western Music. It would be 
great fun if members and their guests

would come suitably attired! If dressing 
up is not your scene, please como any
way!
Sunday, 22nd, Lunch at 2 pm. Library 
open beforehand.
Thursday, 26th, we inaugurate the sum
mer season with a Bumper Evening’s 
Entertainment - ‘IT'S SHOW TIME. A 
wonderful evening of firstclass flamenco 
dancing and you don’t fiave to drive 
further than the British Society. We are 
meeting at the clubhouse at 7 pm for a 
light supper and then a coach will take 
us to our destination and return us back 
safely to our cars in the Britsh Society’s 
Car Park from where we make our own 
way home. Please ring our Secretary for 
further information. This should be a 
great evening with terrific atmosphere 
and there is already a list of names on 
the noticeboard. Hurry to get yours 
down too.
Sunday, 29th, at 8.30 pm, we are ha
ving a get-together evening and there 
will be a Cold Buffet and Wine. What 
better place or nicer way to spend a 
warm summer evening, looking across 
the beautiful Spanish countryside to the 
sea?
Advance programme for special events 
in the first half of June are Wednesday, 
1st June, a supper and reminiscences 
by Michael Clothier, who was trumpeter 
with the London Philharmonic Orches
tra for twentyfive years. This programme 
promises to be highly entertaining. 
Wednesday, 8 th June, will be an Italian 
Night, and on Sunday, 12th June, we 
shall be celebrating our Queen’s Birt
hday with tapa.s and champagne on the 
swimming-pool terrace.

The Excmo. Ayuntamiento of Benalmá
dena wishes to keep us informed about 
payments (all kinds of contributions to 
be paid) with the due date os such pay
ments, so as not to incur in the unfair fi
nes imposed on us.
We shall also know of events in our Pue
blo.
Are you aware that the Village of Arroyo 
de la Miel is part of the Ayuntamiento.? 
You know that Arroyo has a most impre- 
sive Casa de la Cultura, where you can 
attend concerts, lectures, shows.? The
re is also an english library, where you 
can borrow books.?
All these services free to the public! 
Also in Benalmadena Costa you can en
joy free concerts, exibits, lectures taken 
place in the Arab Castle Bil-Bil.
Have you visited our Puerto Deportivo? 
Benalmadena Pueblo is proud to have 
and exelent Museum of Pre- Colombino 
Art.?
It is not widely known that we have a

LA COSTA 
WRITERS’ CLUB
Residents of Benalmádena and Arroyo 
de la Miel were probably pleased to 
know that among them lives a widely- 
read British novelist - Mrs. Madeleine 
Polland.
This accomplished lady has been wri
ting seriously for the last twenty years 
and the members of La Costa Writers’ 
Club were honoured to have her ad
dress them at one of their meetings re
cently.
During this meeting madeleine told us 
that she had her latest book shortlisted 
for the 1988 Boots Romantic Novel of 
the Year Award. (This was a shortlist of 
seven books chosen from ninety!)
Now we are proud to inform you that 
Madeleine gained second place, a great 
achievement, with her book ‘As it was in 
the Beginning’ (Piatkus)
It has already been printed and reprin
ted and we hope to see it on the books
helves out here soon, 
the members of La Costa Writers’ Club 
and surely all residents in her area send 
her their congratulations and best wis
hes.
La Costa Writers’ Club is looking for peo
ple who both write regularly and want to 
improve their writing. Should you be in
terested in joining, we invite you to at
tend at least two meetings before deci
ding to apply for membership.
For any information please call me at 
4 6  41  34.

beautiful International Cementery.
On fridays in the morning of each week, 
the open markets in Arroyo (Tivoli Gar
dens) and in Benalmadena Pueblo, 
near the Museum, is a must for people 
looking for bargains.
There are many more facts that we who 
live here should know about.
We wish to keep you informed. Please 
let us know your wishes and queries. 
The Gaceta Oficial is printed each 
month, a free copy can be obtaines at 
the Conserjería of the Ayuntamiento. 
Do not forget that Personal income tax 
comes due on May 20th to June 20th. 
Urban contribution that comes Sep 
15th to Nov. 15th can be paid at the of
fices in Tenencia de Alcaldía in Arroyo 
de la Miel c/. Las Flores 5. In the Tritue 
office in Torremolinos, or in the Admi
nistration of the ministery of finances in 
Malaga.

Please write your wiches addressed to 
Paquita Allison

Jeanne Lazarus, Sec. - Treas.

F O R E I N G  R E S I D E N T S


